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�1�H�M�G�$�O�H�å�L�W���M�ã�t���X�G�i�O�R�V�W�L 
 
Leden  
 

�3�U�Y�Q�t�P�� �O�H�W�R�ã�Q�t�P�� �F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê�P���R�E�þ�i�Q�N�H�P���V�H�� �V�W�D�O�D�� �/�X�F�L�H�� �6�R�E�R�W�N�R�Y�i���� �N�W�H�U�i�� �V�H��
�Q�D�U�R�G�L�O�D�� ������ �O�H�G�Q�D�� �Q�D�G�� �U�i�Q�H�P���� �0�����L�O�D�� ������ �F�P���� �Y�i�å�L�O�D�� ���������� �N�J���� �-�H�M�t�� �P�D�P�L�Q�N�D�� �'�D�Q�D�� �E�\�O�D��
�R�E�G�D�U�R�Y�i�Q�D���S�U�L�P�i�W�R�U�N�R�X���P���V�W�D���,�Q�J�����0�J�U�����,�Y�D�Q�R�X�����i�S�N�R�Y�R�X�����N�W�H�U�i���M�t��v c�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�p���S�R�U�R�G�Q�L�F�L��
�S���H�G�D�O�D���N�\�W�L�F�L���� �G�U�R�E�Q�p���G�i�U�N�\�� �D���Y�N�O�D�G�Q�t�� �N�Q�t�å�N�X���V �S���W�L���W�L�V�t�F�L���N�R�U�X�Q�D�P�L���� �7�D�N�R�Y�ê�W�R���G�D�U���S�R�V�N�\�W�X�M�H��
�P���V�W�R���N�D�å�G�R�U�R�þ�Q�����P�D�P�L�Q�F�H���S�U�Y�Q�t�K�R���P�L�P�L�Q�N�D���� 

 
 

 
 
 
 
 

 
���������O�H�G�Q�D���]�t�V�N�D�O�D���G�$�Y���U�X���S�R�V�O�D�Q�H�F�N�p���V�Q���P�R�Y�Q�\���Q�R�Y�i���Y�O�i�G�D���ý�5�����Y�H���N�W�H�U�p���E�X�G�H���S�$�V�R�E�L�W���L��

chomut�R�Y�V�N�i���O�p�N�D���N�D��MUDr.  �'�å�D�P�L�O�D���6�W�H�K�O�t�N�R�Y�i�����N�W�H�U�p���V�H���W�D�N�W�R���S�R�G�D���L�O�R���]�~�U�R�þ�L�W���V�Y�R�M�t���S�U�i�F�L����
spojenou s �Y�L�]�H�P�L���6�W�U�D�Q�\���]�H�O�H�Q�ê�F�K�����3�D�Q�t���6�W�H�K�O�t�N�R�Y�i���S�$�V�R�E�L�O�D���D�N�W�L�Y�Q�����Q�D���P�t�V�W�Q�t���~�U�R�Y�Q�L�����R���þ�H�P�å��
�V�Y���G�þ�t�� �L�� �S���H�G�F�K�R�]�t�� �]�i�S�L�V�\�� �Y �W�p�W�R�� �N�U�R�Q�L�F�H�� �D�� �]�$�V�W�i�Y�i�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�X�� �Y���U�Q�i���� �1�D�G�i�O�H�� �S�U�Dcuje i 
v �]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�X���P���V�W�D�����X�N�R�Q�þ�L�O�D���S�R�X�]�H���V�Y�p���S�$�V�R�E�H�Q�t���Y�H���Y�ê�E�R�U�X���S�U�R���Q�i�U�R�G�Q�R�V�W�Q�t���P�H�Q�ã�L�Q�\�����1�D��
�R�E�O�D�V�W���P�H�Q�ã�L�Q���D���O�L�G�V�N�ê�F�K���S�U�i�Y���M�H���]�D�P�����H�Q�i���M�H�M�t���V�R�X�þ�D�V�Q�i���~�O�R�K�D���Y�H���Y�O�i�G�����ý�5�����3�D�Q�t���6�W�H�K�O�t�N�R�Y�i��
�V�H���F�K�F�H���]�D�P�����L�W���Q�D�S���t�N�O�D�G���Q�D���S�U�R�E�O�p�P�\���Y�]�Q�L�N�D�M�t�F�t�F�K���J�K�H�W���R�E�ê�Y�D�Q�ê�F�K���S���H�G�H�Y�ã�t�P���5�R�P�\�����=�G�H���E�\��
mohly pomoci finance z �(�Y�U�R�S�V�N�p���X�Q�L�H���� 
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                �0�8�'�U�����'�å�D�P�L�O�D���6�W�H�K�O�t�N�R�Y�i���S���L���V�Y�p�P���S�$�V�R�E�H�Q�t���Y�H���Y�O�i�G�����ý�5. 
 
�1�X�W�Q�R���R�Y�ã�H�P�����t�F�L�����å�H���Q�D���Ä�U�R�P�V�N�R�X���R�W�i�]�N�X�³���M�H���Y���W�ã�L�Q�D���Q�D�ã�t���Y�H���H�M�Q�R�V�W�L���G�R�V�W�L���F�L�W�O�L�Y�i�����O�L�G�p��

�P�D�M�t���þ�D�V�W�R���S�R�F�L�W�� �å�H���V�H���Y �Q�D�ã�t���]�H�P�L���Q�H�P�����t���Y�ã�H�P���O�L�G�H�P���V�W�H�M�Q�ê�P���P�H�W�U�H�P�����3�U�R�E�O�p�P�\���V lidmi, pro 
�N�W�H�U�p�� �V�H�� �Y�å�L�O�� �S�R�M�H�P�� �Ä�Q�H�S���L�]�S�$�V�R�E�L�Y�ê�³�� ���Q�D�� �E�D�U�Y���� �N�$�å�H�� �S���L�W�R�P�� �V�D�P�R�]���H�M�P���� �Q�H�]�i�O�H�å�t���� �W�X�� �M�V�R�X�� �D��
�Q�D�ã�H���Y�H���H�M�Q�R�V�W���V�H���Y���W�ã�L�Q�R�X���V�K�R�G�X�M�H���Y���Q�i�]�R�U�X�����å�H���M�H���W���H�E�D �S���L�W�Y�U�G�L�W�����D�E�\�� �S�U�i�Y�R���E�\�O�R���Y �W�p�W�R���]emi 
�R�S�U�D�Y�G�X�� �Y�\�P�D�K�D�W�H�O�Q�p���� �Q�H�E�\�O�� �]�Q�H�X�å�t�Y�i�Q�� �ã�W���G�U�ê�� �V�R�F�L�i�O�Q�t�� �V�\�V�W�p�P�� �S�U�R�� �P�Q�R�K�D�þ�H�W�Q�p�� �U�R�G�L�Q�\��a 
�R�E�H�F�Q�i���S�U�D�Y�L�G�O�D���V�O�X�ã�Q�p�K�R���V�R�X�å�L�W�t���S�O�D�W�L�O�D���S�U�R���Y�ã�H�F�K�Q�\���R�E�þ�D�Q�\���������� 
 
�Ò�Q�R�U�� 
 �6�t�G�O�L�ã�W���� �%���H�]�H�Q�H�F�N�i�� �V�H�� �V�W�D�O�R�� �G���M�L�ã�W���P�� �U�R�G�L�Q�Q�p�� �W�U�D�J�p�G�L�H���� �=�D�� �3�H�Q�Q�\�� �0�D�U�N�H�W�H�P�� �E�\�Oo 5. 
�~�Q�R�U�D�� �Q�D�O�H�]�H�Q�R�� �W���O�R�� �P�U�W�Y�p�� �å�H�Q�\���� �R�� �N�W�H�U�p�� �S�R�]�G���M�L�� �S�R�O�L�F�L�V�W�p�� �]�M�L�V�W�L�O�L���� �å�H�� �M�t�� �]�D�Y�U�D�å�G�L�O�� �S���t�W�H�O�� �M�H�M�t��
�Y�O�D�V�W�Q�t�� �G�F�H�U�\���� �2�E�D���P�O�D�G�t�� �S�D�F�K�D�W�H�O�p���E�U�X�W�i�O�Q�t�� �Y�U�D�å�G�\�� �E�\�O�\�� �Q�D���Q�D�ã�H���S�R�P���U�\�� �S�R�W�U�H�V�W�i�Q�L���Q�H�E�ê�Y�D�O�H��
�S���t�V�Q�������G�O�R�X�K�R���W�R�W�L�å���K�U�$�]�Q�ê���þ�L�Q���]�D�S�t�U�D�O�L�����0�O�D�G�t�N���V�L���Q�\�Q�t���Y�H���Y���]�H�Q�t���R�G�V�H�G�t���������O�H�W���D �G�F�H�U�D�����N�W�H�U�i��
jej k �þ�L�Q�X���Q�D�Y�H�G�O�D�����G�R�V�W�D�O�D�������O�H�W���� 
 6. �~�Q�R�U�D �E�\�O�D���S���L���R�S�U�D�Y���� �V�L�O�Q�L�Fe I/13 v �X�O�L�F�L���ý�H�U�Q�R�Y�L�F�N�i�� �Q�D�O�H�]�H�Q�D���Q�H�Y�\�E�X�F�K�O�i�� �E�R�P�E�D 
z �,�,�����V�Y���W�R�Y�p���Y�i�O�N�\�����. �Q�i�O�H�]�X���G�R�ã�O�R���S�R�X�K�ê�F�K��������od �P�H�W�U�$ �K�\�S�H�U�P�D�U�N�H�W�X���*�O�R�E�X�V�����V�W�i�O�H���S�O�Q�p�K�R��
�Q�D�N�X�S�X�M�t�F�t�F�K�����1�D�ã�W���V�W�t���V�H���S�R�G�D���L�O�R���P�X�Q�L�F�L���]�Q�H�ã�N�R�G�Q�L�W�����D�Q�L�å���E�\���Y �R�N�R�O�t���Q�i�O�H�]�X���Y�]�Q�L�N�O�D���M�D�N�i�N�R�O�L�Y��
panika.   
 �'�D�O�ã�t�� �Y�ê�N�R�S�R�Y�p�� �S�U�i�F�H���� �W�H�Q�W�R�N�U�i�W�� �Y �D�U�H�i�O�X�� �E�ê�Y�D�O�ê�F�K�� �9�L�Q�R�K�U�D�G�V�N�ê�F�K�� �N�D�V�i�U�H�Q����
�S���H�G�]�Q�D�P�H�Q�D�O�\���F�K�\�V�W�D�Q�R�X���Y�ê�V�W�D�Y�E�X���Q�R�Y�p�K�R���]�L�P�Q�t�K�R���V�W�D�G�L�R�Q�X�����=�D�W�t�P���V�H���M�H�G�Q�i���R���S�U�$�]�N�X�P�Q�p��
�J�H�R�O�R�J�L�F�N�p���Y�U�W�\�����N�W�H�U�p���]�M�L�V�W�t���V�W�D�E�L�O�L�W�X���D���S���t�S�D�G�Q�p���]�Q�H�þ�L�ã�W���Q�t���S�R�G�]�H�P�Q�t�F�K���Y�R�G������ 
 
�%���H�]�H�Q�� 
 

�=�D�V�W�X�S�L�W�H�O�p�� �V�F�K�Y�i�O�L�O�L projekt �U�H�J�H�Q�H�U�D�F�H�� �S�D�Q�H�O�R�Y�p�K�R�� �V�t�G�O�L�ã�W���� �+�R�U�Q�t�� �9�H�V �± �-�L�W���H�Q�N�D�� �D��
�/�X�Q�D�����N�W�H�U�ê���E�\�O���S�U�R�M�H�G�Q�i�Q���L���Q�D���Y�H���H�M�Q�p�P���M�H�G�Q�i�Q�t���V �R�E�\�Y�D�W�H�O�L���V�t�G�O�L�ã�W�������3�U�Y�Q�t �þ�i�V�W���S�U�R�M�H�N�W�X���E�\�O�D��
�]�D�K�i�M�H�Q�D���X�å letos a to �~�S�U�D�Y�R�X���R�N�R�O�t���Q�i�N�X�S�Q�t�K�R���F�H�Q�W�U�D���-�L�W���H�Q�N�D, kde bude opravena i �I�R�Q�W�i�Qa a 
postaveno �G���W�V�N�p�K�R���K���L�ã�W�����Y �F�H�O�N�R�Y�p���K�R�G�Q�R�W�����������P�L�O�L�R�Q�$���N�R�U�X�Q�����3�R�þ�t�W�i���V�H���S���L�W�R�P���V�H���]�t�V�N�i�Q�t�P��
�V�W�i�W�Q�t���G�R�W�D�F�H���Y�H���Y�ê�ã�L�������P�L�O�L�y�Q�$ korun.  
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Duben  
 
 �1�R�Y�ê�P���V�H�Q�i�W�R�U�H�P se po odstoupe�Q�t�� �0�8�'�U���� �6�N�i�O�\���� �N�W�H�U�ê�� �Y�H�� �V�Y�p�� �I�X�Q�N�F�L���S�$�V�R�E�L�O 
�S�R�X�K�ê�F�K���S�i�U���P���V�t�F�$���� �� �V�W�D�O���9�i�F�O�D�Y���+�R�P�R�O�N�D�����.�6�ý�0������ �9 �G�U�X�K�p�P���N�R�O�H���Y�R�O�E�\�� �]�Y�t�W���]�L�O���Q�D�G��Ing. 
�-�D�Q�H�P�� ���H�K�i�N�H�P�� ���2�'�6�������Ò�þ�D�V�W�� �Y�R�O�L�þ�$�� �E�\�O�D�� �W�H�Q�W�R�N�U�i�W�� �M�H�ã�W���� �Q�L�å�ã�t�� �Q�H�å�� �R�E�Y�\�N�O�H, �D�� �W�R�� �S�R�X�K�ê�F�K 
10,92  procent v kole I. a 9,73 v kole II.   
 
�.�Y���W�H�Q�� 

������ �N�Y���W�Q�D�� �E�\�O�D�� �V�O�D�Y�Q�R�V�W�Q���� �R�W�H�Y���H�Q�D�� �S�U�Y�Q�t�� �þ�i�V�W���V�N�D�Q�]�H�Q�X�� �6�W�D�U�i�� �Y�H�V 
v �3�R�G�N�U�X�ã�Q�R�K�R�U�V�N�p�P���]�R�R�S�D�U�N�X�����3���L���W�p�W�R���S���t�O�H�å�L�W�R�V�W�L���V�L���Q�i�Y�ã�W���Y�Q�t�F�L���P�R�K�O�L���S�U�R�K�O�p�G�Q�R�X�W���K�U�i�]�G���Q�p��
domy s �M�H�M�L�F�K���Y�\�E�D�Y�H�Q�t�P���D���Y���W�U�Q�ê���P�O�ê�Q. Ja�N�R���Y�V�W�X�S�Q�p���S���L�W�R�P���S�R�V�O�R�X�å�L�O���V�W�D�U�ê���K�U�Q�H�N�����M�L�F�K�å���E�\�O�R��
�Q�D�N�R�Q�H�F���V�K�U�R�P�i�å�G���Q�R���Q�D�������� �N�R�X�V�N�$. K �Y�L�G���Q�t���E�\�O�\���L���X�N�i�]�N�\���Q�H�M�U�$�]�Q���M�ã�t�F�K���V�W�D�U�ê�F�K�����H�P�H�V�H�O���� 
 �&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�i���U�D�G�Q�L�F�H���S���H�G�V�W�D�Y�L�O�D���Y�H���H�M�Q�R�V�W�L���S�U�Y�Q�t���S�R�þ�t�W�D�þ�R�Y�p���P�R�G�H�O�\���Q�R�Y�p�K�R���]�L�P�Q�t�K�R 
stadionu. V �N�L�Q�����2�N�R�����N�G�H���V�H���S���H�G�Y�i�G���Q�t���W�R�K�R�W�R���]�i�P���U�X���R�G�H�K�U�i�O�R�����E�\�O�R���G�R�V�W���U�X�ã�Q�R�����S�U�R�W�R�å�H���V�H��
�G�R�� �G�H�E�D�W�\�� �Y�ê�U�D�]�Q���� �N�U�L�W�L�F�N�\�� �]�D�S�R�M�L�O�L�� �W�p�å�� �R�S�R�]�L�þ�Q�t�� �S�R�O�L�W�L�F�L�� �] �.�6�ý�0�����7���P�� �V�H�� �Q�H�O�t�E�t�� �]�H�M�P�p�Q�D��
�S�O�i�Q�R�Y�D�Q�p���I�L�Q�D�Q�F�R�Y�i�Q�t���Y�ê�V�W�D�Y�E�\�����N�W�H�U�p���S�R�Y�D�å�X�M�t���]�D �S���t�O�L�ã���U�L�V�N�D�Q�W�Q�t���� 
 �0�t�V�W�Q�t�� �R�K�U�R�å�H�Q�R�X�� �S�R�S�X�O�D�F�L�� �N�R�]�R�U�R�å�F�$�� �D�O�S�V�N�ê�F�K�� �Y �U�D�N�R�X�V�N�ê�F�K�� �$�O�S�i�F�K�� �Q�\�Q�t�� �S�R�V�t�O�L�O�L �W���L��
�V�D�P�F�L�� �D�� �W���L�� �V�D�P�L�F�H�� �W�R�K�R�W�R�� �G�U�X�K�X���� �N�W�H���t�� �E�\�O�L�� �R�G�F�K�R�Y�i�Q�L�� �Y �F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�p�P�� �]�R�R�S�D�U�N�X���� �=�Y�t���D�W�D��
�S���L�W�R�P���S�U�R�ã�O�D���S���H�V���]�L�P�X���D�N�O�L�P�D�W�L�]�D�F�t���Y �=�2�2���,�Q�V�E�U�X�F�N�����-�H�G�Q�i���V�H���R���~�þ�D�V�W���Q�D���G�D�O�ã�t�P���S�U�R�M�H�N�W�X���Q�D��
�]�i�F�K�U�D�Q�X���R�K�U�R�å�H�Q�ê�F�K���G�U�X�K�$���]�Y�t���D�W �Y���(�Y�U�R�S�������� 

�&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�p���V�O�D�Y�Q�R�V�W�L se te�Q�W�R�N�U�i�W���Q�H�V�O�\���Y �G�X�F�K�X���S�R�K�i�G�N�\���Ä�6�$�O���Q�D�G���]�O�D�W�R�³�����9 �Q�H�G���O�L��
29. dubna nosili �O�L�G�p���G�R���S�D�U�N�X���V�$�O�����D�E�\���V�L���S���L�S�R�P�Q���O�L�������������Y�ê�U�R�þ�t���R�G���X�G���O�H�Q�t���S�U�i�Y�D���R�E�F�K�R�G�R�Y�D�W��
�V�H���V�R�O�t���� �&�H�O�i���D�N�F�H���E�\�O�D���]�D�]�Q�D�P�H�Q�i�Y�i�Q�D���S�U�R���]�D�S�V�i�Q�t�� �G�R���ý�H�V�N�p���N�Q�L�K�\�� �U�H�N�R�U�G�$���� �F�R�å���V�H���Q�D�N�R�Q�H�F��
�G�t�N�\���V�H�E�U�D�Q�ê�P���� 1�����������N�J���V�R�O�L���D�����������D�N�W�L�Y�Q�t�P���~�þ�D�V�W�Q�t�N�$�P�����S�R�G�D���L�O�R�� 

 
 

              
 

�6�S�R�O�H�þ�Q�p���Y�\�W�Y�i���H�Q�t���V�R�O�Q�p�K�R���U�H�N�R�U�G�X. 
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�ý�H�U�Y�H�Q 
 
 �������� �þ�H�U�Y�Q�D�� �V�H�� �Q�D�� �U�D�G�Q�L�F�L�� �R�S���W�� �X�G���O�R�Y�D�O�\���F�H�Q�\�� �-�L���t�K�R�� �3�R�S�H�O�D�� �] Lobkovic���� �7�\�� �Q�i�O�H�å�t��
�N�D�å�G�R�U�R�þ�Q���� �Y�ê�]�Q�D�P�Q�ê�P�� �F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê�P�� �R�V�R�E�Q�R�V�W�H�P�� �] �Q�H�M�U�$�]�Q���M�ã�t�F�K�� �R�E�R�U�$�� �O�L�G�V�N�p�� �þ�L�Q�Q�R�V�W�L����
�7�H�Q�W�R�N�U�i�W���F�H�Q�\���R�E�G�U�å�H�O�L�������)�U�D�Q�W�L�ã�H�N��J�H�å�L�O�����S�H�G�D�J�R�J�����K�L�V�W�R�U�L�N���D���þ�O�R�Y���N�����N�W�H�U�ê���S���L�Y�H�G�O���P�Q�R�K�R���G���W�t 
ke skautingu���� �]�D�N�O�D�G�D�W�H�O�� �]�R�R�S�D�U�N�X�� �:�D�O�W�H�U�� �0�D�U�N�H�O�� �D�� �Y�ê�W�Y�D�U�Q�L�F�H�� �0�D�U�L�H�� �6�Y�R�E�R�G�R�Y�i���� �,�Q��
memoriam �]�t�V�N�D�O���W�X�W�R���F�H�Q�X���(�P�L�O���3�X�F�K�P�D�\�H�U�����S�H�G�D�J�R�J���D���W�D�N�p���D�X�W�R�U���&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê�F�K���S�R�Y���V�W�t�� 

V �P���V�W�V�N�p�P�� �S�D�U�N�X�� �V�H�� �S���H�G�V�W�D�Y�L�O�� �W�D�Q�H�þ�Q�t�� �V�R�X�E�R�U�� �=�8�â�� �Y �&�K�R�P�X�W�R�Y�����S�R�G�� �Y�H�G�H�Q�t�P��
�6�Y���W�O�D�Q�\��D�X�Q�G�U�R�Y�p��s �E�D�O�H�W�Q�t�P�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t�P���/�D�E�X�W�t�� �M�H�]�H�U�R���� �8�V�S�R���i�G�i�Q�t�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t�� �S�R�G��
�ã�L�U�ê�P�� �Q�H�E�H�P�� �V �Y�\�X�å�L�W�t�P�� �S���t�U�R�G�Q�t�� �V�F�H�Q�p�U�L�H���± �M�H�]�t�U�N�D�� �V �O�H�N�Q�t�Q�\���± pov�D�å�X�M�L�� �]�D�� �G�R�V�O�R�Y�D�� �N�X�O�W�X�U�Q�t��
�X�G�i�O�R�V�W�� �U�R�N�X�����0�O�D�G�p�� �W�D�Q�H�þ�Q�t�N�\�� �S���L�W�R�P�� �G�R�S�U�R�Y�i�]�H�O�� �K�X�G�H�E�Q�t�� �V�R�X�E�R�U�� �3�R�Q�W�L�F�H�O�O�R�� �]�H�� �=�8�â���� �N�W�H�U�ê��
���t�G�L�O�D�� �.���� �/�H�V�i�N�R�Y�i���� �7�t�P�W�R�� �Q�H�W�U�D�G�L�þ�Q�t�P�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t�P�� �E�\�O�� �]�D�K�i�M�H�Q�� �G�D�O�ã�t�� �U�R�þ�Q�t�N���G�L�Y�D�G�H�O�Q�t�K�R��
�I�H�V�W�L�Y�D�O�X�� �2�W�H�Y���H�Q�R.  �7�H�Q�� �S���L�Q�H�V�O�� �R�S���W�� ���D�G�X�� �S�R�X�O�L�þ�Q�t�F�K���G�L�Y�D�G�H�O�Q�t�F�K�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t�� �L�� �K�X�G�H�E�Q�t�F�K��
�N�R�Q�F�H�U�W�$���N�R�Q�D�Q�ê�F�K���S���t�P�R���Y �F�H�Q�W�U�X���P���V�W�D���� 
 

               
 

Jedna z �P�R�P�H�Q�W�H�N���S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t���S�R�G���ã�L�U�ê�P���Q�H�E�H�P. 
 

V �&�K�R�P�X�W�R�Y�� vznikla �Q�R�Y�i�� �X�O�L�F�H���� �N�W�H�U�i�� �Q�H�V�H�� �Q�i�]�H�Y�� �. L�H�V�t�N�X���� �-�H�G�Q�i�� �V�H�� �R�� �O�R�N�D�O�L�W�X�� �X��
�)�L�O�L�S�R�Y�ê�F�K�� �U�\�E�Q�t�N�$���� �N�G�H��si soukro�P�t�� �Y�O�D�V�W�Q�t�F�L��postavili �Q�R�Y�p�� �U�R�G�L�Q�Q�p�� �G�R�P�N�\�����9�H�� �P���V�W����
�S���L�E�\�O�R���W�p�å���D�]�\�O�R�Y�p���E�\�G�O�H�Q�t, a to v �S�R�G�R�E�����þ�W�\�����E�\�W�$�����N�W�H�U�p���V�S�U�D�Y�X�M�H���0���V�W�V�N�ê���~�V�W�D�Y���V�R�F�L�i�O�Q�t�F�K��
�V�O�X�å�H�E���� 

�3�R�V�O�H�G�Q�t�� �þ�H�U�Y�Q�R�Y�ê�� �Y�t�N�H�Q�G��se v �&�K�R�P�X�W�R�Y���� �S�U�R�� �Y�H���H�M�Q�R�V�W���R�W�H�Y��ely �G�Y�H���H��depozitu 
�1�i�U�R�G�Q�t�K�R���W�H�F�K�Q�L�F�N�p�K�R���Puzea. Depozit je �]���t�]�H�Q���Y �S�U�R�V�W�R�U�i�F�K���Y�O�D�N�R�Y�p�K�R���G�H�S�D�����N�D�P���V�H���S���L�ã�O�L��
�S�R�G�t�Y�D�W���I�D�Q�G�R�Y�p���Q�H�M�U�$�]�Q���M�ã�t�F�K���W�\�S�$���S�D�U�Q�t�F�K���O�R�N�R�P�R�W�L�Y���D���Y�D�J�y�Q�$�����5�D�U�L�W�R�X���M�H���W�U�\�V�N�R�Y�ê���U�R�]�P�H�W�D�þ��
�V�Q���K�X���� �Y�\�U�R�E�H�Q�ê�� �]�� �W�X�U�E�t�Q�\�� �V�R�Y���W�V�N�p�K�R�� �V�W�t�K�D�F�t�K�R�� �O�H�W�R�X�Q�X�� �0�L�J���� �N�W�H�U�ê�� �M�H�� �X�V�D�]�H�Q�� �Q�D�� �V�S�H�F�L�i�O�Q�tm 
�G�U�i�å�Q�t�P podvozku.  
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�ý�H�U�Y�H�Q�H�F 
 
 �=�D�þ�i�W�N�H�P�� �O�H�W�Q�t�� �V�H�]�y�Q�\���V�H�� �Y�H���H�M�Q�R�V�W�� �G�R�]�Y���G���O�D�� �S���t�]�Q�L�Y�p�� �Y�ê�V�O�H�G�N�\�� �ã�H�W���H�Q�t�� �K�\�J�L�H�Q�L�N�$����
�N�W�H���t���S�U�D�Y�L�G�H�O�Q�� sled�X�M�t �F�K�H�P�L�F�N�p�� �D�� �E�L�R�O�R�J�L�F�N�p���V�O�R�å�H�Q�t vody v �.�D�P�H�Q�F�R�Y�p�P�� �M�H�]�H���H. Ta je 
�N�Y�D�O�L�W�Q�t�� �D�� �þ�L�V�W�i���� �W�D�N�å�H�� �.�D�P�H�Q�F�R�Y�p�� �M�H�]�H�U�R�� �O�]�H�� �R�]�Q�D�þ�L�W�� �]�D�� �Q�H�M�O�H�S�ã�t�� �S���t�U�R�G�Q�t�� �]�G�U�R�M�� �N�R�X�S�i�Q�t��
v �F�H�O�p�P���Ò�V�W�H�F�N�p�P���N�U�D�M�L���� 
 
Srpen  
 
 ������ ������ �E�\�O�� �V�O�D�Y�Q�R�V�W�Q���� �X�Y�H�G�H�Q�� �G�R��
�S�U�R�Y�R�]�X�� �Q�R�Y�ê��skatepark ���Q�D�� �V�Q�t�P�N�X��. 
Radnice jej nechala vybudovat v �D�U�H�i�O�X��
�E�ê�Y�D�O�p�K�R�� �O�H�W�Q�t�K�R�� �N�L�Q�D�� �Q�D�� �.�D�P�H�Q�Q�p�P��
�Y�U�F�K�X�� �]�D�� �������� �P�L�O�L�R�Q�X�� �N�R�U�X�Q���� �'���H�Y���Q�i��
�Ä�Y�D�Q�D�³�� �]�G�H�� �S�R�V�W�D�Y�H�Q�i�� �M�H�� �Q�H�M�Y���W�ã�t�� �V�Y�p�K�R��
druhu v republice.  
 

�1�H�M�O�H�S�ã�t�� �U�R�P�V�N�p�� �N�D�S�H�O�\�� �] �F�H�O�ê�F�K��
�ý�H�F�K���S���L�M�H�O�\�� �G�R���&�K�R�P�X�W�R�Y�D���Q�D���5�y�P�V�N�ê��
festival, �N�W�H�U�ê�� �Q�D�� �O�H�W�Q�t�P�� �N�L�Q���� �X�V�S�R���i�G�D�O��
�S�R���D�G�D�W�H�O��z �.�O�i�ã�W�H�U�F�H�� �Q�D�G�� �2�K���t����Na 
�G�Y�D�Q�i�F�W�L�K�R�G�L�Q�R�Y�ê�� �P�D�U�D�W�y�Q�� �S���L�ã�O�D�� �Y�t�F�H��
�M�D�N���W�L�V�t�F�R�Y�N�D���G�L�Y�i�N�$���� 

 
  

 
�3���L�� �N�X�O�W�X�U�Q�t�� �D�N�F�L���.�D�P�H�Q�þ�i�N���� �N�W�H�U�i�� �V�H��

�R�G�H�K�U�i�O�D�� �Y sobotu 4. srpna, �S���L�S�U�D�Y�L�O�D radnice 
v �D�U�H�i�O�X�� �M�H�]�H�U�D��program se �]�i�E�D�Y�Q�ê�P�L  
atrakcemi �D�� �V�R�X�W���åemi �S�U�R�� �U�R�G�L�Q�\�� �V�� �G���W�P�L. 
�3���H�G�V�W�D�Y�L�O�R�� �V�H�� �L���S�R�X�O�L�þ�Q�t�� �G�L�Y�D�G�O�R �V�H�� �V�F�p�Q�N�D�P�L��
�R�� �Q�R�Y�p�� �M�H�]�H�U�Q�t�� �S���t�ã�H���H, v �D�U�H�i�O�X���O�H�W�Q�t�K�R�� �N�L�Q�D 
�K�U�i�O�\ �D�å���G�R���S�R�]�G�Q�t�F�K���Y�H�þ�H�U�Q�t�F�K���K�R�G�L�Q���R�E�O�t�E�H�Q�p��
kapely �Q�H�M�U�$�]�Q���M�ã�t�F�K�� �å�i�Q�U�$���� �9�\�Y�U�F�K�R�O�H�Q�t�P��
programu �S�U�R�� �G���W�L�� bylo �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t  nov�p 
atrakce���� �N�W�H�U�R�X�� �M�H�� �S�O�D�V�W�L�N�D�� �Y�R�G�Q�t�� �S���t�ã�H�U�\��
z �Y�ê�W�Y�D�U�Q�p���G�t�O�Q�\���9�R�M�W���F�Ka �1�i�Y�U�D�W�D�����1�X�W�Q�R�����t�F�L����
�å�H�� �V�H�� �R�E�M�H�Y�L�O�\�� �L�� �N�U�L�W�L�F�N�p�� �K�O�D�V�\���� �]�Y�O�i�ã�W���� �S�Dk na 
�þ�i�V�W�N�X �����P�L�O�L�y�Q�$���N�R�U�X�Q�����N�W�H�U�i���E�\�O�D���Y�\�Q�D�O�R�å�H�Q�D��
�Q�D�� �Y�\�E�X�G�R�Y�i�Q�t�� �X�P���O�p�K�R�� �R�V�W�U�$�Y�N�X�� �S�R�G��
plastikou���� �3�U�L�P�i�W�R�U�N�D���S���L�W�R�P�� �X�Y�H�G�O�D���� �å�H�� �M�H��
�W���H�E�D��jezero �]�D�W�U�D�N�W�L�Y�Q�L�W���S�U�R���W�X�U�L�V�W�\�� �D���å�H���V�H���G�R��
�E�X�G�R�X�F�Q�D�� �S�R�þ�t�W�i�� �V ���D�G�R�X�� �G�D�O�ã�t�F�K�� �Y�\�O�H�S�ã�H�Q�t 
tohoto �D�U�H�i�O�X��  
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�=�i���t 
 

������ �]�i���t��se v �N�R�V�W�H�O�H�� �V�Y���� �,�J�Q�i�F�H�� �X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O�� �~�V�S���ã�Q�ê�� �E�H�Q�H�I�L�þ�Q�t�� �N�R�Q�F�H�U�W���� �N�W�H�U�ê�� �X�S�R���i�G�D�O�R��
�2�E�þ�D�Q�V�N�p�� �V�G�U�X�å�H�Q�t�� �U�R�G�i�N�$�� �D�� �S���i�W�H�O�� �P���V�W�D�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D���� �7�R�� �V�H�� �V�Q�D�å�t�� �]�t�V�N�D�W�� �S�R�P�R�F�t�� �Y�H���H�M�Q�p��
�V�E�t�U�N�\���D���G�D�O�ã�t�P�L���P�R�å�Q�ê�P�L���]�S�$�V�R�E�\���S�H�Q�t�]�H���Q�D���Q�R�Y�p���Y�D�U�K�D�Q�\�����7�X�W�R���X�ã�O�H�F�K�W�L�O�R�X���P�\�ã�O�H�Q�N�X���S���L�M�H�O��
pod�S�R���L�W�� �K�R�X�V�O�R�Y�ê�� �Y�L�U�W�X�R�V�� �-�D�U�R�V�O�D�Y�� �6�Y���F�H�Q�ê���� �N�W�H�U�ê�� �V�Y�ê�P�� �X�P���Q�t�P�� �N�U�i�V�Q���� �Q�D�O�D�G�L�O�� �]�F�H�O�D��
�]�D�S�O�Q���Q�ê���N�R�V�W�H�O������ 
 
 �0�t�U�D���Q�H�]�D�P���V�W�Q�D�Q�R�V�W�L�� �S�R�N�O�H�V�O�D �Q�D�� ���������� �S�U�R�F�H�Q�W�D�� �D�� �]�D�þ�t�Q�i�� �V�H�� �S�U�R�M�H�Y�R�Y�D�W�� �R�S�D�þ�Q�ê��
�S�U�R�E�O�p�P���� �0�Q�R�K�p�� �I�L�U�P�\�� �W�R�W�L�å�� �Q�H�P�R�K�R�X�� �V�Hh�Q�D�W�� �N�Y�D�O�L�I�L�N�R�Y�D�Q�p�� �D�� �V�F�K�R�S�Q�p�� �S�U�D�F�R�Y�Q�t�N�\�����-�H�G�Q�i�� �V�H��
�]�H�M�P�p�Q�D���R���G���O�Q�L�F�N�p���S�U�R�I�H�V�H���Y�H���V�W�D�Y�H�E�Q�L�F�W�Y�t���Q�H�E�R���ã�L�þ�N�\���þ�L���ã�Y�D�G�O�H�Q�\�����'�$�Y�R�G�H�P���W�R�K�R�W�R���V�W�D�Y�X���M�H��
�U�R�Y�Q���å���G�H�P�R�W�L�Y�X�M�t�F�t���V�R�F�L�i�O�Q�t���V�\�V�W�p�P�����N�G�\���P�Q�R�]�t���R�I�L�F�L�i�O�Q�����Q�H�]�D�P���V�W�Q�D�Q�t���V�L���Y�\�G���O�i�Y�D�M�t���Y�ã�H�O�L�M�D�N����
�Ä�E�R�N�H�P�³�� �D�� �V�S�R�O�X�� �V �G�i�Y�N�D�P�L�� �Y �Q�H�]�D�P���V�W�Q�D�Q�R�V�W�L�� �V�L�� �å�L�M�t�� �S�R�K�R�G�O�Q���M�L���� �Q�H�å�� �N�G�\�E�\�� �S�U�D�F�R�Y�D�O�L��
v ���i�G�Q�p�P�� �S�U�D�F�R�Y�Q�t�P�� �S�R�P���U�X���� �3�U�R�E�O�p�P�H�P�� �M�H�� �W�D�N�p�� �Q�H�]�i�M�H�P�� �G���W�t�� �D�� �U�R�G�L�þ�$�� �R�� �R�E�R�U�\�� �M�D�N�R�� �M�H��
�W�U�X�K�O�i������ �W�H�V�D���� �þ�L�� �S�R�N�U�ê�Y�D�þ���� �N�W�H�U�p�� �S�D�N�� �P�t�V�W�Q�t�� �X�þ�L�O�L�ã�W���� �P�X�V�t�� �U�X�ã�L�W���� �Ò�E�\�W�H�N�� �N�Y�D�O�L�I�L�N�R�Y�D�Q�ê�F�K��
���H�P�H�V�O�Q�t�N�$���M�H���S�D�N���F�L�W�H�O�Q�����]�Q�i�W�����1���N�W�H�U�p���I�L�U�P�\���V�L���G�R�N�R�Q�F�H���V�W���å�X�M�t�����å�H���P�X�V�H�M�t���R�G�P�t�W�D�W���]�D�N�i�]�N�\����
�S�U�R�W�R�å�H���Q�H�P�D�M�t���G�R�V�W���O�L�G�t���� 
 
 �������� �]�i���t�� �]�D�þ�D�O�D���U�R�]�V�i�K�O�i��rekonstrukce �E�R�U�W�t�F�t�� �V�H���N�D�Q�D�O�L�]�D�F�H���D���S�R�U�X�F�K�R�Y�p�K�R���Y�R�G�R�Y�R�G�X��
v ulici �.�D�G�D���V�N�i���� �N�W�H�U�i�� �S���L�Q�H�V�H�� �V�H�G�P�L�� �V�W�R�Y�N�i�P�� �O�L�G�t�� �]�G�H�� �Q�D�S�R�M�H�Q�ê�F�K�� �E�H�]�S�U�R�E�O�p�P�R�Y�p��
�]�i�V�R�E�R�Y�i�Q�t�� �S�L�W�Q�R�X�� �Y�R�G�R�X�� �D�� �]�D�P�H�]�t���þ�D�V�W�p�P�X�� �Y�\�S�O�D�Y�R�Y�i�Q�t�� �V�N�O�H�S�$���� �N �Q���P�X�å �]�G�H�� �G�R�F�K�i�]�H�O�R������
�6�R�X�þ�i�V�W�t�� �W�p�W�R�� �V�W�D�Y�E�\�� �M�H�� �L�� �U�H�N�R�Q�V�W�U�X�N�F�H�� �R�G�E�R�þ�H�N�� �G�R�� �Y�H�G�O�H�M�ã�t�F�K�� �X�O�L�F���� �'�p�O�N�D�� �]�G�H�M�ã�t�� �N�D�Q�D�O�L�]�D�F�H��
�S���L�W�R�P�� �þ�L�Q�t�� �������� �P�H�W�U�$���� �Y�R�G�R�Y�R�G�� �E�X�G�H�� �U�H�N�R�Q�V�W�U�X�R�Y�i�Q�� �Y �G�p�O�F�H�� �������� �P�H�W�U�$���� �&�H�O�i�� �D�N�F�H�� �I�L�Q�D�Q�þ�Q����
vyjde na 31,8 milionu korun (bez DPH) a je v �U�H�å�L�L�� �6�H�Y�H�U�R�þ�H�V�N�p�� �Y�R�G�i�U�H�Q�V�N�p�� �V�S�R�O�H�þ�Q�R�V�W�L����
�5�H�N�R�Q�V�W�U�X�N�F�H���V�L���Y�\�å�i�G�D�O�D���X�]�D�Y�t�U�N�X���F�H�O�p���X�O�L�F�H���D�å���G�R���N�R�Q�F�H���W�R�K�R�W�R���U�R�N�X�� 

 V �V�R�E�R�W�X�����������]�i���t���V�H���Q�D���F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�p�P���K���E�L�W�R�Y�����V�H�ã�O�L���]�i�V�W�X�S�F�L���Q���P�H�F�N�ê�F�K���N�U�D�M�D�Q�V�N�ê�F�K��
�D�� �P�t�V�W�Q�t�F�K�� �R�U�J�D�Q�L�]�D�F�t���� �D�E�\�� �]�D�� �~�þ�D�V�W�L�� �F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�p�K�R�� �P�D�J�L�V�W�U�i�W�X���� �R�E�O�D�V�W�Q�t�K�R�� �P�X�]�H�D�� �D�� �I�D�U�Q�t�K�R��
�~���D�G�X�� �R�G�K�D�O�L�O�L�� �Q�R�Y���� �]���t�]�H�Q�ê���S�R�P�Q�t�N�� �E�ê�Y�D�O�ê�P�� �Q���P�H�F�N�ê�P�� �V�S�R�O�X�R�E�þ�D�Q�$�P. Ten se po 
�G�O�R�X�K�p�P�� �~�V�L�O�t��a �G�t�N�\�� �S���L�V�S���Q�t�� �P���V�W�V�N�p�K�R�� �]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�D���S�R�G�D���L�O�R���Y�\�W�Y�R���L�W�� �]�� �E�ê�Y�D�O�p�K�R�� �K�U�R�E�X��
�U�R�G�L�Q�\�� �/�H�J�L�W�$���� �1�D�� �Q�H�R�S�U�D�F�R�Y�D�Q�p�P�� �å�X�O�R�Y�p�P���N�Y�i�G�U�X�� �M�H�� �X�P�t�V�W���Q�D�� �S�U�R�V�W�i�� �G�H�V�N�D�� �] �þ�H�U�Q�p�� �å�X�O�\��
s �þ�H�V�N�ê�P�� �D�� �Q���P�H�F�N�ê�P�� �Q�i�S�L�V�H�P�� �W�R�K�R�W�R�� �]�Q���Q�t���� �Ä�1���P�H�F�N�ê�P�� �V�S�R�O�X�R�E�þ�D�Q�$�P���� �N�W�H�U�ê�P�� �E�\�O��
�&�K�R�P�X�W�R�Y���S�R���V�W�D�O�H�W�t���P�L�O�R�Y�D�Q�ê�P���G�R�P�R�Y�H�P�³���� 

 �'�R�� �Q�R�Y�p�K�R�� �V�N�D�W�H�E�R�D�U�G�R�Y�p�K�R�� �D�U�H�i�Ou �Q�D�� �.�D�P�H�Q�Q�p�P�� �Y�U�F�K�X�� �V�H�� �������� �]�i���t�� �V�M�H�O�L�� �ã�S�L�þ�N�R�Y�t��
jezdci z �F�H�O�p��republiky, aby se zde utkali v �S���H�G�S�R�V�O�H�G�Q�t�P�� �]�i�Y�R�G�X�� �V�p�U�L�H���ý�H�V�N�p�K�R��
�V�N�D�W�H�E�R�D�U�G�R�Y�p�K�R �S�R�K�i�U�X ������������ �=�i�Y�R�G�X�� �V�H�� �]�~�þ�D�V�W�Q�L�O�R�� ������ �]�i�Y�R�G�Q�t�N�$���� �P�H�]�L�� �Q�L�P�L�å�� �E�\�O�\�� �L�� �W���L��
�G�t�Y�N�\�����9 publiku se v �S�U�$�E���K�X���W���t���G�Q�$���Y�\�V�W���t�G�D�O�R���Q�D���W�L�V�t�F���G�L�Y�i�N�$���� 

 �0�O�D�G�p���W�D�Q�H�þ�Q�L�F�H�� �D�� �W�D�Q�H�þ�Q�t�F�L z chomut�R�Y�V�N�p�K�R�� �Y�U�F�K�R�O�R�Y�p�K�R�� �W�D�Q�H�þ�Q�t�K�R�� �F�H�Q�W�U�D��
Beethoven D.C. EXE �R�S���W���Y�\�E�R�M�R�Y�D�O�L���K�Q�H�G���Q���N�R�O�L�N���W�L�W�X�O�$���P�L�V�W�U�$���D���Y�t�F�H�P�L�V�W�U�$���(�Y�U�R�S�\���D���V�Y���W�D��
v �G�L�V�N�R�� �G�D�Q�F�H���� �G�L�V�N�R�� �V�K�R�Z�� �D�� �I�U�H�H�V�W�\�O�H�� �Q�D�� �P�L�V�W�U�R�Y�V�W�Y�t���� �N�W�H�U�p�� �V�H�� �W�H�Q�W�R�N�U�i�W�� �N�R�Q�D�O�R�� �Y�H�� �V�O�R�Y�H�Q�V�N�p��
�ä�L�O�L�Q������ �.�R�Q�N�X�U�H�Q�F�H�� �S���L�W�R�P�� �E�\�O�D�� �Y�H�O�L�N�i���� �V�R�X�W���å�t�� �V�H�� �]�~�þ�D�V�W�Q�L�O�R�� �� 508 tane�þ�Q�t�N�$�� �] �G�H�Y�D�W�H�Q�i�F�W�L��
�V�W�i�W�$������  
 
���t�M�H�Q 
 
 �2�E�þ�D�Q�p�� �P���V�W�D�� �G�R�V�W�D�O�L�� �P�R�å�Q�R�V�W�� �Y�\�E�U�D�W�� �V�L�� �I�R�U�P�R�X�� �D�Q�N�H�W�\�� �D�U�F�K�L�W�H�N�W�R�Q�L�F�N�ê�� �Q�i�Y�U�K���� �S�R�G�O�H��
�Q���K�R�å��bude v budoucnu v �U�i�P�F�L���9�H�O�N�p�K�R�� �L�Q�W�H�J�U�R�Y�D�Q�p�K�R�� �S�U�R�M�H�N�W�X �S�R�V�W�D�Y�H�Q�D�� �Q�R�Y�i�� �I�R�Q�W�i�Q�D��
v �P���V�W�V�N�p�P���S�D�U�N�X�����1�i�Y�U�K�\���Q�H�V�R�X���Q�i�]�Y�\���2�V�W�U�R�Y�����3�D�K�R�U�H�N�����3�R�W�R�N���D���=�D�K�U�D�G�D�����9�ê�E���U���V�H���S�U�R�Y�i�G�t��
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�S�R�P�R�F�t�� �Y�\�S�O�Q���Q�t�� �D�Q�N�H�W�Q�t�K�R�� �O�t�V�W�N�X�� �] �Q�R�Y�L�Q�� �þ�L�� �K�O�D�V�R�Y�i�Q�t�P�� �Q�D�� �L�Q�W�H�U�Q�H�W�R�Y�ê�F�K�� �V�W�U�i�Q�N�i�F�K�� �P���V�W�D�� 
�'�D�O�ã�t�� �Q�i�Y�U�K�\�� �Y�H�O�N�ê�F�K�� �L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t�F�K�� �D�N�F�t���� �N�W�H�U�p�� �P���V�W�R�� �S�O�i�Q�X�M�H�� �U�H�D�O�L�]�R�Y�D�W, �S�R�N�X�G�� �]�t�V�N�i�� �S�H�Q�t�]�H��
z ev�U�R�S�V�N�ê�F�K�� �I�R�Q�G�$���� �M�V�R�X�� �S�U�D�Y�L�G�H�O�Q���� �S���H�G�V�W�D�Y�R�Y�i�Q�\�� �Q�D�� �V�W�U�i�Q�N�i�F�K�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê�F�K�� �Q�R�Y�L�Q�� �L��
�M�L�Q�ê�F�K�� �P�p�G�L�t�� �-�H�� �W�R�� �Q�D�S���t�N�O�D�G�� �S�O�i�Q�R�Y�D�Q�i���U�H�Y�L�W�D�O�L�]�D�F�H�� �D�U�H�i�O�X�� �E�ê�Y�D�O�p�� �ã�N�R�O�\�� �Q�D�� �.�D�P�H�Q�Q�p�P��
vrchu���� �N�G�H�� �M�V�R�X�� �]�D�W�t�P�� �Y�H�� �K���H�� �W���L�� �Y�D�U�L�D�Q�W�\�� �D�U�F�K�L�W�H�N�W�R�Q�L�F�N�p�K�R�� ���H�ã�H�Q�t���� �N�W�H�U�p�� �Y�ã�H�F�K�Q�\�� �S�R�þ�t�W�D�M�t 
s �Y�\�X�å�L�W�t�P���W�R�K�R�W�R���R�E�M�H�N�W�X���þ�L���V�D�P�R�W�Q�p�K�R���S�R�]�H�P�N�X�����S�R���]�E�R�X�U�i�Q�t���þ�i�V�W�L���Q�H�E�R���F�H�O�p�K�R���R�E�M�H�N�W�X�����S�U�R��
�E�\�G�O�H�Q�t�����5�D�G�Q�L�F�H�� �V�H�� �U�R�Y�Q���å�� �]�D�E�ê�Y�D�O�D�� �S�U�R�E�O�p�P�H�P��nedostatku �S�D�U�N�R�Y�D�F�t�F�K�� �P�t�V�W �Y�H�� �P���V�W������
�%�\�O�D�� �]�S�U�D�F�R�Y�i�Q�D�� �$�Q�D�O�ê�]�D�� �S�D�U�N�R�Y�i�Q�t�� �Y�H�� �P���V�W���� �&�K�R�P�X�W�R�Y���� �N�W�H�U�i�� �S���L�Q�i�ã�t�� ���H�ã�H�Q�t�� �L�� �Y po�G�R�E����
�Y�\�E�X�G�R�Y�i�Q�t�� �Q�R�Y�ê�F�K�� �S�D�U�N�R�Y�D�F�t�F�K�� �S�O�R�F�K�� �Y �U�i�P�F�L�� �L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t�F�K�� �D�N�F�t�� �P���V�W�D����Koncem roku pak 
�]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�p�� �V�F�K�Y�i�O�L�O�L�� �]���t�]�H�Q�t�� �I�R�Q�G�X�� �G�R�S�U�D�Y�Q�t�� �L�Q�I�U�D�V�W�U�X�N�W�X�U�\���� �N�D�P���E�X�G�R�X�� �V�P�����R�Y�i�Q�\ �S�H�Q�t�]�H�� �]��
�F�K�\�V�W�D�Q�p�K�R �Q�R�Y�p�K�R���]�S�R�S�O�D�W�Q���Q�p�K�R���S�D�U�N�R�Y�i�Q�t���Y �F�H�Q�W�U�X���P���V�W�D�� 
 �9�ê�]�Q�D�P�Q�R�X�� �V�S�R�O�H�þ�H�Q�V�N�R�X�� �X�G�i�O�R�V�W�t�� �V�H�� �V�W�D�O�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�i�� �Q�R�F�� �P�y�G�\, na �Q�t�å se 
�S�R�G�D���L�O�R�� �Y�\�G�U�D�å�L�W�� �G�t�O�D�� �V�R�X�þ�D�V�Q�ê�F�K�� �U�H�J�L�R�Q�i�O�Q�t�F�K�� �Y�ê�W�Y�D�U�Q�t�N�$�� �]�D�� �~�F�W�\�K�R�G�Q�ê�F�K�� �������� �W�L�V�t�F�� �N�R�U�X�Q����
�7�\�W�R�� �S�H�Q�t�]�H�� �S�D�N�� �V �G�R�M�H�W�t�P�� �S���H�Y�]�D�O�D�� �0�D�U�L�H�� �9�R�G�L�þ�N�R�Y�i���� �S���H�G�V�H�G�N�\�Q���� �R�E�þ�D�Q�V�N�p�K�R�� �V�G�U�X�å�H�Q�t��
Fondu �R�K�U�R�å�H�Q�ê�F�K�� �G���W�t, kte�U�p�� �Y �&�K�R�P�X�W�R�Y���� �F�K�\�V�W�i�� �U�R�]�ã�t���L�W�� �V�Y�R�M�t�� �þ�L�Q�Q�R�V�W�� �R�� �]���t�]�H�Q�t�� �G�D�O�ã�t�F�K��
�E�\�W�$�����. �~�V�S���F�K�X���G�U�D�å�E�\���S���L�V�S���O���]�Q�i�P�ê���K�H�U�H�F���0�D�U�H�N���9�D�ã�X�W�����N�W�H�U�ê���F�H�O�R�X���D�N�F�L���Y�W�L�S�Q����moderoval. 
�â�D�Q�F�L�� �S���H�G�V�W�D�Y�L�W���V�H�� �Y�H���H�M�Q�R�V�W�L�� �G�R�V�W�D�O�L�� �L�� �G�R�V�X�G�� �Q�H�]�Q�i�P�t�� �Y�ê�W�Y�D�U�Q�t�F�L���� �+�O�D�Y�Q�t�P�� �E�R�G�H�P�� �S�U�R�J�U�D�P�X��
�S���L�W�R�P�� �E�\�O�D���Y�H�O�N�i���P�y�G�Q�t�� �S���H�K�O�t�G�N�D�� �Q���N�R�O�L�N�D�� �]�Q�i�P�ê�F�K�� �]�Q�D�þ�H�N���� �Q�D�� �Q�t�å�� �V�H�� �S���H�G�V�W�D�Y�L�O�\�� �G�t�Y�N�\��
�]�Q�i�P�p���] �F�H�O�R�U�H�S�X�E�O�L�N�R�Y�ê�F�K���N�R�O���V�R�X�W���å�H���0�L�V�V������ 
 �â�H�V�W�D�þ�W�\���L�F�H�W�� �V�W�X�G�H�Q�W�$�� �]�D�K�i�M�L�O�R�� �N�R�Q�F�H�P�� ���t�M�Q�D�� �G�U�X�K�ê�� �D�N�D�G�H�P�L�F�N�ê�� �ã�N�R�O�Q�t�� �U�R�N��
v �G�H�W�D�ã�R�Y�D�Q�p�P�� �S�U�D�F�R�Y�L�ã�W�L���V�W�U�R�M�Q�t�� �I�D�N�X�O�W�\�� �ý�9�8�7 v �0�i�Q�H�V�R�Y���� �X�O�L�Fi. Studenty a studentky 
�S���L�Y�t�W�D�O�� �G���N�D�Q�� �I�D�N�X�O�W�\�� �3�U�R�I���� �,�Q�J���� �)�U�D�Q�W�L�ã�H�N�� �+�U�G�O�L�þ�N�D�� �&�6�V���� �V�S�R�O�X�� �V �S�U�L�P�i�W�R�U�N�R�X�� �,�Q�J���� �0�J�U������
�,�Y�D�Q�R�X�� ���i�S�N�R�Y�R�X���� �6�W�X�G�L�X�P�� �Y �&�K�R�P�X�W�R�Y���� �S���L�W�R�P�� �Y�\�X�å�t�Y�D�M�t�� �]�i�M�H�P�F�L�� �L�� �] Lounska, Mostecka, 
�7�H�S�O�L�F�N�D�����/�L�W�R�P�����L�F�N�D���D���M�H�G�H�Q���V�W�X�G�H�Q�W���D�å���] Ostravy.  
      
Listopad 
 
 ������ �O�L�V�W�R�S�D�G�X�� �V�H�� �Q�D�� �U�D�G�Q�L�F�L�� �N�R�Q�D�O�D�� �M�L�å�� �W���H�W�t�� �N�R�Q�I�H�U�H�Q�F�H�� �U�H�J�L�R�Q�i�O�Q�t�F�K�� �K�L�V�W�R�U�L�N�$�� �V �Q�i�]�Y�H�P��
Comotovia���� �Q�D�� �M�H�M�t�å�� �R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�� �V�H�� �N�U�R�P���� �U�D�G�Q�L�F�H�� �D�� �R�E�O�D�V�W�Q�t�F�K�� �D�U�F�K�L�Y�$�� �Y �/�L�W�R�P�����L�F�t�F�K�� �D��
�.�D�G�D�Q�L�� �S�R�G�t�O�H�O�� �L�� �+�L�V�W�R�U�L�F�N�ê�� �~�V�W�D�Y�� �$�N�D�G�H�P�L�H�� �Y���G�� �ý�5���� �.�R�Q�I�H�U�H�Q�F�H�� �E�\�O�D�� �S���L�Sravena u 
�S���t�O�H�å�L�W�R�V�W�L�� ���������� �Y�ê�U�R�þ�t�� �X�G���O�H�Q�t�� �F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�p�K�R���P���V�W�V�N�p�K�R���]�Q�D�N�X�� �D�� �Y�H�G�O�H�� ���D�G�\�� �S���H�G�Q�i�ã�H�N�� �D��
�H�[�N�X�U�]�H�� �G�R�� �J�R�W�L�F�N�ê�F�K�� �V�N�O�H�S�$�� �U�D�G�Q�L�F�H�� �E�\�O�� �W�D�N�p�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�� �������� �G�t�O�� �+�L�V�W�R�U�L�F�N�p�K�R�� �D�W�O�D�V�X�� �P���V�W��
�ý�H�V�N�p���U�H�S�X�E�O�L�N�\�����N�W�H�U�ê���M�H���Y���Q�R�Y�i�Q���&�K�R�P�X�W�R�Y�X���� 
 
Prosinec 
  
 5. prosince �E�\�O�� �R�S���W�� �Q�D�� �Q�i�P���V�W�t�� ������ �P�i�M�H�� �U�R�]�V�Y�t�F�H�Q���Y�H�O�N�ê�� �Y�i�Q�R�þ�Q�t�� �V�W�U�R�P a oblohu 
�U�R�]�M�D�V�Q�L�O�� �R�K���R�V�W�U�R�M���� �1�H�F�K�\�E���O�\�� �Y�i�Q�R�þ�Q�t�� �W�U�K�\���� �-�H�å�t�ã�N�R�Y�D�� �S�R�ã�W�D���� �M�t�]�G�\�� �/�R�N�i�O�N�R�X�� �$�P�i�O�N�R�X�� �D��
�X�P���O�i�� �O�H�G�Q�t�� �S�O�R�F�K�D�� �S�U�R�� �E�U�X�V�O�H�Q�t���� �/�H�W�R�ã�Q�t�� �Q�R�Y�L�Q�N�R�X�� �E�\�O�D�� �S�R�X�O�L�þ�Q�t�� �G�L�Y�D�G�H�O�Q�t�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�t��
s �Q�i�]�Y�H�P�� �3�U�R�F�K�i�]�N�D�� �K�L�V�W�R�U�L�t���� �N�W�H�U�p�� �G�R�S�O���R�Y�D�O�D�� �G�R�E�R�Y�i�� �K�X�G�E�D���� �N�H�M�N�O�t���L�� �L�� �K�R�U�N�i�� �P�H�G�R�Y�L�Q�D�� �D��
�V�Y�D���H�Q�p�� �Y�t�Q�R�� �Q�D�� �]�D�K���i�W�t�����6�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�t�� �D�W�P�R�V�I�p�U�X�� �Y�i�Q�R�F�� �G�R�W�Y�R���L�O�\ �D�G�Y�H�Q�W�Q�t�� �N�R�Q�F�H�U�W�\�� �D�� �M�H�M�L�F�K��
�Y�\�Y�U�F�K�R�O�H�Q�t���Y �S�R�G�R�E�����ý�H�V�N�p���P�ã�H���Y�i�Q�R�þ�Q�t���-�D�N�X�E�D���-�D�Q�D���5�\�E�\���Y �N�R�V�W�H�O�H���V�Y�����,�J�Q�i�F�H���� 
 14. prosince s�H���S���t�P�R���Y �F�H�Q�W�U�X���P���V�W�D���R�G�H�K�U�i�O�D���G�U�D�P�D�W�L�F�N�i���E�D�Q�N�R�Y�Q�t���O�R�X�S�H�å�����3�R�E�R�þ�N�X��
Raiffeisenbank v �7�i�E�R�U�L�W�V�N�p���X�O�L�F�L���W���V�Q�����S���H�G���X�]�D�Y���H�Q�t�P���S���H�S�D�G�O�L���G�Y�D���P�D�V�N�R�Y�D�Q�t���P�X�å�L�����/�X�S�L�þ�L��
�]�D�M�D�O�L���U�X�N�R�M�P�t�����N�W�H�U�ê�P���V�H���V�W�D�O���þ�O�H�Q���R�F�K�U�D�Q�N�\�����D���Q�D���S�U�R�Q�i�V�O�H�G�X�M�t�F�t���S�R�O�L�F�L�V�W�\���V�W���t�O�H�O�L�����1�H�M�G���t�Y���W�H�Gy 
�S�R�X�å�L�O�L�� �G�ê�P�R�Y�Q�L�F�L�� �D�� �K�i�]�H�O�L�� �S�R�O�L�F�L�V�W�$�P�� �S�R�G�� �N�R�O�D���E�R�G�O�L�Q�\���� �3�R�G�D���L�O�R�� �V�H�� �M�L�P�� �M�H�G�Q�R�K�R�� �]�� �S�R�O�L�F�L�V�W�$��
�]�U�D�Q�L�W�� �D�� �X�M�H�O�L�� �G�R�� �K�R�U���� �N�G�H�� �Q�D�G�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�H�P�� �D�X�W�R�� �R�S�X�V�W�L�O�L�� �D�� �]�D�S�i�O�L�O�L���� �5�X�N�R�M�P�t�� �P���O�� �ã�W���V�W�t���� �å�H��
�Y�\�Y�i�]�O���M�H�Q���V �S�R���i�G�Q�ê�P���ã�R�N�H�P�����1�D�G���P���V�W�H�P���S�D�N���N�U�R�X�å�L�O�\���L���S�R�O�L�F�H�M�Q�t���Y�U�W�X�O�Q�t�N�\�����S�D�F�K�D�W�H�O�$�P���V�H��
�Y�ã�D�N���S�R�G�D���L�O�R���]�P�L�]�H�W���� 
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�0�D�J�L�V�W�U�i�W�����P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D 
 
�2�G�E�R�U���N�D�Q�F�H�O�i�����W�D�M�H�P�Q�t�N�D�� 
 

  �7�D�M�H�P�Q�t�N�� �~���D�G�X�� �,�Q�J���� �7�K�H�R�G�R�U�� �6�R�M�N�D�� �Y�H�� �V�Y�p�P�� �K�R�G�Q�R�F�H�Q�t�� �X�S�O�\�Q�X�O�p�K�R�� �U�R�N�X�� �X�Y�H�G�O����
�Ä�7�p�P�������N�D�å�G�R�U�R�þ�Q�����M�H���P�R�å�Q�R���]�D�]�Q�D�P�H�Q�D�W���R�U�J�D�Q�L�]�D�þ�Q�t���]�P���Q�\���X�Y�Q�L�W�����~���D�G�X�����9�ã�H�F�K�Q�\���]�S�U�D�Y�L�G�O�D��
�V�P�����X�M�t�� �N �]�O�H�S�ã�H�Q�t�� �V�O�X�å�H�E�� �R�E�þ�D�Q�$�P�� �W�D�N���� �D�E�\�� �V�H�� �F�R�� �Q�H�M�Y�t�F�H�� �]�N�U�i�W�L�O�\�� �L�Q�I�R�U�P�D�þ�Q�t�� �W�R�N�\�� �P�H�]�L��
�R�G�E�R�U�\�� �D�� �P�H�]�L�� �~���H�G�Q�t�N�\���� �= �W�R�K�R�� �G�$�Y�R�G�X�� �W�D�N�p�� �Y �W�R�P�W�R�� �U�R�F�H�� �S�R�S�U�Y�p�� �]�D�þ�D�O�� �I�X�Q�J�R�Y�D�W�� �P�R�G�H�O��
�V�S�R�M�H�Q�t�� �R�G�E�R�U�X�� �6�W�D�Y�H�E�Q�t�� �~���D�G�� �V �R�G�E�R�U�H�P�� �ä�L�Y�R�W�Q�t�K�R�� �S�U�R�V�W���H�G�t���� �-�H�M�L�F�K�� �L�Q�I�R�U�P�D�þ�Q�t�� �V�R�X�þ�L�Q�Q�R�V�W��
�Q�D�E�\�O�D���Q�D���Y�ê�]�Q�D�P�X���]�H�M�P�p�Q�D���S�R���~�þ�L�Q�Q�R�V�W�L���Q�R�Y�H�O�\���V�W�D�Y�H�E�Q�t�K�R���]�i�N�R�Q�D�����N�W�H�U�ê���V�W�D�Q�R�Y�L�O�����å�H���E�X�G�R�X��
�R�E�t�K�D�W���S�R�G�N�O�D�G�\���P�H�]�L���~���H�G�Q�t�N�\���D���Q�L�N�R�O�L�Y���R�E�þ�D�Q���P�H�]�L���~���H�G�Q�t�N�\�����1�R�Y�����Y�]�Q�L�N�O�ê���R�G�E�R�U���6�W�D�Y�H�E�Q�t��
�~���D�G���D���å�L�Y�R�W�Q�t���S�U�R�V�W���H�G�t���W�D�N���]�S�U�D�F�R�Y�i�Y�i���S�U�R���S�R�W���H�E�\���V�W�D�Y�H�E�Q�t�N�$���W�]�Y�����N�R�R�U�G�L�Q�R�Y�D�Q�p���V�W�D�Q�R�Y�L�V�N�R����
�'�t�N�\���G�L�J�L�W�D�O�L�]�D�F�L���D�U�F�K�L�Y�X���V�W�D�Y�H�E�Q�t�K�R���~���D�G�X���Q�D�Y�t�F���S�R�G�N�O�D�G�\���R�E�t�K�D�M�t���H�O�H�N�W�U�R�Q�L�F�N�\���� 

�1�R�Y�H�O�R�X���]�i�N�R�Q�D���R���V�R�F�L�i�O�Q�t�F�K���V�O�X�å�E�i�F�K���E�\�O�R���Q�X�W�Q�p���Q�D�Y�ê�ã�L�W���V�W�D�Y���]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$���Q�D���R�G�E�R�U�X��
�V�R�F�L�i�O�Q�t�F�K�� �Y���F�t�� �D�� �]�G�U�D�Y�R�W�Q�L�F�W�Y�t�� �R�� ���� �]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�H���� �-�H�� �S�U�D�Y�G�R�X���� �å�H�� �V�W�i�W�� �W�X�W�R�� �S���H�Q�H�V�H�Q�R�X��
�S�$�V�R�E�Q�R�V�W�� �� �S�O�D�W�t�� �I�R�U�P�R�X�� �G�R�W�D�F�t���� �1�H�Q�t�� �W�R�P�X�� �Y�ã�D�N�� �Y�å�G�\�� �D�� �Q�D�� �U�H�D�O�L�]�D�F�L�� �W�]�Y���� �E�R�G�R�Y�p�K�R�� �V�\�V�W�p�P�X��
���H�ã�H�Q�t�� �S���H�V�W�X�S�N�$���Y �G�R�S�U�D�Y���� �M�V�P�H���å�i�G�Q�ê���S���t�V�S���Y�H�N���R�G���V�W�i�W�X���M�D�N�R���R�E�H�F���V �U�R�]�ã�t���H�Q�R�X���S�$�V�R�E�Q�R�V�W�t��
�Q�H�G�R�V�W�D�O�L�����6�W�D�Y���]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$���Q�D���~�V�H�N�X���R�G�E�R�U�X���'�R�S�U�D�Y�\���D���V�S�U�i�Y�Q�t�F�K���þ�L�Q�Q�R�V�W�t���E�\�O�R���S�U�R�W�R���Q�X�W�Q�R��
�]�Y�ê�ã�L�W���R �G�Y�D�� �]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�H���� �/�L�P�L�W���]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$�� �P�D�J�L�V�W�U�i�W�X�� �V�H�� �W�D�N�� �Y�\�ã�S�O�K�D�O�� �Q�D�� �U�H�N�R�U�G�Q�t�F�K�� ����������
Tolik k �R�U�J�D�Q�L�]�D�þ�Q�t�P���]�P���Q�i�P���D���N �Q�R�Y�ê�P���Q�i�S�O�Q�t�P���R�G�E�R�U�$���� 
     �1�D�G�� �U�i�P�H�F�� �S�U�D�F�R�Y�Q�t�� �Q�i�S�O�Q���� �G�i�O�H�� �~���H�G�Q�t�F�L�� �Y�\�N�R�Q�i�Y�D�M�t�� �þ�L�Q�Q�R�V�W�L�� �V�S�R�M�H�Q�p�� �]�H�M�P�p�Q�D��
s �Y�ê�N�R�Q�H�P�� �V�D�P�R�V�S�U�i�Y�\���� �3�U�L�P�i�W�R�U�N�R�X�� �P���V�W�D�� �E�\�O�D�� �Q�D�S���t�N�O�D�G�� �V�W�D�Q�R�Y�H�Q�D�� �S�U�D�F�R�Y�Q�t�� �V�N�X�S�L�Q�D�� �S�U�R��
�L�Q�W�H�J�U�R�Y�D�Q�ê�� �S�U�R�J�U�D�P�� �U�R�]�Y�R�M�H�� �P���V�W�D�� �D�� �V�N�X�S�L�Q�D�� �S�U�R�� �S�D�U�N�R�Y�i�Q�t�� �Y�H�� �P���V�W���� �&�K�R�P�X�W�R�Y������ �7�\�W�R��
skupiny v �U�R�F�H�� ���������� �S�U�D�F�R�Y�D�O�\�� �Q�D�� �G�$�O�H�å�L�W�ê�F�K�� �G�R�N�X�P�H�Q�W�H�F�K�� �P���V�W�D�� �D�� �S�U�D�Y�L�G�H�O�Q���� �V�H�� �V�F�K�i�]�H�O�\��
�E�X���� �S�R�G�� �Y�H�G�H�Q�t�P�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�\�� �Q�H�E�R�� �Y�� �G�U�X�K�p�P�� �S���t�S�D�G���� �S�R�G�� �Y�H�G�H�Q�t�P�� �W�D�M�H�P�Q�t�N�D���� �5�H�D�O�L�]�D�F�L��
�W���F�K�W�R���G�R�N�X�P�H�Q�W�$���O�]�H���R�þ�H�N�i�Y�D�W���D�å���Y �U�R�F�H�������������D���S�R�N�X�G���V�H���X�V�N�X�W�H�þ�Q�t�����E�X�G�R�X���P�t�W���Y�H�O�N�ê���Y�ê�]�Q�D�P��
�S�U�R���U�R�]�Y�R�M���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D�����'�D�O�ã�t���S�U�D�F�R�Y�Q�t���V�N�X�S�L�Q�\�����]�H�M�P�p�Q�D���V�N�X�S�L�Q�D���S�U�R���P�R�G�H�U�Q�t���P�H�W�R�G�X��
���t�]�H�Q�t�� �%�D�O�D�Q�F�H�� �V�F�R�U�H�� �F�D�U�G�� ���Y�\�Y�i�å�H�Q�ê �~�V�S���F�K���� �D�� �&�K�\�W�U�R�X�� �D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�W�L�Y�X���� �V�H�� �V�L�F�H�� �S�R�G�� �Y�H�G�H�Q�t�P��
�0�H�]�L�Q�i�U�R�G�Q�t�K�R�� �S�R�U�D�G�H�Q�V�N�p�K�R�� �F�H�Q�W�U�D�� �R�E�F�t�� ���0�(�3�&�2���� �S�U�D�Y�L�G�H�O�Q���� �V�F�K�i�]�H�O�\���� �D�O�H�� �V�S�R�O�X�S�U�i�F�H��
s �W�R�X�W�R�� �R�U�J�D�Q�L�]�D�F�t�� �E�\�O�D�� �]�H strany MEPC�2�� �S���H�U�X�ã�H�Q�D���� �,�Q�Y�H�Q�F�H�� �]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$�� �~���D�G�X�� �Q�D�G�� �U�i�P�H�F��
�S�U�D�F�R�Y�Q�t�� �Q�i�S�O�Q���� �Y�ã�D�N�� �S���H�V�W�R�� �Q�H�R�F�K�D�E�O�D�� �D�� �Y�ê�V�O�H�G�N�H�P�� �E�\�O�R�� �Q���N�R�O�L�N�� �R�F�H�Q���Q�t���� �N�W�H�U�ê�P�L�� �V�H�� �~���D�G��
mohl v �U�i�P�F�L�� �]�O�H�S�ã�R�Y�i�Q�t�� �N�Y�D�O�L�W�\�� �S�R�V�N�\�W�R�Y�D�Q�ê�F�K�� �Y�H���H�M�Q�ê�F�K�� �V�O�X�å�H�E�� �S�R�F�K�O�X�E�L�W���� �=�D�� �S�U�R�M�H�N�W��
�Q�i�]�Y�H�P���Ä�N�R�Q�F�H�S�W���3�K�R�Q�H���%�R�R�N�³���R�E�G�U�å�H�O���P�D�J�L�V�W�U�i�W���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D���F�H�Q�X���P�L�Q�L�V�W�U�D���Y�Q�L�W�U�D���ý�5��
za Inovaci v �~�]�H�P�Q�t�� �Y�H���H�M�Q�p���V�S�U�i�Y���� �U�R�N�X�� ������������ �6�W�H�M�Q�ê�� �S�U�R�M�H�N�W�� �V�H�� �X�P�t�V�W�L�O�� �Q�D�� �Y�\�Q�L�N�D�M�t�F�t�P�� ������
�P�t�V�W���� �Y �U�i�P�F�L�� �&�U�H�D�W�L�Y�0�R�E�L�O�$�Z�D�U�G���� �-�H�G�Q�D�O�R�� �V�H�� �R�� �V�R�X�W���å�� �R�� �Q�H�M�O�H�S�ã�t�� �P�R�E�L�O�Q�t�� �D�S�O�L�N�D�F�L����
�Y�\�K�O�D�ã�R�Y�D�Q�R�X�� �V�G�U�X�å�H�Q�t�P�� �W�H�F�K�Q�R�O�R�J�L�F�N�ê�F�K�� �S�R�G�Q�L�N�D�W�H�O�$�� �� �7�8�(�6�'�$�<�� �%�X�V�L�Q�H�V�V�� �1�H�W�Z�R�U�N����
V �U�i�P�F�L���'�Q�H���V�W�i�W�Q�t�� �V�S�U�i�Y�\�� �D���V�D�P�R�V�S�U�i�Y�\���� �N�W�H�U�ê�� �S�U�R�E���K�O���Q�D���Y�H�O�H�W�U�K�X�� �,�Q�G�H�[���� �R�E�G�U�å�H�O���P�D�J�L�V�W�U�i�W��
�P���V�W�D�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� �R�F�H�Q���Q�t�� �&�K�\�W�U�ê�� �~���D�G�� �]�D�� �S�U�R�M�H�N�W�� �&�K�\�W�U�i�� �D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�W�L�Y�D���� �9 roce 2007 
�S�R�N�U�D�þ�R�Y�D�O���~���D�G���Y projektu Benchmarking�R�Y�i�� �L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�����Y �U�i�P�F�L���N�W�H�U�p�K�R���V�L���V�H���V�U�R�Y�Q�D�W�H�O�Q�ê�P�L��
�P���V�W�\�� �S�R�U�R�Y�Q�i�Y�i�� �Y�ê�N�R�Q�Q�R�V�W�Q�t�� �X�N�D�]�D�W�H�O�H�� �D�� �K�O�H�G�i�� �G�R�E�U�p���S���t�N�O�D�G�\�� �]���S�U�D�[�H���� �N�W�H�U�p�� �E�\�� �P�R�K�O��
uplatnit v �U�i�P�F�L���V�Y�p���þ�L�Q�Q�R�V�W�L���� 
     �Ò���H�G�Q�t�F�L�� �Q�H�]�D�S�R�P�t�Q�D�M�t�� �D�Q�L�� �Q�D�� �~�N�R�O�\���� �N�W�H�U�p�� �V�L�� �V�W�D�Q�R�Y�L�O�L�� �S�U�R�� �]�O�H�S�ã�H�Q�t�� �S�U�i�F�H�� �Y �U�i�P�F�L��
�G�R�N�X�P�H�Q�W�X���� �N�W�H�U�ê�� �M�H�� �V�R�X�þ�i�V�W�t�� �M�H�M�L�F�K�� �3�U�D�F�R�Y�Q�t�K�R�� ���i�G�X���� �-�V�R�X�� �W�R�� �Ä�6�W�U�D�W�H�J�L�F�N�p�� �F�t�O�H���P�D�J�L�V�W�U�i�W�X�³����
�5�D�G�D���P���V�W�D���Q�D���V�Y�p�P���]�D�V�H�G�i�Q�t�� �������� �������� ���������� �K�R�G�Q�R�W�L�O�D���Q�D�S�O�Q���Q�t�� �W���F�K�W�R���F�t�O�$���D���N�R�Q�V�W�D�W�R�Y�D�O�D���� �å�H��
�M�V�R�X�� �S�O�Q���Q�\�� �D�� �Q�H�E�R�� �V�S�O�Q���Q�\���� �6�S�O�Q���Q�i�� �R�S�D�W���H�Q�t���� �X�� �Q�L�F�K�å�� �M�L�å�� �Q�H�O�]�H�� �R�þ�H�N�i�Y�D�W�� �G�D�O�ã�t�� �Y�ê�Y�R�M���� �� �U�D�G�D��
z �W�R�K�R�W�R���G�R�N�X�P�H�Q�W�X���Y�\���D�G�L�O�D�����=�D���W���L���U�R�N�\���E�\�Oa �Q�D�S�O�Q���Q�D���D���Y�\���D�]�H�Q�D���]�H���V�O�H�G�R�Y�i�Q�t���R�S�D�W���H�Q�t���M�D�N�R��
�M�H�� �H�O�H�N�W�U�R�Q�L�]�D�F�H�� �]�S�U�i�Y�� �G�R�� �U�D�G�\�� �P���V�W�D�� �D�� �]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�D�� �P���V�W�D���� �E���å�Q�ê�P�� �N�R�P�I�R�U�W�H�P�� �Q�D�� �~���D�G���� �M�H��
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�S�O�D�W�E�D���R�E�þ�D�Q�$���D���M�H�M�L�F�K���]�i�Y�D�]�N�$���S�U�R�V�W���H�G�Q�L�F�W�Y�t�P���S�O�D�W�H�E�Q�t�F�K���W�H�U�P�L�Q�i�O�$�����M�H���X�N�R�Q�þ�H�Q�R���G�L�V�S�R�]�L�þ�Q�t��
���H�ã�H�Q�t�� �E�X�G�R�Y�� �W�D�N���� �D�E�\�� �P���O�� �R�E�þ�D�Q�� �V�R�X�Y�L�V�H�M�t�F�t�� �V�O�X�å�E�\�� �Q�D�� �M�H�G�Q�R�P�� �P�t�V�W������ �=�Q�D�P�H�Q�i�� �W�R���� �å�H�� �M�H�� �M�L�å��
�R�S�W�L�P�D�O�L�]�R�Y�i�Q�D�� �� �G�R�F�K�i�]�N�R�Y�i�� �Y�]�G�i�O�H�Q�R�V�W���P�H�]�L�� �V�R�X�Y�L�V�H�M�t�F�t�P�L�� �V�O�X�å�E�D�P�L�� �Q�D�� �~���D�G���� �Q�D�S������ �R�E�V�O�X�K�D��
�N�O�L�H�Q�W�$���S�U�R�E�t�K�i���W�]�Y�����] �M�H�G�Q�p���U�X�N�\���W�M�����Y�þ�H�W�Q�����S�O�D�W�H�E���V�S�U�i�Y�Q�t�F�K���S�R�S�O�D�W�N�$�����R�E�þ�D�Q���Q�H�P�X�V�t���Q�D�Y�ã�W�t�Y�L�W��
�F�H�Q�W�U�i�O�Q�t���S�R�N�O�D�G�Q�X�������9���Q�H�S�R�V�O�H�G�Q�t�����D�G�����M�H���]�D�M�L�ã�W���Q�D���E�H�]�E�D�U�L�p�U�R�Y�R�V�W���Y�ã�H�F�K���E�X�G�R�Y���P�D�J�L�V�W�U�i�W�X���� 
Tolik k �Y�O�D�V�W�Q�t�P���D�N�W�L�Y�L�W�i�P���~���D�G�X�����6�R�X�þ�D�V�Q�p���Y�H�G�H�Q�t���P���V�W�D���M�H���]�i�U�X�N�R�X�����å�H���E�X�G�R�X���W�\�W�R���D�N�W�L�Y�L�W�\��
�S�R�N�U�D�þ�R�Y�D�W���L���Y �Q�i�V�O�H�G�X�M�t�F�t�Fh letech.�³        
 
 

              
 
�,�Q�I�R�U�P�D�þ�Q�t�� �F�H�Q�W�U�X�P�� �Y �E�X�G�R�Y���� �P�D�J�L�V�W�U�i�W�X �Q�D�� �+�X�V�R�Y���� �Q�i�P���V�W�t�� �U�R�]�ã�L���X�M�H�� �Q�D�E�t�G�N�X�� �V�O�X�å�H�E�� �S�U�R��
�Y�H���H�M�Q�R�V�W�����Y�\�K�O�H�G�i�Y�D�Q�R�X���V�O�X�å�E�R�X���M�H���S�R���t�]�H�Q�t���Y�ê�S�L�V�X���] �U�H�M�V�W���t�N�X���W�U�H�V�W�$���D���] �R�E�F�K�R�G�Q�t�K�R���U�H�M�V�W���t�N�X��  
 

 
�9�H�G�R�X�F�t�� �R�G�E�R�U�X�� �N�D�Q�F�H�O�i���H�� �W�D�M�H�P�Q�t�N�D�� �,�Q�J���� �9�i�F�O�D�Y�� �)�L�D�O�D�� �X�Y�H�G�O���� �å�H�� �V�H�� �6�W�D�W�X�W�i�U�Q�t�� �P���V�W�R��

Chomutov zapojilo do �J�U�D�Q�W�R�Y�p�K�R�� �S�U�R�M�H�N�W�X�� �V �Q�i�]�Y�H�P��Vklad do budoucnosti���� �N�W�H�U�ê�� �E�\�O��
�I�L�Q�D�Q�F�R�Y�i�Q�� �] �(�Y�U�R�S�V�N�p�K�R�� �V�R�F�L�i�O�Q�t�K�R�� �I�R�Q�G�X�� �D�� �]�H�� �V�W�i�W�Q�t�K�R�� �U�R�]�S�R�þ�W�X�� �ý�H�V�N�p�� �U�H�S�X�E�O�L�N�\�� �Y �U�i�P�F�L��
�R�S�H�U�D�þ�Q�t�K�R���S�U�R�J�U�D�P�X���U�R�]�Y�R�M�H���O�L�G�V�N�ê�F�K���]�G�U�R�M�$. V �R�E�G�R�E�t���R�G���������������G�R�������������������E�\�O�R���S�U�R�ã�N�R�O�H�Q�R��
�F�H�O�N�H�P�� �������� �]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$�� �6�W�D�W�X�W�i�U�Q�t�K�R�� �P���V�W�D�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� �D�� �W�D�N�p�� �S�D�U�W�Q�H�U�D�� �Y projektu 
�7�H�F�K�Q�L�F�N�ê�F�K���V�O�X�å�H�E���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� 

�Ä�&�t�O�H�P���Y�ã�H�F�K���D�E�V�R�O�Y�R�Y�D�Q�ê�F�K���N�X�U�]�$���E�\�O�R���]�Y�ê�ã�H�Q�t���R�G�E�R�U�Q�ê�F�K���]�Q�D�O�R�V�W�t���Y�ã�H�F�K���S�U�D�F�R�Y�Q�t�N�$��
�N�W�H���t�� �Q���N�W�H�U�ê�� �] �N�X�U�]�$�� �D�E�V�R�O�Y�R�Y�D�O�L���� �9�ã�H�F�K�Q�\�� �X�Y�H�G�H�Q�p�� �D�N�F�H�� �E�\�O�\�� �]�D�P�����H�Q�\�� �Q�H�M�H�Q��na rozvoj 
�R�G�E�R�U�Q�ê�F�K�� �]�Q�D�O�R�V�W�t���� �D�O�H�� �W�D�N�p�� �� �N�R�P�S�H�W�H�Q�F�t�� �D�� �Q�D�� �U�R�]�ã�L���R�Y�i�Q�t�� �D�� �]�Y�\�ã�R�Y�i�Q�t�� �N�Y�D�O�L�I�L�N�D�F�H��
�]�D�P���V�W�Q�D�Y�D�W�H�O�$���L���]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$�����=�t�V�N�i�Q�t���L�Q�I�R�U�P�D�F�t���D���Y�]�G���O�i�Y�i�Q�t���Y�ã�H�F�K���]�~�þ�D�V�W�Q���Q�ê�F�K���X�P�R�å�Q�t���G�R��
�E�X�G�R�X�F�Q�D���Q�H�M�H�Q���]�O�H�S�ã�H�Q�t���S�U�i�F�H���M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�F�H�����D�O�H���]�H�I�H�N�W�L�Y�Q���Q�t���S�U�i�F�H���F�H�O�p�K�R���W�ê�P�X�����F�R�å���V�H���]�S���W�Q����
�S�U�R�P�t�W�Q�H�� �G�R�� �N�Y�D�O�L�W�\ �R�G�Y�H�G�H�Q�p�� �S�U�i�F�H���³�� �X�Y�H�G�O�� �Y�H�G�R�X�F�t�� �N�D�Q�F�H�O�i���H�� �W�D�M�H�P�Q�t�N�D�� �,�Q�J���� �9�i�F�O�D�Y�� �)�L�D�O�D������
Z �Y�O�D�V�W�Q�t�� �]�N�X�ã�H�Q�R�V�W�L�� �~���H�G�Q�t�N�D�� �P�D�J�L�V�W�U�i�W�X�� �P�R�K�X�� �S�R�W�Y�U�G�L�W���� �å�H�� �R�E�]�Y�O�i�ã�W���� �ã�N�R�O�H�Q�t�� �]�D�P�����H�Q�p�� �Q�D��
�S�V�\�F�K�R�O�R�J�L�L���Y�H�G�H�Q�p���]�N�X�ã�H�Q�R�X���O�H�N�W�R�U�N�R�X���3�K�'�U�����%�i�U�W�R�Y�R�X���V�S�O�Q�L�O�R���V�Y�$�M���~�þ�H�O���± �P�\���~���H�G�Q�t�F�L���M�V�P�H��
�V�H�� �Q�D�S���t�N�O�D�G�� �X�þ�L�O�L�� �M�D�N�� �]�Y�O�i�G�D�W�� �M�H�G�Q�i�Q�t�� �V �S�U�R�E�O�p�P�R�Y�ê�P�L�� �N�O�L�H�Q�W�\�� �D�� �]�i�U�R�Y�H���� �M�D�N�� �F�R�� �Q�H�M�O�p�S�H��
�V�S�R�O�X�S�U�D�F�R�Y�D�W���V�H���V�Y�ê�P�L���N�R�O�H�J�\�����D�E�\�F�K�R�P���S���H�G�F�K�i�]�H�O�L���N�R�Q�I�O�L�N�W�Q�t�P���V�L�W�X�D�F�t�P�������� 
 �6�S�U�i�Y�D�� �E�X�G�R�Y�� �P�D�J�L�V�W�U�i�W�X���]�D�M�L�V�W�L�O�D�� �Q���N�W�H�U�i�� �Y�\�O�H�S�ã�H�Q�t�� �M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�ê�F�K�� �S�U�D�F�R�Y�L�ã�"�� �D��
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�]�D�M�L�V�W�L�O�D���Q�X�W�Q�p���V�W�D�Y�H�E�Q�t���~�S�U�D�Y�\�����-�H�G�Q�D�O�R���V�H���Q�D�S���t�N�O�D�G���R���Y�\�E�X�G�R�Y�i�Q�t���U�H�F�H�S�F�H���Y�H���������S�D�W���H���E�X�G�R�Y�\��
�Y�H�� �=�E�R�U�R�Y�V�N�p�� �X�O�L�F�L�� ���Q�D�� �V�Q�t�P�N�X���� �S�U�R�� �S�R�V�N�\�W�R�Y�i�Q�t�� �L�Q�I�R�U�P�D�F�t�� �N�O�L�H�Q�W�$�P�� �R�G�E�R�U�X�� �G�R�S�U�D�Y�\�� �D��
�V�S�U�i�Y�Q�t�F�K�� �þ�L�Q�Q�R�V�W�t���� �9�\�S�O���R�Y�i�Q�t�� �S���t�V�O�X�ã�Q�ê�F�K�� �I�R�U�P�X�O�i���$�� �M�H�� �W�R�W�L�å �S�U�R�� �R�E�þ�D�Q�\���� �N�W�H���t�� �M�G�R�X�� �Y�\���t�G�L�W��
�X�U�þ�L�W�ê�� �~�N�R�Q�� �S�R�S�U�Y�p���� �V�O�R�å�L�W�p�� �D�� �N�D�å�G�i�� �R�G�E�R�U�Q�i�� �U�D�G�D�� �S�D�N�� �]�N�U�D�F�X�M�H�� �þ�H�N�i�Q�t�� �Y�H�� �I�U�R�Q�W������ �1�D�Y�t�F�� �V�L��
�å�D�G�D�W�H�O�p�� �W�D�N�W�R�� �S���H�G�H�P�� �]�M�L�V�W�t���� �]�G�D�� �P�D�M�t�� �Y�ã�H�F�K�Q�\�� �S�R�W���H�E�Q�p�� �S�R�G�N�O�D�G�\�� �V �V�H�E�R�X�� �D�� �W�X�G�t�å�� �Q�H�E�X�G�R�X��
�P�X�V�H�W���D�E�V�R�O�Y�R�Y�D�W���I�U�R�Q�W�X���S���H�G���R�N�p�Q�N�H�P���R�S�D�N�R�Y�D�Q�������=�i�M�H�P���R���~�N�R�Q�\���Q�D���~�V�H�N�X���U�H�J�L�V�W�U�X���Y�R�]�L�G�H�O��
�M�H�� �W�R�W�L�å�� �]�Q�D�þ�Q�ê�� �D�� �Q�H�� �N�D�å�G�p�P�X�� �Y�\�K�R�Y�X�M�H�� �R�E�M�H�G�Q�i�Y�N�R�Y�ê�� �V�\�V�W�p�P���� �N�G�\�� �V�H�� �O�]�H�� �]�D���D�G�L�W�� �G�R�� �I�U�R�Q�W�\��
�S�R�G�O�H���þ�D�V�R�Y�p�K�R���S�O�i�Q�X���� 
 

 

                                             
  
 

           
 

V �E�X�G�R�Y�����U�D�G�Q�L�F�H���Q�D���Q�i�P���V�W�t���������P�i�M�H���E�\�O�D���G�R�N�R�Q�þ�H�Q�D���������H�W�D�S�D���U�H�N�R�Q�V�W�U�X�N�F�H���S�R�G�]�H�P�Q�t�K�R��
�S�R�G�O�D�å�t�� 

 
�1�D�� �E�X�G�R�Y���� �P�D�J�L�V�W�U�i�W�X���Q�D�� �+�X�V�R�Y���� �Q�i�P���V�W�t���E�\�O�D�� �S�U�R�Y�H�G�H�Q�D�� �Q�R�Y�i�� �I�D�V�i�G�D�� �D�� �Q���N�R�O�L�N��

�G�D�O�ã�t�F�K�� �Y�\�O�H�S�ã�H�Q�t���� �� �3�U�D�F�R�Y�D�O�R�� �V�H�� �W�D�N�p�� �Q�D�� �G�R�P���� �þ�S���� ������ �Y �.�O�R�V�W�H�U�P�D�Q�Q�R�Y���� �X�O�L�F�L�� ���ý�9�8�7������ �N�G�H��
�E�\�O�D�� �Y�\�P���Q���Q�D�� �V�W���H�ã�Q�t�� �N�U�\�W�L�Q�D���� �S�U�R�Y�H�G�H�Q�D�� �Q�R�Y�i�� �I�D�V�i�G�D�� �D�� �~�S�U�D�Y�D�� �Y�V�W�X�S�Q�t�K�R�� �Q�i�G�Y�R���t�� �G�Y�R�Ua 
���Q�i�V�O�H�G�X�M�t�F�t���I�R�W�R������ 
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V �W�R�P�W�R���U�R�F�H���E�\�O�D���U�R�Y�Q���å���X�N�R�Q�þ�H�Q�D���������H�W�D�S�D���U�H�N�R�Q�V�W�U�X�N�F�H���������S�D�W�U�D���E�X�G�R�Y�\�����K�U�X�E�i���V�W�D�Y�E�D�������N�G�H��

�Y�]�Q�L�N�D�M�t���G�D�O�ã�t���Y�\�X�å�L�W�H�O�Q�p���S�U�R�V�W�R�U�\�� 
 
�2�G�E�R�U���N�D�Q�F�H�O�i�����S�U�L�P�i�W�R�U�D 
 

Jako v �P�L�Q�X�O�ê�F�K�� �N�U�R�Q�L�N�i���V�N�ê�F�K�� �]�i�S�L�V�H�F�K��najdeme �Y�ê�V�O�H�G�N�\�� �S�U�i�F�H�� �X�Y�R�O�Q���Q�ê�F�K�� �þ�O�H�Q�$��
�]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�D�� �]�H�M�P�p�Q�D�� �Y  �N�D�S�L�W�R�O�H�� �R�� �þ�L�Q�Q�R�V�W�L�� �U�D�G�\�� �D�� �]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�D���� �9 �W�p�W�R�� �N�D�S�L�W�R�O�H�� �S�D�N��
�]�D�]�Q�D�P�H�Q�i�Y�i�P�� �G�$�O�H�å�L�W�p�� �V�S�R�O�H�þ�H�Q�V�N�p�� �X�G�i�O�R�V�W�L���� �N�W�H�U�ê�F�K�� �V�H�� �]�~�þ�D�V�W�Q�L�Oa �þ�L�� �M�H�� �S���t�P�R��iniciovala 
�S�U�L�P�i�W�R�U�N�D���P���V�W�D���D���þ�L�Q�Q�R�V�W���]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$���R�G�E�R�U�X���N�D�Q�F�H�O�i���H���S�U�L�P�i�W�R�U�D������  

�2�S�R�å�G���Q�R�X�� �Y�i�Q�R�þ�Q�t�� �Q�D�G�t�O�N�X�� �S���L�Y�H�]�O�D�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D��Ing. Mgr. �,�Y�D�Q�D�� ���i�S�N�R�Y�i�� �Y �S�U�Y�Q�t��
�S�R�O�R�Y�L�Q�����O�H�G�Q�D���G���W�H�P���]  �'���W�V�N�p�K�R���G�R�P�R�Y�D v �ý�H�O�D�N�R�Y�V�N�p�K�R���X�O�L�F�L�����7�X�W�R���Q�i�Y�ã�W���Y�X�����Q�D���V�Q�t�P�N�X����
zopakoval�D���X�å���S�R�S�i�W�p���D���W�D�N���M�L���W�X���G���W�L���G�R�E���H���]�Q�D�M�t�����3�R�W�p�����F�R���M�t���S���H�G�Y�H�G�O�\���Q���N�R�O�L�N���W�D�Q�F�$���D���S�t�V�Q�t�����V�L��
�V�S�R�O�H�þ�Q���� �S�U�R�K�O�p�G�O�\�� �N�U�R�Q�L�N�X���� �G�R�� �Q�t�å�� �V�H�� �Q�D�N�R�Q�H�F�� �Q�i�Y�ã�W���Y�Q�L�F�H�� �]�D�S�V�D�O�D. �$�� �S�D�N�� �X�å�� �G���W�L�� �V�H�� �P�R�K�O�\��
�Y�U�K�Q�R�X�W���Q�D���K�U�R�P�D�G�\���S�D�P�O�V�N�$�����N�W�H�U�p���M�L�P���S�U�L�P�i�W�R�U�N�D���S���L�Y�H�]�O�D�����%�\�O�R���W�R���P�L�O�p���]�D�K�i�M�H�Q�t���S�U�D�F�R�Y�Q�t�K�R��
�U�R�N�X���� �S���L�� �Q���P�å���S�D�Q�t�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D �Q�H�ã�H�W���L�O�D�� �S�R�F�K�Y�D�O�Q�ê�P�L�� �V�O�R�Y�\�� �Q�D�� �D�G�U�H�V�X�� ���H�G�L�W�H�O�H���]�D���t�]�H�Q�t�� �-�D�Q�D��
�1�H�X�P�D�Q�Q�D���� �S�R�G�� �M�H�K�R�å�� �Y�H�G�H�Q�t�P�� �V�H�� �G���W�V�N�ê�� �G�R�P�R�Y�� �Y�ê�U�D�]�Q���� �]�P���Q�L�O���� ���H�G�L�W�H�O�� �Q�D�� �R�S�O�i�W�N�X��
�S���L�S�R�P�Q���O�����å�H���Q�D���W���F�K�W�R���]�P���Q�i�F�K���P�i���Q�H�P�D�O�ê���S�R�G�t�O���L���U�D�G�Q�L�F�H�� 
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�3�R�G�R�E�Q�ê�� �F�K�D�U�D�N�W�H�U�� �P���O�D�� �L�� �G�D�O�ã�t�� �Q�i�Y�ã�W���Y�D���� �N�G�\�å�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �]�D�Y�t�W�D�O�D�� �G�R���.�O�R�N�i�Q�N�D, 

�Q�H�G�i�Y�Q�R�� �R�W�H�Y���H�Q�p�K�R�� �]�D���t�]�H�Q�t�� �S�U�R�� �G���W�L�� �Y�\�å�D�G�X�M�t�F�t�� �R�N�D�P�å�L�W�R�X�� �S�R�P�R�F���� �]���L�]�R�Y�D�Q�p�K�R�� �)�R�Q�G�H�P��
�R�K�U�R�å�H�Q�ê�F�K�� �G���W�t���� �3�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �R�F�H�Q�L�O�D�� �S���t�Q�R�V�� �W�p�W�R�� �L�Q�V�W�L�W�X�F�H�� �D�� �S���L�V�O�t�E�L�O�D�� �M�t���� �å�H�� �P���V�W�R�� �Y pomoci 
�.�O�R�N�i�Q�N�X�����]�D�W�t�P���P�X���S�R�V�N�\�W�O�R�����������������N�R�U�X�Q�����E�X�G�H���S�R�N�U�D�þ�R�Y�D�W.  

Koncem ledna se �Q�D���G�H�W�D�ã�R�Y�D�Q�p�P���S�U�D�F�R�Y�L�ã�W�L�����)�D�N�X�O�W�\���V�W�U�R�M�Q�t���ý�H�V�N�p�K�R���Y�\�V�R�N�p�K�R���X�þ�H�Q�t 
�W�H�F�K�Q�L�F�N�p�K�R �X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O���G�H�Q���R�W�H�Y���H�Q�ê�F�K���G�Y�H���t. �.�U�R�P�����S���H�G�V�W�D�Y�L�W�H�O�$���ý�9�8�7���D���.�U�D�M�V�N�p�K�R���~���D�G�X��
�Ò�V�W�H�F�N�p�K�R�� �N�U�D�M�H�� �V�H�� �K�R�� �]�~�þ�D�V�W�Q�L�O�D�� �L�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D���� �N�W�H�U�i�� �P�L�P�R�� �M�L�Q�p�� �S���L�S�R�P�Q���O�D��
�Y�ê�]�Q�D�P���]���t�]�H�Q�t���S�R�E�R�þ�N�\���Y�\�V�R�N�p���ã�N�R�O�\���Y �&�K�R�P�X�W�R�Y�����S�U�R���U�R�]�Y�R�M���U�H�J�L�R�Q�X���� 

���������~�Q�R�U�D���S�U�R�E���K�O�D���R�E�Y�\�N�O�i���W�L�V�N�R�Y�i���N�R�Q�I�H�U�H�Q�F�H���Y�H�G�H�Q�t���P���V�W�D���Y �Q�H�R�E�Y�\�N�O�p�P���S�U�R�V�W���H�G�t����
v �D�X�W�R�E�X�V�H�� �0�+�'���� �3���H�G�V�W�D�Y�L�W�H�O�p�� �U�D�G�Q�L�F�H�� �W�D�N�� �Y�\�M�i�G���L�O�L�� �V�Y�R�X�� �S�R�G�S�R�U�X�� �S�U�R�M�H�N�W�X���7���L���W�H�� �V�� �Q�i�P�L, 
�P�i�� �W�R�� �V�P�\�V�O���� �Y �M�H�K�R�å�� �U�i�P�F�L�� �E�X�G�R�X�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�H�P�� �M�H�]�G�L�W�� �G�Y�D�� �W�U�R�O�H�M�E�X�V�\�� �D�� �M�H�G�H�Q�� �D�X�W�R�E�X�V���� �V�Y�R�X��
�Y�ê�]�G�R�E�R�X���Q�D�E�i�G�D�M�t�F�t���N�H���W���t�G���Q�t���R�G�S�D�G�$.  

�3�U�L�P�i�W�R�U�N�D��Ing. Mgr. �,�Y�D�Q�D�� ���i�S�N�R�Y�i���� �M�H�M�t�� �Q�i�P���V�W�F�L��Ing. �-�D�Q�� ���H�K�i�N�� �D�� �-�D�Q�D�� �9�D���K�R�Y�i 
spolu s �G�D�O�ã�t�P�L���S���H�G�V�W�D�Y�L�W�H�O�L���P���V�W�D���V�L���������E���H�]�Q�D���S���L�S�R�P�Q���O�L�������������Y�ê�U�R�þ�t���Q�D�U�R�]�H�Q�t���7�R�P�i�ã�H���*����
Masaryka �S�R�O�R�å�H�Q�t�P���N�Y���W�L�Q���X���M�H�K�R���S�D�P�i�W�Q�t�N�X���� 

���������E���H�]�Q�D���V�H���X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O�� �5�H�S�U�H�]�H�Q�W�D�þ�Q�t���S�O�H�V���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D�����N�W�H�U�ê���E�\�O���R�E�R�K�D�F�H�Q��
�R�� �F�K�D�U�L�W�D�W�L�Y�Q�t�� �D�N�W���� �3�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �Q�D�� �Q���P���S���H�G�D�O�D�� �S���H�G�V�H�G�N�\�Q�L�� �)�R�Q�G�X�� �R�K�U�R�å�H�Q�ê�F�K�� �G���W�t�� �0�D�U�L�L��
�9�R�G�L�þ�N�R�Y�p���ã�H�N���Q�D�����������������N�R�U�X�Q�����N�W�H�U�p���]�t�V�N�i���F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê���.�O�R�N�i�Q�H�N.  
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�=�O�H�Y�D���S�U�L�P�i�W�R�U�N�D���,�Q�J�����0�J�U�������i�S�N�R�Y�i�����Y �S�R�]�D�G�t���Q�i�P���V�W�H�N���S�U�L�P�i�W�R�U�D���,�Q�J�����-�D�Q�����H�K�i�N����
v �S�R�S���H�G�t���0�D�U�L�H���9�R�G�L�þ�N�R�Y�i�����S���H�G�V�H�G�N�\�Q�����)�R�Q�G�X���R�K�U�R�å�H�Q�ê�F�K���G���W�t 

 
�-�L�å �W�U�D�G�L�þ�Q�t�� �D�N�F�H���V�H�� �X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O�D���Y�� �5�\�W�t���V�N�p�P�� �V�i�O�H�� �K�L�V�W�R�U�L�F�N�p�� �U�D�G�Q�L�F�H���� �'���W�L��

z �F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê�F�K�� �P�D�W�H���L�Q�H�N�� �W�X�� �S���H�G�Y�H�G�Oy �S���H�G�V�W�D�Y�L�W�H�O�$�P�� �P���V�W�D�� �L�� �]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$�P�� �U�D�G�Q�L�F�H��
�S�i�V�P�R���S�t�V�Q�t�������t�N�D�G�H�O���D���W�D�Q�H�þ�N�$���Q�D�]�Y�D�Q�p���9�t�W�i�Q�t���M�D�U�D�����0�L�O�i���D�N�F�H���P���O�D���L���W�H�Q�W�R�N�U�i�W���V�O�D�G�N�R�X���W�H�þ�N�X����
�N�G�\�å���S�U�L�P�i�W�R�U�N�D���D���M�H�M�t���Q�i�P���V�W�H�N���R�G�P���Q�L�O�L���P�D�O�p���~�þ�L�Q�N�X�M�t�F�t���V�O�D�G�N�R�V�W�P�L.  

�.�R�Q�F�H�P�� �E���H�]�Q�D�� �S���L�Y�t�W�D�O�D���S�U�L�P�i�W�R�U�N�D v �&�K�R�P�X�W�R�Y���� �Q���N�R�O�L�N���P�L�Q�L�V�W�U�$�� �Y�O�i�G�\�� Ministra 
�S�U�$�P�\�V�O�X���D���R�E�F�K�R�G�X��Ing. �0�D�U�W�L�Q�D�����t�P�D�Q�D���G�R�S�U�R�Y�R�G�L�O�D���S���L���M�H�K�R���Q�i�Y�ã�W���Y�����S�U�$�P�\�V�O�R�Y�p���]�y�Q�\�����1�D��
�S�U�D�F�R�Y�Q�t�P�� �R�E���G���� �V �P�L�Q�L�V�W�U�\�� �V�H�� �V�H�]�Q�i�P�L�O�D�� �V �U�R�]�K�R�G�Q�X�W�t�P�� �P�L�Q�L�V�W�U�D�� �V�S�U�D�Y�H�G�O�Q�R�V�W�L��JUDr. �-�L���t�K�R��
�3�R�V�S�t�ã�L�O�D���S�R�V�t�O�L�W���F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê���R�N�U�H�V�Q�t���V�R�X�G o dva soudce 

Spolu s �R�V�W�D�W�Q�t�P�L�� �U�D�G�Q�t�P�L�� �V�H�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �]�~�þ�D�V�W�Q�L�O�D�� �W�U�D�G�L�þ�Q�t�F�K�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê�F�K��
�V�O�D�Y�Q�R�V�W�t���Y �G�R�E�R�Y�ê�F�K���N�R�V�W�ê�P�H�F�K.  

V �E���H�]�Q�X�� �D�� �G�X�E�Q�X�� �V�L�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �V�W�H�M�Q���� �M�D�N�R�� �Y�O�R�Q�L�� �Q���N�R�O�L�N�U�i�W�� �Y�\�]�N�R�X�ã�H�O�D�� �U�R�O�L�� �X�þ�L�W�H�O�H����
�N�G�\�å�� �S���L�S�U�D�Y�L�O�D�� �S�U�R�� �V�W���H�G�R�ã�N�R�O�i�N�\���P�L�Q�L�N�X�U�]�� �R�� �V�W�i�W�Q�t�� �V�S�U�i�Y���� �7�H�Q�� �D�E�V�R�O�Y�R�Y�D�O�R�� �G�H�Y���W�� �V�N�X�S�L�Q��
�V�W���H�G�R�ã�N�R�O�i�N�$���] �U�$�]�Q�ê�F�K���V�W���H�G�Q�t�F�K���ã�N�R�O���Y�H���P���V�W������ 

������ �N�Y���W�Q�D��se  v �N�L�Q���� �2�N�R���X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O�D���Y�H���H�M�Q�i�� �G�H�E�D�W�D�� �R�� �]�i�P���U�X���Y�ê�V�W�D�Y�E�\�� �Q�R�Y�p�K�R 
�]�L�P�Q�t�K�R�� �V�W�D�G�L�R�Q�X���� �'�H�E�D�W�X�� �V�Y�R�O�D�O�D�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D���� �D�E�\�� �Y�\�Y�U�i�W�L�O�D�� �S�R�F�K�\�E�Q�R�V�W�L���� �M�H�å�� �N�R�O�H�P�� �W�R�K�R�W�R��
�]�i�P���U�X�� �ã�t���t�� �Q���N�W�H���t�� �R�S�R�]�L�þ�Q�t�� �S�R�O�L�W�L�F�L���� �$�N�F�H�� �S���H�G�� �]�D�S�O�Q���Q�ê�P�� �K�O�H�G�L�ã�W���P��s�H�� �N�U�R�P���� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�\����
�U�D�G�Q�t�K�R�� �-�L�Q�G���L�F�K�D�� �6�W�i�G�Q�t�N�D�� �D�� �Y�H�G�R�X�F�t�K�R�� �R�G�E�R�U�X�� �U�R�]�Y�R�M�H�� �D�� �L�Q�Y�H�V�W�L�F�� �P���V�W�D��Ing. Petra Chytry 
�]�~�þ�D�V�W�Q�L�O�L�� �]�i�V�W�X�S�F�L�� �.�O�X�E�X�� �O�H�G�Q�t�K�R�� �K�R�N�H�M�H���� �S���H�G�V�H�G�D�� �S���H�G�V�W�D�Y�H�Q�V�W�Y�D�� �-�D�U�R�V�O�D�Y�� �9�H�Y�H�U�N�D����
�J�H�Q�H�U�i�O�Q�t���P�D�Q�D�å�H�U���0�L�O�D�Q���9�D�F�N�H���D���K�U�i�þ���0�L�F�K�D�O���-�H�V�O�t�Q�H�N���� 

�3�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �X�å�� �S�R�W���H�W�t�� �S���H�G�D�O�D���&�H�Q�\�� �-�L���t�K�R�� �3�R�S�H�O�D�� �] Lobkovic �R�V�R�E�Q�R�V�W�H�P���� �� �N�W�H�U�p se 
�]�D�S�V�D�O�\���G�R���G���M�L�Q���P���V�W�D�����6�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�t���F�H�U�H�P�R�Q�L�i�O���S�U�R�E���K�O���Y �5�\�W�t���V�N�p�P���V�i�O�H���K�L�V�W�R�U�L�F�N�p���U�D�G�Q�L�F�H���� 

V �S�R�O�R�Y�L�Q���� �þ�H�U�Y�Q�D�� �S���L�Y�t�W�D�O�D�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �Q�D�� �U�D�G�Q�L�F�L���J�H�Q�H�U�i�O�Q�t�K�R�� �N�R�Q�]�X�O�D�� �5�X�V�N�p��
federace v �ý�H�V�N�p�� �U�H�S�X�E�O�L�F�H�� �9�D�O�H�U�L�M�H�� �1���� �â�þ�H�W�L�Q�L�Q�D���� �'�L�S�O�R�P�D�W���� �S�$�V�R�E�t�F�t�� �Q�D�� �N�R�Q�]�X�O�i�W�X��
v �.�D�O�R�Y�ê�F�K���9�D�U�H�F�K, �S���L�M�H�O���Q�D���S�U�D�F�R�Y�Q�t���Q�i�Y�ã�W���Y�X���� �=�D�M�t�P�D�O���V�H���R���V�W�U�X�N�W�X�U�X���P�t�V�W�Q�t�K�R���S�U�$�P�\�V�O�X���D��
�Y�ê�U�R�E�Q�t�F�K�� �S�R�G�Q�L�N�$���� �D�O�H�� �L�� �R�� �E���å�Q�p�� �S�U�R�E�O�p�P�\�� �P���V�W�D���� �9�� �G�R�S�U�R�Y�R�G�X�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�\�� �D�� �U�D�G�Q�t�K�R��Mgr. 
�3�D�Y�O�D���.�����0�D�U�N�Y�D�U�W�D�����N�W�H�U�ê���V�H���X�M�D�O���U�R�O�H���W�O�X�P�R�þ�Q�t�N�D�����V�L���S�U�R�K�O�p�G�O���L���K�L�V�W�R�U�L�F�N�R�X���U�D�Gnici a muzeum. 
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�0�L�P�R�� �M�L�Q�p�� �Q�D�E�t�G�O�� �V�Y�R�X�� �S�R�P�R�F�� �S���L�� �R�U�J�D�Q�L�]�R�Y�i�Q�t�� �'�Q�$�� �U�X�V�N�p�� �N�X�O�W�X�U�\���� �N�W�H�U�R�X�� �F�K�\�V�W�i�� �P�t�V�W�Q�t��
�R�G�E�R�þ�N�D���ý�H�V�N�R-�U�X�V�N�p���V�S�R�O�H�þ�Q�R�V�W�L. 

V �þ�H�U�Y�Q�X�� �V�H�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �]�~�þ�D�V�W�Q�L�O�D�� �V�O�D�Y�Q�R�V�W�Q�t�K�R�� �R�W�H�Y���H�Q�t���Q�D�X�þ�Q�p�� �V�W�H�]�N�\�� �)�U�D�Q�W�L�ã�N�D 
Josefa Gerstnera���� �6�W�H�]�N�D�� �]�D�þ�t�Q�i�� �Y budovy SK�.�6�� �D�� �M�H�M�t�� �]���t�]�H�Q�t��je �Y�ê�V�O�H�G�N�H�P�� �V�S�R�O�H�þ�Q�p�K�R��
projektu s �S�D�U�W�Q�H�U�V�N�ê�P���P���V�W�H�P���$�Q�Q�D�E�H�U�J-Buchholz.  

Zahrada 2007, �]�i�E�D�Y�Q�p�� �R�G�S�R�O�H�G�Q�H�� �Q�D�� �]�D�K�U�D�G���� �'�R�P�R�Y�D�� �S�U�R�� �V�H�Q�L�R�U�\���� �N�W�H�U�p�� �S�R���i�G�i��
�N�D�å�G�R�U�R�þ�Q�����Y�H�G�H�Q�t���P���V�W�V�N�p�K�R���~�V�W�D�Y�X���V�R�F�L�i�O�Q�t�F�K���V�O�X�å�H�E�����P�i���Y�å�G�\�����D�G�X���K�R�V�W�$�����3�U�L�P�i�W�R�U�N�D���P�H�]i 
�Q�L�P�L�� �D�Q�L�� �O�H�W�R�V�� �Q�H�F�K�\�E���O�D���� �6�S�R�O�X�� �V �Q�i�P���V�W�N�H�P�� �-���� ���H�K�i�N�H�P�� �V�H�Q�L�R�U�\�� �N�U�i�W�F�H�� �S�R�]�G�U�D�Y�L�O�L���� �S���H�G�D�O�L��
�M�L�P���G�i�U�N�\���± �R�]�G�R�E�Q�p���]�D�K�U�D�G�Q�t���V�O�R�X�S�N�\��- �D���S�R�S���i�O�L���M�L�P���G�R�E�U�R�X���]�i�E�D�Y�X�����$�N�F�H���V�H���Y�\�G�D���L�O�D�����G�R�E���H��
�V�H���E�D�Y�L�O�L���Q�H�M�H�Q���V�H�Q�L�R���L�����D�O�H���L���M�H�M�L�F�K���K�R�V�W�p���� 

�3���H�G�V�W�D�Y�L�W�H�O�p���P���V�W�D���D�����D�G�\ �V�S�R�O�H�þ�H�Q�V�N�ê�F�K���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�t���V�L�������������t�M�Q�D���S���L�S�R�P�Q���O�L�����������Y�ê�U�R�þ�t��
�Y�]�Q�L�N�X���ý�H�V�N�R�V�O�R�Y�H�Q�V�N�p���U�H�S�X�E�O�L�N�\���S�R�O�R�å�H�Q�t�P���N�Y���W�L�Q��u �S�D�P�i�W�Q�t�N�X �M�H�M�t�K�R���S�U�Y�Q�t�K�R���S�U�H�]�L�G�H�Q�W�D��
T. G. Masaryka.  

�����������t�M�Q�D���V�H���Y �P���V�W�V�N�p�P���G�L�Y�D�G�O�D���X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�i���Q�R�F���P�y�G�\�����$�N�F�H�����X���M�H�M�t�K�R�å��
�]�U�R�G�X���V�W�i�O�D���S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�����P���O�D���N�U�R�P�����V�S�R�O�H�þ�H�Q�V�N�p�K�R���D���N�X�O�W�X�U�Q�t�K�R���U�R�]�P���U�X���W�D�N�p���F�K�D�U�L�W�D�W�L�Y�Q�t���þ�i�V�W����
�6�R�X�þ�i�V�W�t���Y�H�þ�H�U�D���E�\�O�D���W�R�W�L�å���G�U�D�å�E�D���Y�ê�W�Y�D�U�Q�ê�F�K���G���O�� �X�P���O�F�$���] �U�H�J�L�R�Q�X���� �7�D���E�\�O�D���Y�H�O�P�L���~�V�S���ã�Q�i�� �D��
�W�D�N�� �P�R�K�O�D�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �V�S�R�O�X�� �V �K�H�M�W�P�D�Q�H�P�� �-�L���t�P�� �â�X�O�F�H�P�� �S���H�G�D�W�� �S���H�G�V�H�G�N�\�Q�L�� �)�2�'�� �0�D�U�L�L 
�9�R�G�L�þ�N�R�Y�p���V�\�P�E�R�O�L�F�N�ê���ã�H�N���Q�D������5 ���������N�R�U�X�Q�����7�\���R�S���W���]�t�V�N�i���F�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê���.�O�R�N�i�Q�H�N�����]�D���t�]�H�Q�t��
�S�U�R���R�S�X�ã�W���Q�p���G���W�L���� 

�.�R�Q�F�H�P�� ���t�M�Q�D�� �� �E�\�O�� �Y �G�H�W�D�ã�R�Y�D�Q�p�P�� �S�U�D�F�R�Y�L�ã�W�L�� �V�W�U�R�M�Q�t�� �I�D�N�X�O�W�\�� �ý�9�8�7�� �Y �&�K�R�P�X�W�R�Y����
�]�D�K�i�M�H�Q�� �G�D�O�ã�t�� �D�N�D�G�H�P�L�F�N�ê�� �U�R�N���� ������ �Q�R�Y�ê�F�K�� �V�W�X�G�H�Q�W�$�� �S���L�ã�O�D�� �S�R�]�G�U�D�Y�L�W�� �L�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D�� �,�Y�D�Q�D��
���i�S�N�R�Y�i���� �N�W�H�U�i�� �S���L�� �W�p�� �S���t�O�H�å�L�W�R�V�W�L�� �Y�\�]�G�Y�L�K�O�D�� �G�$�U�D�]���� �M�H�å�� �P���V�W�R�� �N�O�D�G�H�� �Q�D�� �U�$�V�W�� �Y�]�G���O�D�Q�R�V�W�L��
v regionu. 

�+�L�V�W�R�U�L�F�N�i�� �N�R�Q�I�H�U�H�Q�F�H�� �&�R�P�R�W�R�Y�L�D �V�H�� �X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O�D�� ������ �O�L�V�W�R�S�D�G�X. �.�R�Q�D�O�D���V�H�� �X�å�� �S�R�W���H�W�t����
�D�O�H���S�R�S�U�Y�p���P�R�K�O�D���S�U�L�P�i�W�R�U�N�D���M�H�M�t�F�K���~�þ�D�V�W�Q�t�N�\���S���L�Y�t�W�D�W���Y �Q�R�Y�p �]�D�V�H�G�D�F�t���V�t�Q�t���K�L�V�W�R�U�L�F�N�p���U�D�G�Q�L�F�H�� 

������ �S�U�R�V�L�Q�F�H�� �]�D�K�i�M�L�O�D�� �S�U�L�P�i�W�R�U�N�D���9�i�Q�R�þ�Q�t�� �W�U�D�G�L�F�H�� �.�U�X�ã�Q�R�K�R���t, v �M�H�M�L�F�K�å�� �U�i�P�F�L�� �E�\�O�R��
�Q�i�P���V�W�t���������P�i�M�H���]�D�S�O�Q���Q�R���S�U�R�G�H�M�Q�t�P�L���V�W�i�Q�N�\�����D�O�H���L�����D�G�R�X���G�D�O�ã�t�F�K���]�D�M�t�P�D�Y�R�V�W�t�� 

 
�2�G�E�R�U���N�D�Q�F�H�O�i�����S�U�L�P�i�W�R�U�D���E�\�O�����J�D�U�D�Q�W�H�P �D�N�F�t�������M�H�M�t�P�å���K�O�D�Y�Q�t�P���S�R���D�G�D�W�H�O�H�P���E�\�O�R���6�W�D�W�X�W�i�U�Q�t��

�P���V�W�R���&�K�R�P�X�W�R�Y�����-�H�G�Q�D�O�R���V�H���R���D�N�F�H�������������������������������������� 
 �5�H�S�U�H�]�H�Q�W�D�þ�Q�t���S�O�H�V���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� 
 �9�t�W�i�Q�t���M�D�U�D�����± �Y�H�O�L�N�R�Q�R�þ�Q�t���S�i�V�P�R���G���W�t���0�â���Y �5�\�W�t���V�N�p�P���V�i�O�X���U�D�G�Q�L�F�H���D���Q�D���Q�i�P���V�W�t������ 

�P�i�M�H���Y�H���V�S�R�O�X�S�U�i�F�L���V m�D�W�H���V�N�R�X�����ã�N�R�O�R�X 
 �&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�p���V�O�D�Y�Q�R�Vti 2007 
 �8�G���O�H�Q�t���F�H�Q�\���-�L���t�K�R���3�R�S�H�O�D���] Lobkovic ���R�F�H�Q���Q�p���M�P�H�Q�X�M�L���Y kapitole o �R�G�E�R�U�X���ã�N�R�O�V�W�Y�t�� 
 �'�H�Q���K�X�G�H�E���������������D�����N�R�Q�F�H�U�W�\���G�H�F�K�R�Y�ê�F�K���K�X�G�H�E���Y �P���V�W�V�N�p�P���S�D�U�N�X�����þ�H�U�Y�H�Q���± srpen) 
 �'�H�Q���Y�H�W�H�U�i�Q�$ 
 �&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�i���Q�R�F���P�y�G�\ 
 �9�i�Q�R�þ�Q�t���W�U�D�G�L�F�H���.�U�X�ã�Q�R�K�R���t�������������± �5�R�]�V�Y�t�F�H�Q�t���Y�ê�]�G�R�E�\���D���9�i�Q�R�þ�Q�t���W�U�K�\ 
 �&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�p���W�D�Q�H�þ�Q�t���J�D�O�D���± �9�H�O�N�i���F�H�Q�D���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D���± �W�D�Q�H�þ�Q�t���V�R�X�W���å���� 

 
�'�i�O�H���R�G�E�R�U���N�D�Q�F�H�O�i���H���S�U�L�P�i�W�R�U�N�\���V�S�R�O�X�S�U�D�F�R�Y�D�O �Q�D���W���F�K�W�R���D�N�F�t�F�K���� 

 �7���t�N�U�i�O�R�Y�i���M�t�]�G�D 
 �6�S�R�O�H�þ�H�Q�V�N�ê���Y�H�þ�H�U���$�Y�R�Q���± �S�R�G�S�R�U�D���E�R�M�H���S�U�R�W�L���U�D�N�R�Y�L�Q�����S�U�V�X 
 Vlajka pro Tibet 
 �0�D�W�H���L�Q�Na 2007 
 Oslavy 28.10. �± �S�R�O�R�å�H�Q�t���N�Y���W�L�Q 
 Hube�U�W�R�Y�D���M�t�]�G�D���± �X�N�R�Q�þ�H�Q�t���M�H�]�G�H�F�N�p���V�H�]�y�Q�\�� 
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�=�D�M�L�ã�"�R�Y�D�O���W�p�å�����Y�\�G�i�Y�i�Q�t���P���V�t�þ�Q�t�K�R���3�U�R�J�U�D�P�X���N�X�O�W�X�U�Q�����V�S�R�O�H�þ�H�Q�V�N�ê�F�K���D���V�S�R�U�W�R�Y�Q�t�F�K���D�N�F�t������ 
�S�R�G�t�O�H�O�� �V�H�� �Q�D�� �]�D�E�H�]�S�H�þ�R�Y�i�Q�t�� �� �Q�i�Y�ã�W���Y�� �]�i�V�W�X�S�F�$�� �S�D�U�W�Q�H�U�V�N�p�K�R�� �P���V�W�D�� �D�� �]�D�M�L�ã�"�R�Y�D�O�� �S�U�R�M�Hkt 
INTERREG IIIA  - �1�R�Y�i���H�[�S�R�]�L�F�H���0���V�W�V�N�p���Y���å�H���Y �&�K�R�P�X�W�R�Y�������� 
 

�3�U�D�F�R�Y�Q�L�F�H���R�G�E�R�U�X���S�D�Q�t�� �6�L�O�Y�L�H���â�N�X�E�R�Y�i���S�$�V�R�E�L�O�D���]�i�U�R�Y�H�����M�D�N�R��tajemnice komise rady 
�P���V�W�D���S�U�R �S�R�G�S�R�U�X���R�E�þ�D�Q�V�N�ê�F�K���D�N�W�L�Y�L�W �D���Q�D���]�i�N�O�D�G�����S�R�G�Q���W�$���S���H�G�V�H�G�\���N�R�P�L�V�H���]�S�U�D�F�R�Y�i�Y�D�O�D��
�S�t�V�H�P�Q�R�V�W�L�� �] �M�H�G�Q�i�Q�t�� �N�R�P�L�V�H���� �N�W�H�U�p�� �E�\�O�\�� �S�R�W�p�� �S���H�G�N�O�i�G�i�Q�\�� �N �S�U�R�M�H�G�Q�i�Q�t�� �U�D�G�������å�i�G�R�V�W�L�� �R��
�I�L�Q�D�Q�þ�Q�t���S�R�G�S�R�U�X���G�R���������W�L�V�t�F���.�þ���S�U�R���M�H�G�Q�X���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L���]�D���F�H�O�ê���U�R�N�����Q�H�E�R���M�H�ã�W����zastupitelstvu (u 
�þ�i�V�W�H�N�� �Y�\�ã�ã�t�F�K������ �.�W�H�U�p�� �N�R�Q�N�U�p�W�Q�t�� �D�N�W�L�Y�L�W�\�� �R�� �W�X�W�R�� �S�R�G�S�R�U�X�� �~�V�S���ã�Q���� �]�D�å�i�G�D�O�\�� �]�D�]�Q�D�P�H�Q�i�Y�i�P��
v kapitole o �þ�L�Q�Q�R�V�W�L�� �U�D�G�\�� �D�� �]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�D���� �1�D�� �W�R�P�W�R�� �P�t�V�W���� �X�Y�i�G�t�P�� �F�H�O�N�R�Y�i�� �þ�t�V�O�D�� �]�D�� �U�R�N�� ���� �� �Y��
�~�Q�R�U�X�����E�\�O�D���U�R�]�G���O�H�Q�D���G�R�W�D�F�H���S�U�R�������S�R�G�S�R�U�R�Y�D�Q�ê�F�K�����V�S�R�U�W�$  v �F�H�O�N�R�Y�p�����Y�ê�ã�L�������������������������.�þ��   

�1�D�� �R�V�W�D�W�Q�t�� �þ�L�Q�Q�R�V�W�L���� �S�U�R�M�H�N�W�\�� �D�� �J�U�D�Q�W�\�� �E�\�O�D�� �S�U�R�� �U�R�N ���������� �S�R�� �U�R�]�S�R�þ�W�R�Y�ê�F�K�� �]�P���Q�i�F�K��
�X�U�þena �F�H�O�N�R�Y�i�� �G�R�W�D�F�H�� �Y�H�� �Y�ê�ã�L�� 4 331 000 �.�þ���� �'�R�W�D�F�H�� �E�\�O�D�� �U�R�]�G���O�H�Q�D�� �G�O�H�� �]�i�V�D�G �V�F�K�Y�i�O�H�Q�ê�F�K��
zastupitelstvem.  

Komise vyhodnotila v �S�U�$�E���K�X�� �G�X�E�Q�D�� �� ������ �å�i�G�R�V�W�t���Q�D�� �þ�L�Q�Q�R�V�W �D�� �Q�D�� �S�R�å�D�G�R�Y�D�Q�R�X�� �Y�ê�ã�L��
5 �������� �������� �.�þ �S���L�G���O�L�O�D�� �G�R�W�D�F�H�� �Y �F�H�O�N�R�Y�p�� �Y�ê�ã�L�� �� �� 706 800 �.�þ (50,5 %). Dot�D�F�L�� �Q�H�S���L�]�Q�D�O�D�� ������
�å�D�G�D�W�H�O�$�P����vzhledem k �Q�H�G�R�G�U�å�H�Q�t��z�i�V�D�G������ 

 �'�i�O�H�� �V�H�� �N�R�P�L�V�H�� �Q�D�� �V�Y�ê�F�K�� �]�D�V�H�G�i�Q�t�F�K�� �Y���Q�R�Y�D�O�D�� ���å�i�G�R�V�W�H�P�� �Q�D�� �S�U�R�M�H�N�W�\, kde bylo 
�Y�\�K�R�G�Q�R�F�H�Q�R���F�H�O�N�H�P���������å�i�G�R�V�W�t�����] �W�R�K�R���E�\�O�R�������å�i�G�R�V�W�t���]�D�P�t�W�Q�X�W�R���] �W�L�W�X�O�X���Q�H�V�S�O�Q���Q�t��z�i�V�D�G������Na 
projekty �E�\�O�R�� �U�R�]�G���O�H�Q�R�� �� 089 150 �.�þ, na �J�U�D�Q�W�\�� �������� �������� �.�þ, r�D�G���� �P���V�W�D �S���H�Y�H�G�H�Q�R��
z �S�U�R�V�W���H�G�N�$���N�R�P�L�V�H�������� ���������.�þ.  

�'�R���M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�ê�F�K���R�E�O�D�V�W�t���S�U�R�M�H�N�W�$���E�\�O�R���S���L�G���O�H�Q�R�� 
 698 �����������.�þ���R�E�O�D�V�W���ã�N�R�O�V�W�Y�t���D���N�X�O�W�X�U�\ 
 287 �����������.�þ��oblast sportu 
 102 �����������.�þ���R�E�O�D�V�W���]�G�U�D�Y�R�W�Q�L�F�W�Y�t���D���V�R�F�L�i�O�Q�t 

 
�1�D�Y�t�F�� �V�H��u�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O�\���W���L���Y�ê�M�H�]�G�Q�t�� �]�D�V�H�G�i�Q�t�� �N�R�P�L�V�H���R�E�þ�D�Q�V�N�ê�F�K�� �D�N�W�L�Y�L�W�� �G�R �7�-�� �9�7�ä��

Chomutov, S�S�U�i�Y�\�� �V�S�R�U�W�R�Y�Q�t�F�K�� �]�D���t�]�H�Q�t s.r.o. Chomutov a M���V�W�V�N�p�K�R�� �~�V�W�D�Y�X�� �V�R�F�L�i�O�Q�t�F�K��
�V�O�X�å�H�E -  �Ò�V�W�D�Yu �S�U�R�� �W���O�H�V�Q���� �S�R�V�W�L�å�H�Q�p na Kamenn�p, �D�E�\�� �V�H�� �þ�O�H�Q�R�Y�p�� �N�R�P�L�V�H�� �P�R�K�O�L�� �E�O�t�å�H��
�V�H�]�Q�i�P�L�W���V �S�U�R�V�W���H�G�t�P���D���F�K�\�V�W�D�Q�ê�P�L���S�U�R�M�H�N�W�\���W���F�K�W�R���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�t����    

 
�Ò�V�H�N���S�U�R�M�H�N�W�$ v o�G�E�R�U�X���N�D�Q�F�H�O�i���H���S�U�L�P�i�W�R�U�N�\���Y�� �U�R�F�H���������������G�R�N�R�Q�þ�L�O���F�H�O�N�H�P�������S�U�R�M�H�N�W�$��

�V�S�R�O�X�I�L�Q�D�Q�F�R�Y�D�Q�ê�F�K�� �] �H�Y�U�R�S�V�N�ê�F�K�� �]�G�U�R�M�$���� �&�H�O�N�R�Y�p�� �Q�i�N�O�D�G�\�� �Q�D�� �U�H�D�O�L�]�D�F�L�� �W���F�K�W�R�� �S�U�R�M�H�N�W�$�� �E�\�O�\��
���������P�L�O�L�y�Q�$���N�R�U�X�Q�����= �W�p�W�R���þ�i�V�W�N�\���K�U�D�G�L�O�D���(�Y�U�R�S�V�N�i���X�Q�L�H�������������P�L�O�L�y�Q�X�����D���P���V�W�R�����������P�L�O�L�y�Q�X�� 

�6�W�D�W�X�W�i�U�Q�t�� �P���V�W�R�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�� �Q�D�� �U�H�D�O�L�]�D�F�L�� �S�U�R�M�H�N�W�$�� �þ�H�U�S�D�O�R�� �I�L�Q�D�Q�þ�Q�t�� �S�U�R�V�W���H�G�N�\�� �] �U�$�]�Q�ê�F�K��
�]�G�U�R�M�$�� 

- �(�6�)�����(�Y�U�R�S�V�N�ê���V�W�U�X�N�W�X�U�i�O�Q�t���I�R�Q�G�� 
- �6�5�2�3�����6�S�R�O�H�þ�Q�ê���U�H�J�L�R�Q�i�O�Q�t���R�S�H�U�D�þ�Q�t���S�U�R�J�U�D�P�� 
- �,�1�7�(�5�5�(�*���,�,�,�$���ý�5-Sasko 
�9�ê�]�Q�D�P�Q�R�X�� �þ�i�V�W�� �] �U�H�D�O�L�]�R�Y�D�Q�ê�F�K�� �S�U�R�M�H�N�W�$�� �6�W�D�W�X�W�i�U�Q�t�K�R�� �P���V�W�D�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� �Y roce 2007 

�W�Y�R���t���S�U�R�M�H�N�W�\���]  �)�0�3���S�U�R�J�U�D�P�X���S���t�K�U�D�Q�L�þ�Q�t���V�S�R�O�X�S�U�i�F�H���,�1�7�(�5�5�(�*���,�,�,�$���ý�5-Sasko. V �W���F�K�W�R��
�S�U�R�M�H�N�W�H�F�K�� �V�H�� �R�E�M�H�Y�X�M�H�� �K�O�D�Y�Q�t�� �S�D�U�W�Q�H�U�� �Q���P�H�F�N�p�� �P���V�W�R�� �$�Q�Q�D�E�H�U�J��- Buchholz. Celkem se 
�X�V�N�X�W�H�þ�Qil y ���� �S�U�R�M�H�N�W�\���� �� �Y�H���N�W�H�U�ê�F�K���E�\�O�R���K�O�D�Y�Q�t�P���F�t�O�H�P���X�G�U�å�H�Q�t�� �Y�]�i�M�H�P�Q�p���V�S�R�O�X�S�U�i�F�H���V �W�t�P�W�R��
�S�D�U�W�Q�H�U�V�N�ê�P�� �P���V�W�H�P���� �S�U�R�K�O�R�X�E�H�Q�t�� �N�X�O�W�X�U�Q�t�F�K�� �D�� �V�S�R�U�W�R�Y�Q�t�F�K�� �D�N�W�L�Y�L�W���� �6�S�R�O�X�S�U�i�F�H�� �V �P���V�W�H�P��
Annaberg - �%�X�F�K�K�R�O�]�� �M�H�� �Y�H�O�L�F�H�� �~�V�S���ã�Q�i���� �2�V�W�D�W�Q�t�� �S�U�R�M�H�N�W�\�� �E�\�O�\�� �]�D�P�����H�Q�\�� �Q�D�� �Y�]�G���O�i�Y�i�Q�t��
pra�F�R�Y�Q�t�N�$�����S�R�G�S�R�U�X���F�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R���U�X�F�K�X�����Y�\�W�Y�R���H�Q�t���Q�D�X�þ�Q�p���V�W�H�]�N�\�����S�U�R�S�D�J�D�Fi �D���S�U�H�]�H�Q�W�D�F�L���P���V�W�D��
�&�K�R�P�X�W�R�Y�D���Q�D���Y�H�O�H�W�U�]�t�F�K�� 

Z �S�U�R�Y�H�G�H�Q�ê�F�K�� �L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t�F�K�� �D�N�F�t�� �Y �U�R�F�H�� ���������� �V�H�� �S�R�G�D���L�O�R�� �X�N�R�Q�þ�L�W�� ���� �S�U�R�M�H�N�W�$��
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�V�S�R�O�X�I�L�Q�D�Q�F�R�Y�D�Q�ê�F�K�� �] �þ�H�V�N�ê�F�K�� �]�G�U�R�M�$�� �M�D�N�R�� �M�H�� �Q�D�S���� Ministerstvo pro �P�t�V�W�Q�t�� �U�R�]�Y�R�M���� �.�U�D�M�V�N�ê��
�~���D�G�� �Ò�V�W�H�F�N�p�K�R�� �N�U�D�M�H���� �6�W�i�W�Q�t�� �I�R�Q�G�� �G�R�S�U�D�Y�Q�t�� �L�Q�I�U�D�V�W�U�X�N�W�X�U�\�� �� �D�� �0�L�Q�L�V�W�H�U�V�W�Y�R�� �N�X�O�W�X�U�\���� �&�H�O�N�R�Y�p��
�Q�i�N�O�D�G�\�� �Q�D�� �U�H�D�O�L�]�D�F�L�� �S�U�R�M�H�N�W�$���þ�L�Q�L�O�\�� ������ �P�L�O�L�y�Q�$�� �N�R�U�X�Q, z �W�R�K�R�� �S���L�M�D�W�i���� �G�R�W�D�F�H�� �R�G�� �M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�ê�F�K��
�]�G�U�R�M�$�� �þ�L�Q�L�O�D�� ���������� �P�L�O�L�y�Q�$�� �N�R�U�X�Q���� �-�H�G�Q�R�W�O�L�Y�ê�P�L�� �U�H�D�O�L�]�i�W�R�U�\�� �S�U�R�M�H�N�W�$��se stali �]�i�V�W�X�S�F�L�� �U�$�]�Q�ê�F�K��
�R�G�E�R�U�$�� �P���V�W�D�����Ò�V�S���ã�Q�i�� �U�H�D�O�L�]�D�F�H�� �D�� �Q�i�V�O�H�G�Q�p�� �N�R�Q�H�þ�Q�p�� �Y�\�~�þ�W�R�Y�i�Q�t�� �M�H�� �Y�ê�V�O�H�G�N�H�P�� �G�R�E�U�p��
�V�S�R�O�X�S�U�i�F�H���W���F�K�W�R���R�G�E�R�U�$�� 

�-�L�å���Y �U�R�F�H�������������E�\�O�R���X�V�Q�H�V�H�Q�t�P���]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�D���G�Q�H�������� �����������������]�D�K�i�M�H�Q�D���S���t�S�U�D�Y�D���9�H�O�N�p�K�R 
�L�Q�W�H�J�U�R�Y�D�Q�p�K�R���Srojektu  ���9�,�3�������-�H�G�Q�D�O�R���V�H���R���V�R�X�E�R�U���S�U�R�M�H�N�W�$�����Q�D���N�W�H�U�p���E�X�G�H���P���V�W�R���F�K�W�t�W���þ�H�U�S�D�W��
dotaci z �(�Y�U�R�S�V�N�ê�F�K�� �I�R�Q�G�$�� �Y �R�E�G�R�E�t�� �����������± ������������ �'�Q�H�� �������� ������ ���������� �E�\�O�� �]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�X�� �P���V�W�D��
�S���H�G�O�R�å�H�Q���P�D�W�H�U�L�i�O�����N�W�H�U�ê���V�L���N�O�D�Gl �]�D���F�t�O���L�Q�I�R�U�P�R�Y�D�W���R���]�U�H�D�O�L�]�R�Y�D�Q�ê�F�K���N�U�R�F�t�F�K���Y �U�i�P�F�L���S���tprav 
�9�,�3���� �=�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�R�� �W�H�Q�W�R�� �P�D�W�H�U�L�i�O�� �Q�D�]�Y�D�Q�ê�� �Ä�,�Q�W�H�J�U�R�Y�D�Q�ê�� �S�O�i�Q�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� ���,�3�5���� �D�� �9�H�O�N�ê��
�L�Q�W�H�J�U�R�Y�D�Q�ê���S�U�R�M�H�N�W���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D���D���0�R�V�W�X�³���V�F�K�Y�i�O�L�O�R�����7�t�P�W�R���P�D�W�H�U�L�i�O�H�P���E�\�O�\���V�F�K�Y�i�O�H�Q�\��
�S�U�L�R�U�L�W�\�� �,�3�5�0�� �D�� �S���t�S�U�D�Y�D�� �D�� �U�H�D�O�L�]�D�F�H�� �S�U�R�M�H�N�W�$�� �X�Y�H�G�H�Q�ê�F�K�� �Y�H�� �9�,�3���� �=�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�R �V�F�K�Y�i�O�L�O�R��
�S�U�i�F�L���Q�D�������S�U�L�R�U�L�W�Q�t�F�K���R�E�O�D�V�W�H�F�K���S�U�R�M�H�N�W�$�� 
 

�9 �6�t�G�O�L�ã�W�����P�t�V�W�R���S�U�R���å�L�Y�R�W 
�9 �0���V�W�R���S�U�R���P�O�D�G�p���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�i�O�\ 
�9 �&�H�V�W�D���Q�D���6�H�Y�H�U�R�]�i�S�D�G 
�9 �5�H�J�H�Q�H�U�D�F�H���P���V�W�V�N�p���S�D�P�i�W�N�R�Y�p���]�y�Q�\ 

 
�2�G�� �������� ������ ������������ �N�G�\�� �]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�V�W�Y�R�� �V�F�K�Y�i�O�L�O�R�� �S�R�V�O�H�G�Q�t�� �Y�H�U�]�L�� �,�3�5�0, �V�H�� �Q�H�X�V�W�i�O�H�� �Y�\�Y�t�M�H�Oy 

podm�t�Q�N�\�� �S�U�R�� �]�S�U�D�F�R�Y�i�Q�t�� �M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�ê�F�K�� �,�3�5�0���� ������ ������ ���������� �E�\�O�� �V�F�K�Y�i�O�H�Q���0�H�W�R�G�L�F�N�ê�� �S�R�N�\�Q��
�0�L�Q�L�V�W�H�U�V�W�Y�D�� �S�U�R�� �P�t�V�W�Q�t�� �U�R�]�Y�R�M�� �N �K�O�D�Y�Q�t�P�� �]�i�V�D�G�i�P�� �S�U�R�� �S���t�S�U�D�Y�X���� �K�R�G�Q�R�F�H�Q�t�� �D�� �V�F�K�Y�D�O�R�Y�i�Q�t��
�,�Q�W�H�J�U�R�Y�D�Q�p�K�R�� �S�O�i�Q�X�� �U�R�]�Y�R�M�H�� �P���V�W�D�� �D��dne 9. �������� ���������� �E�\�O�� �V�F�K�Y�i�O�H�Q���5�H�J�L�R�Q�i�O�Q�t�� �R�S�H�U�D�þ�Q�t��
prog�U�D�P���1�8�7�6���,�,���6�H�Y�H�U�R�]�i�S�D�G���S�U�R���R�E�G�R�E�t���������� - 2013. 
 

V�H���V�F�K�Y�i�O�H�Q�p���Y�H�U�]�L���,�3�5�0���E�\�O�R���Q�X�W�Q�p���S�U�R�Y�p�V�W���~�S�U�D�Y�\�����Q���N�W�H�U�p���S�U�R�M�H�N�W�\���Y�\���D�G�L�W�����S���L�G�D�W���Q�H�E�R��
�S���H�Y�p�V�W�������D�E�\���E�\�O�\���Y �V�R�X�O�D�G�X���V�H���V�F�K�Y�i�O�H�Q�R�X���P�H�W�R�G�L�N�R�X�����3�U�R�W�R��byl 10. 12. 2007 zastupitelstvu 
�S���H�G�O�R�å�H�Q���D�N�W�X�D�O�L�]�R�Y�D�Q�ê���V�H�]�Q�D�P���S�U�R�M�H�N�W�$�� 

�9 �6�t�G�O�L�ã�W�����P�t�V�W�R���S�U�R���å�L�Y�R�W 
�9 �0���V�W�R���S�U�R���P�O�D�G�p���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�i�O�\ 
�9 �6�S�R�U�W�R�Y�Q�����U�H�N�U�H�D�þ�Q�t���]�y�Q�D 
�9 �5�H�J�H�Q�H�U�D�F�H���P���V�W�V�N�p���S�D�P�i�W�N�R�Y�p���]�y�Q�\ 

 
�7�H�Q�W�R�� �P�D�W�H�U�L�i�O�� �]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�p�� �P���V�W�D�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� �V�F�K�Y�i�O�L�O�L�� ������ �K�O�D�V�\�� ���Y�ã�L�F�K�Q�L�� �S���t�W�R�P�Q�t�� �K�O�D�V�R�Y�D�O�L��
�S�U�R�������=�i�U�R�Y�H�����E�\�O�L���]�D�V�W�X�S�L�W�H�O�p���S���L�]�Y�i�Q�L���N�H���V�S�R�O�X�S�U�i�F�L���D���N �]�D�S�R�M�H�Q�t���V�H���G�R���S���t�S�U�D�Y���,�3�5�0������ 
 
Propagace a �F�H�V�W�R�Y�Q�t ruch  
 

Propagaci �P���V�W�D a �F�H�V�W�R�Y�Q�t�P�X ruchu je �Y���Q�R�Y�i�Q�D �V�W�i�O�H �Y�H�W�ã�t pozornost. Velkou �P���U�R�X 
k tomu �S���L�V�S�t�Y�D�M�t i �I�L�Q�D�Q�þ�Q�t �S�U�R�V�W���H�G�N�\ Evropsk�p��unie. �ÄV roce 2007 jsme mohli v �U�i�P�F�L 
projektu Propagace a prezentace Chomutovska �± II.  etapa �± Veletrhy nechat zhotovit 
�W�U�D�G�L�þ�Q�t�K�R �3�U�$�Y�R�G�F�H �N�U�i�O�R�Y�V�N�ê�P �P���V�W�H�P�� �N�W�H�U�ê �N�U�R�P�� �R�V�Y���G�þ�H�Q�ê�F�K �M�D�]�\�N�R�Y�ê�F�K �P�X�W�D�F�t 
v �þ�H�V�N�p�P�� �Q���P�H�F�N�p�P a �D�Q�J�O�L�F�N�p�P jazyce �Y�\�ã�H�O �S�R�S�U�Y�p �W�D�N�p v jazyce �U�X�V�N�p�P,�³��uvedla Lenka 
�9�D���N�R�Y�i���] �R�G�E�R�U�X���N�D�Q�F�H�O�i���H���S�U�L�P�i�W�R�U�D�� �'�tky projektu �E�\�O�R���W�p�å���Y�\�G�i�Q�R���Q�R�Y�p DVD pod titulem 
�3�U�$�Y�R�G�F�H Chomutovskem �± �D�N�W�L�Y�Q�t �G�R�Y�R�O�H�Q�i�� �7���P�L�W�R �P�D�W�H�U�L�i�O�\ se �P���V�W�R��prezentovalo na 
�Y�H�O�H�W�U�]�t�F�K �F�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R ruchu v �ý�H�V�N�p republice i v �]�D�K�U�D�Q�L�þ�t���� k�W�H�U�ê�F�K se �P���V�W�R���~�þ�D�V�W�Q�L�Oo �W�D�N�p 
za �I�L�Q�D�Q�þ�Q�t�K�R �S���L�V�S���Q�t �(�Y�U�R�S�V�N�p unie v �U�i�P�F�L �]�P�t�Q���Q�p�K�R projektu. 

Jako p�U�Y�Q�t veletrh to byl �]�D�K�U�D�Q�L�þ�Q�t veletrh Vakantie v �K�R�O�D�Q�G�V�N�p�P Utrechtu ve 
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dnech 9. - 14. ledna. Veletrhu se Chomutov �]�~�þ�D�V�W�Q�L�O �~�S�O�Q�� �S�R�S�U�Y�p a to v �U�i�P�F�L �R�I�L�F�L�i�O�Q�t 
expozice �ý�H�V�N�p republiky pod �]�i�ã�W�L�W�R�X agentury Czech Tourism. Jednalo se o 38. �U�R�þ�Q�t�N 
�Q�H�M�Y���W�ã�t�K�R veletrhu �F�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R ruchu v �1�L�]�R�]�H�P�t a �]�i�M�H�P o Chomutov zde byl �V�N�X�W�H�þ�Q�� 
�Y�H�O�N�ê�� Ve dnech 11. - 14. ledna se konal �M�L�å 16. �U�R�þ�Q�t�N �P�H�]�L�Q�i�U�R�G�Q�t�K�R veletrhu �W�X�U�L�V�W�L�F�N�ê�F�K 
�P�R�å�Q�R�V�W�t v regionech REGIONTOUR 2007 v �%�U�Q���� �N�W�H�U�p�K�R se �P���V�W�R���M�L�å �W�U�D�G�L�þ�Q�� �~�þ�D�V�W�Q�L�Oo 
v �U�i�P�F�L expozice �Ò�V�W�H�F�N�p�K�R kraje. 15. - 18. �~�Q�R�U�D, �Q�D�Y�i�]�D�O 16. �U�R�þ�Q�t�N �V�W���H�G�R�H�Y�U�R�S�V�N�p�K�R 
veletrhu �F�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R ruchu HOLIDAY  WORLD v Praze, �R�S���W�� �Y �U�i�P�F�L expozice �Ò�V�W�H�F�N�p�K�R 
kraje. J�D�U�Q�t s�p�U�Le v�H�O�H�W�U�K�$ �Y�\�Y�U�F�K�R�O�L�O�D���~�þ�D�V�W�t na jednom z �Q�H�M�S�U�H�V�W�L�å�Q���M�ã�t�F�K �V�Y���W�R�Y�ê�F�K �Y�H�O�H�W�U�K�$ 
�F�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R ruchu �± ITB �%�H�U�O�t�Q v �1���P�H�F�N�X�� 41. �U�R�þ�Q�t�N veletrhu se konal ve dnech 7. - 11. 
�E���H�]�Q�D�� Jednalo se o �~�þ�D�V�W v �U�i�P�F�L �R�I�L�F�L�i�O�Q�t expozice �ý�H�V�N�p republiky pod �]�i�ã�W�L�W�R�X agentury 
CzechTourism a za �I�L�Q�D�Q�þ�Q�t�K�R �S���L�V�S���Q�t �(�Y�U�R�S�V�N�p unie. 7. listopadu �S�U�R�E���K�O �W�U�D�G�L�þ�Q�t workshop 
�U�H�J�L�R�Q�$ a �P���V�W �ý�5�� �N�W�H�U�ê se �N�R�Q�i �N�D�å�G�R�U�R�þ�Q�� v �U�i�P�F�L �P�H�]�L�Q�i�U�R�G�Q�t�K�R �N�R�Q�W�U�D�N�W�D�þ�Q�t�K�R veletrhu 
�F�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R ruchu a �K�R�W�H�O�Q�L�F�W�Y�t MADI  v Praze. Po �~�þ�D�V�W�L na veletrhu v Berl�t�Q�� se �P���V�W�R�� 
�S���H�V�Y���G�þ�L�Oo, �å�H vystavovat v �1���P�H�F�N�X �P�i  �V�N�X�W�H�þ�Q�ê �Y�ê�]�Q�D�P�� �3�U�i�Y�� z  �1���P�H�F�N�D k �Q�i�P �S�U�R�X�G�t 
�Q�H�M�Y���W�ã�t �S�R�þ�H�W �]�D�K�U�D�Q�L�þ�Q�t�F�K �W�X�U�L�V�W�$�� Bylo proto rozhodnuto vystavovat �M�H�ã�W�� na podzim 
v �V�R�X�V�H�G�Q�t�P Sasku, a to na �Q�H�M�V�W�D�U�ã�t�P veletrhu �F�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R ruchu v  N���P�H�F�N�X a �Q�H�M�Y���W�ã�t�P 
veletrhu �Y�ê�F�K�R�G�Q�t �þ�i�V�W�L �1���P�H�F�N�D �± TUC Lipsko. Veletrh �V�H�� �X�V�N�X�W�H�þ�Q�L�O��ve dnech 21. - 25. 
listopadu a Chomutov se �R�S���W prezentoval v �U�i�P�F�L �R�I�L�F�L�i�O�Q�t expozice �ý�H�V�N�p republiky pod 
�]�i�ã�W�L�W�R�X agentury CzechTourism. 

V �S�U�$�E���K�X roku se �P���V�W�R prezentovalo ve �Y�H�O�N�p�P �P�Q�R�å�V�W�Y�t �þ�D�V�R�S�L�V�$ a �S�X�E�O�L�N�D�F�t 
�V�R�X�Y�L�V�H�M�t�F�t�F�K s �F�H�V�W�R�Y�Q�t�P ruchem a �R�S���W za �]�Q�D�þ�Q�p �I�L�Q�D�Q�þ�Q�t podpory �(�Y�U�R�S�V�N�p unie �G�t�N�\ 
projektu Propagace a prezentace Chomutovska  II. etapa �± Veletrhy. 

�9�ê�ã�H �]�P�t�Q���Q�ê projekt ale nebyl �M�H�G�L�Q�ê�� �N�W�H�U�ê pomohl rozvoji c�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R ruchu ve 
�P���V�W���� Odbor �N�D�Q�F�H�O�i���� p�U�L�P�i�W�R�U�D realizoval �M�H�ã�W�� 2 projekty z fondu �P�D�O�ê�F�K �S�U�R�M�H�N�W�$�� �3�U�Y�Q�t 
se jmenoval �ÄSeznamte se s �K�L�V�W�R�U�L�F�N�ê�P�L osobnostmi K�U�X�ã�Q�R�K�R���t�³ a v �U�i�P�F�L tohoto projektu 
se vybudovala Gerstnerova  n�D�X�þ�Q�i stezka a vznikl d�D�O�ã�t �S�U�R�S�D�J�D�þ�Q�t �P�D�W�H�U�L�i�O, �Y���Q�R�Y�D�Q�ê �Q�R�Y�p 
�Q�D�X�þ�Q�p stezce. �'�U�X�K�ê projekt nesl �Q�i�]�H�Y���ÄBudeme �Y���G���W �Y�t�F o �P���V�W�V�N�p �S�D�P�i�W�N�R�Y�p �]�y�Q���³ a 
�G�t�N�\�� tomuto projektu mohly �E�ê�W �Y�ê�]�Q�D�P�Q�p �S�D�P�i�W�N�\ �P���V�W�V�N�p �S�D�P�i�W�N�R�Y�p �]�y�Q�\ �R�]�Q�D�þ�H�Q�\ 
�L�Q�I�R�U�P�D�þ�Q�t�P�L deskami nejen v �þ�H�ã�W�L�Q������ ale �W�D�N�p v �Q���P�þ�L�Q�� a �D�Q�J�O�L�þ�W�L�Q���� Vznikl �W�D�N�p �Q�R�Y�ê 
�S�U�R�S�D�J�D�þ�Q�t �P�D�W�H�U�L�i�O �]�R�E�U�D�]�X�M�t�F�t a �S�R�S�L�V�X�M�t�F�t �Y�ã�H�F�K�Q�\ �S�D�P�i�W�N�\ �P���V�W�V�N�p �S�D�P�i�W�N�R�Y�p �]�y�Q�\�� 

�Ò�V�H�N �F�H�V�W�R�Y�Q�t�K�R ruchu �W�D�N�p �W�U�D�G�L�þ�Q�� �]�D�M�L�ã�"�R�Y�D�O �]�S���t�V�W�X�S�Q���Q�t prostor k�D�Q�F�H�O�i���H 
�S�U�L�P�i�W�R�U�N�\ a klenotnice v �E�X�G�R�Y�� �K�L�V�W�R�U�L�F�N�p radnice v�H���H�M�Q�R�V�W�L�� Nejprve to bylo 14. dubna �S���L 
�0�H�]�L�Q�i�U�R�G�Q�t�P dni �S�D�P�i�W�H�N a �V�t�G�H�O���D�� �S�R�W�p na podzim ve dnech 8. - 9. �]�i���t�� �S���L Dnech 
�H�Y�U�R�S�V�N�p�K�R �G���G�L�F�W�Y�t�� 

 
�,�Q�W�H�U�Q�t�� �D�X�G�L�W �± �~�V�H�N�� �N�R�Q�W�U�R�O�\�� �Y roce 2007 zaevidoval celkem 92 �V�W�t�å�Q�R�V�W�t a 5 petic. 

�1�H�M�Y���W�ã�t���S�R�þ�H�W���V�W�t�å�Q�R�V�W�t������5,  �V�P�����R�Y�D�O �Q�D���þ�L�Q�Q�R�V�W���R�G�E�R�U�$���D���S�U�D�F�R�Y�Q�t�N�$���R�G�E�R�U�$�����= toho bylo 20 
�Y�\�K�R�G�Q�R�F�H�Q�R�� �M�D�N�R�� �Q�H�R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K���� ���� �þ�i�V�W�H�þ�Q���� �R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K �D�� ���� �R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K���� �'�i�O�H�� �E�\�O�R��
�S�R�G�i�Q�R���������V�W�t�å�Q�R�V�W�t���Q�D���M�H�G�Q�i�Q�t���S�R�G�Q�L�N�D�W�H�O�$�����] �W�R�K�R���E�\�O�\�������Q�H�R�S�U�i�Y�Q���Q�p���������þ�i�V�W�H�þ�Q�����R�S�U�i�Y�Q���Q�p��
�D�������R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K�����'�D�O�ã�t���Q�H�M�Y���W�ã�t���S�R�þ�H�W���V�W�t�å�Q�R�V�W�t���X�S�R�]�R�U���R�Y�D�O���Q�D���P�H�]�L�O�L�G�V�N�p���Y�]�W�D�K�\�����F�H�O�N�H�P���������]��
�W�R�K�R�� �E�\�O�\�� ���� �Q�H�R�S�U�i�Y�Q���Q�p���� ���� �þ�i�V�W�H�þ�Q���� �R�S�U�i�Y�Q���Q�p�� �D�� ���� �R�S�U�i�Y�Q���Q�p���� �Q�D�� �Q�H�S���L�]�S�$�V�R�E�L�Y�p�� �R�E�þ�D�Q�\��
�S���L�ã�O�R�������V�W�t�å�Q�R�V�W�t�����] �W�R�K�R�������Q�H�R�S�U�i�Y�Q���Q�i���������þ�i�V�W�H�þ�Q�����R�S�U�i�Y�Q���Q�i���D�������R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K�����1�D���]�K�R�U�ã�H�Q�p 
�å�L�Y�R�W�Q�t���S�R�G�P�t�Q�N�\���V�L���V�W���å�R�Y�D�O�R�������R�E�þ�D�Q�$�����] �W�R�K�R���E�\�O�D�������Q�H�R�S�U�i�Y�Q���Q�i���������þ�i�V�W�H�þ�Q�����R�S�U�i�Y�Q���Q�i���D������
�R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K���� 
            Z �F�H�O�N�R�Y�p�K�R�� �S�R�þ�W�X�� �H�Y�L�G�R�Y�D�Q�ê�F�K�� �V�W�t�å�Q�R�V�W�t�� �E�\�O�R�� �N�Y�D�O�L�I�L�N�R�Y�i�Q�R�� ������ �M�D�N�R�� �Q�H�R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K����
������ �þ�i�V�W�H�þ�Q���� �R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K�� �D�� ������ �R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K���� �= �R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K �V�W�t�å�Q�R�V�W�t�� �E�\�O�R�� ���� �]�D�Y�L�Q���Q�R�� �S���t�P�R��
�S�U�D�F�R�Y�Q�t�N�\�� �Q�H�E�R�� �R�G�E�R�U�H�P�� �0�0�&�+���� �2�V�W�D�W�Q�t�� �R�S�U�i�Y�Q���Q�p�� �V�W�t�å�Q�R�V�W�L�� �E�\�O�\�� �]�D�Y�L�Q���Q�\�� �E�X���� �M�L�Q�ê�P�L��
�R�U�J�D�Q�L�]�D�F�H�P�L���� �Q�H�S���L�]�S�$�V�R�E�L�Y�ê�P�L�� �R�E�þ�D�Q�\�� �Q�H�E�R�� �M�L�Q�ê�P�L�� �R�N�R�O�Q�R�V�W�P�L�� ���Q�D�S���t�N�O�D�G�� �V�W�D�Y�� �F�K�R�G�Q�t�N�X����
�U�X�ã�H�Q�t�� �Q�R�þ�Q�t�K�R�� �N�O�L�G�X�� �D�M������ �� �9 �S���t�S�D�G���� �R�S�U�i�Y�Q���Q�ê�F�K�� �V�W�t�å�Q�R�V�W�t�� �]�H�� �V�W�U�D�Q�\���P�D�J�L�V�W�U�i�W�X byla 
�S�U�R�Y�H�G�H�Q�D�� �W�D�N�R�Y�i�� �R�S�D�W���H�Q�t���� �D�E�\�� �N �Q�L�P�� �M�L�å���Q�H�G�R�F�K�i�]�H�O�R�� 
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      Obsahem petic byl nesouhlas s �S�R�]�D�V�W�D�Y�H�Q�t�P�� �S�U�R�G�H�M�H�� �E�\�W�$�� �Y �%�H�H�W�K�R�Y�H�Q�R�Y���� �X�O�L�F�L����
�Q�H�X�G�U�å�R�Y�D�Q�p�� �D�� �]�G�H�Y�D�V�W�R�Y�D�Q�p�� �S�R�]�H�P�N�\���� �Q�H�V�R�X�K�O�D�V�� �R�E�þ�D�Q�$��s �U�H�D�O�L�]�D�F�t�� �S�D�U�N�R�Y�L�ã�W���� �Y �3�D�O�D�F�N�p�Ko 
�X�O�L�F�L���� �Q�H�V�R�X�K�O�D�V�� �R�E�þ�D�Q�$�� �V �G�H�P�R�O�L�F�t�� �W�U�å�Q�L�F�H�� �D�� �Y�\���H�ã�H�Q�t�� �V�S�R�O�H�þ�Q�p�K�R�� �V�R�X�å�L�W�t�� �V �Q�H�S���L�]�S�$�V�R�E�L�Y�ê�P��
�R�E�þ�D�Q�H�P�� �G�R�P�X���� �9�H�� �Y�ã�H�F�K�� �S���t�S�D�G�H�F�K�� ���H�ã�H�Q�t�� �V�W�t�å�Q�R�V�W�t�� �D�� �S�H�W�L�F�� �E�\�O�R�� �S�R�V�W�X�S�R�Y�i�Q�R�� �Y �U�i�P�F�L��
�P�R�å�Q�R�V�W�t���N�H���V�S�R�N�R�M�H�Q�R�V�W�L���R�E�þ�D�Q�$�������� 
          I letos, s�W�H�M�Q���� �M�D�N�R�� �Y �P�L�Q�X�O�ê�F�K�� �W��ech letech, �P�R�K�O�L�� �R�E�þ�D�Q�p�� �Y�]�Q�i�ã�H�W�� �V�Y�p�� �S�R�G�Q���W�\����
�S���L�S�R�P�t�Q�N�\�� �D�� �G�R�W�D�]�\�� �Q�D���S�U�D�Y�L�G�H�O�Q�ê�F�K�� �V�H�W�N�i�Q�t�F�K���� �N�W�H�U�i�� �S�U�R�� �Q�� �Y�H�G�H�Q�t�� �P���V�W�D�� �S�R���i�G�i�� �Y�å�G�\��
�S�R�V�O�H�G�Q�t���þ�W�Y�U�W�H�N���W�p�P�������N�D�å�G�ê���P���V�t�F�����2���S�U�i�]�G�Q�L�Q�i�F�K���Y �G�R�E�����R�G���þ�H�U�Y�Q�D���G�R���V�U�S�Q�D���D���S�R���Y�i�Q�R�F�t�F�K��
�V�H���E�U�t�I�L�Q�N�\���Q�H�N�R�Q�D�O�\�����3���H�G�V�W�D�Y�L�W�H�O�p �P���V�W�D�����]�i�V�W�X�S�F�L���P���V�W�V�N�ê�F�K���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�t�F�K���D���S�R�]�Y�D�Q�t�����H�G�L�W�H�O�p��
�Y�\�E�U�D�Q�ê�F�K�� �R�U�J�D�Q�L�]�D�F�t�� �U�H�D�J�R�Y�D�O�L�� �Q�D�� �S�R�G�D�Q�p�� �S�R�G�Q���W�\�� �D�� ���D�G�X�� �S�U�R�E�O�p�P�$�� �L�K�Q�H�G�� �]�R�G�S�R�Y���G���O�L������
K �X�U�þ�L�W�ê�P���S�R�G�Q���W�$�P�� �V�H�� �Y�å�G�\�� �G�R�� �S���t�ã�W�t�K�R�� �V�H�W�N�i�Q�t�� �S�t�V�H�P�Q���� �Y�\�M�i�G���L�O�L�� �R�G�E�R�U�Q�t�F�L�� �S���t�V�O�X�ã�Q�ê�F�K��
�R�G�E�R�U�$�� �P�D�J�L�V�W�U�i�W�X�� �D�� �R�U�J�D�Q�L�]�D�F�t���� �1�D�G�i�O�H�� �M�H�� �Y�H�G�H�Q�D�� �H�Y�L�G�H�Q�F�H�� �Y�ã�H�F�K�� �S�R�G�Q���W�$�� �Y�� �H�O�H�N�W�U�R�Q�L�F�N�p��
�G�D�W�D�E�i�]�L���D���Q�D���N�D�å�G�p�P���V�H�W�N�i�Q�t���M�H���R�E�þ�D�Q�$�P���S���H�G�Y�H�G�H�Q�D���J�U�D�I�L�F�N�i���S�U�R�M�H�N�F�H�����H�ã�H�Q�p�K�R���S�R�G�Q���W�X���Y�H��
�Y���F�L���� �N�W�H�U�i�� �M�H�� �G�L�V�N�X�W�R�Y�i�Q�D���� �3�R�G�Q���W�\�� �R�E�þ�D�Q�$�� �D�� �M�H�M�L�F�K�� �Y�\���L�]�R�Y�i�Q�t�� �E�H�G�O�L�Y���� �V�O�H�G�X�M�H�� �U�H�G�D�N�F�H��
�&�K�R�P�X�W�R�Y�V�N�ê�F�K�� �Q�R�Y�Ln, kter�i �R�E�þ�D�Q�\�� �S�U�$�E���å�Q���� �L�Q�I�R�U�P�X�Me �R�� �G�$�O�H�å�L�W�ê�F�K�� �V�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W�H�F�K��
z �E�U�t�I�L�Q�N�$���� 
      �2�E�þ�D�Q�p�� �Q�D�� �V�H�W�N�i�Q�t�� �S���L�F�K�i�]�H�O�L�� �V �U�$�]�Q�ê�P�L�� �S�R�G�Q���W�\���� �V�W�t�å�Q�R�V�W�P�L�� �D�� �Q�i�Y�U�K�\�� �Q�D�� ���H�ã�H�Q�t��
�S�U�R�E�O�H�P�D�W�L�N�\�� �H�Y�L�G�H�Q�þ�Q���� �U�R�]�G���O�H�Q�p�� �G�R�� ������ �W�p�P�D�W���� �=�� �� �F�H�O�N�R�Y�p�K�R�� �S�R�þ�W�X�� �������� �R�E�þ�D�Q�$�� �S���t�W�R�P�Q�ê�F�K��
�Q�D�� �V�H�W�N�i�Q�tch v �U�R�F�H�� ���������� �Y�]�Q�H�V�O�R�� �������� �R�E�þ�D�Q�$�� �F�H�O�N�H�P�� �������� �S�R�G�Q���W�$�� �Q�D�� ���H�ã�H�Q�t�� �S�U�R�E�O�H�P�D�W�L�N�\��
�W�ê�N�D�M�t�F�t�� �V�H�� ������ �W�p�P�D�W���� �1�H�M�þ�D�V�W���M�L�� �V�H�� ���H�ã�L�O�D�� �S�U�R�E�O�H�P�D�W�L�N�D�� �W�ê�N�D�M�t�F�t�� �V�H�� �R�S�U�D�Y�\�� �N�R�P�X�Q�L�N�D�F�t�� ������������
d�R�S�U�D�Y�Q�tho �]�Q�D�þ�H�Q�t���� �S�U�R�Y�R�]�X�� �D�� �S���H�F�K�R�G�$�� �S�U�R�� �F�K�R�G�F�H�� ���������� �E�\�W�$�� ������������ ���å�L�Y�R�W�Q�t�K�R�� �S�U�R�V�W���H�G�t��a 
�Q�H�S�R���i�G�N�X�� �������������S�D�U�N�R�Y�i�Q�t�� ������������ �]�H�O�H�Q���� ������������ �P���V�W�V�N�p�� �K�U�R�P�D�G�Q�p�� �G�R�S�U�D�Y�\�� �D�� �]�D�V�W�i�Y�H�N�� ������������
�P���V�W�V�N�p���S�R�O�L�F�L�H���������������R�S�U�D�Y�\���D���U�H�N�R�Q�V�W�U�X�N�F�H�������������D���G���W�V�N�ê�F�K���K���L�ã�"���������������� 
           �=���F�H�O�N�R�Y�p�K�R �S�R�þ�W�X �S�R�G�D�Q�ê�F�K �S�R�G�Q���W�$ �Q�H�E�\�O�R�����H�ã�H�Q�R 63%, �Q�H�E�R�" �S���H�Y�i�å�Q�����E�\�O���S�U�R�E�O�p�P��
p�U�R�G�L�V�N�X�W�R�Y�i�Q a �Q�D���P�t�V�W�����]�R�G�S�R�Y���]�H�Q���þ�L���Y�\���H�ã�H�Q nebo �ã�O�R���S�R�X�]�H o �G�R�S�R�U�X�þ�H�Q�t�����R�]�Q�i�P�H�Q�t nebo 
�R�F�H�Q���Q�t�� �S�U�i�F�H�� �Y�H�G�H�Q�t �P���V�W�D, �S���t�S�D�G�Q���� �ã�O�R �R�� �Q�i�]�R�U�� �R�E�þ�D�Q�D�� �2�W�H�Y���H�Q�R�� �]�$�V�W�D�O�R�� �S�R�X�]�H�� �� % 
�S�R�G�Q���W�$���� �M�H�M�L�F�K�å�� ���H�ã�H�Q�t�� �P�i���G�O�R�X�K�R�G�R�E���M�ã�t�� �F�K�D�U�D�N�W�H�U�� �D���Y�\�å�D�G�X�M�H���Q�D�S���t�N�O�D�G �]�P���Q�\�� �~�]�H�P�Q�t�K�R��
�S�O�i�Q�X�����]�D�M�L�ã�W���Q�t�� �Y���W�ã�t�K�R�� �R�E�M�H�P�X�� �I�L�Q�D�Q�þ�Q�t�F�K�� �S�U�R�V�W���H�G�N�$�� �Dp�R�G���� �� �1�H�S�U�R�G�O�H�Q���� �Y�\���L�]�R�Y�i�Q�R���� �W�M���� �G�R��
�S���t�ã�W�t�K�R�� �V�H�W�N�i�Q�t�� bylo 26 ���� �S�R�G�Q���W�$�� �D�� 6 % �R�S�D�N�R�Y�D�Q�ê�F�K�� �S�R�G�Q���W�$�� �� �E�\�O�R�� �V�O�R�X�þ�H�Q�R�� �D�� �M�H�M�L�F�K��
���H�ã�H�Q�t���V�O�H�G�R�Y�i�Q�R���X���S�$�Y�R�G�Q�t�F�K���S�R�G�Q���W�$���������� 
 

 
Odbor ekonomiky  
 

�+�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���P���V�W�D�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� �V�N�R�Q�þ�L�O�R�� �Y �X�S�O�\�Q�X�O�p�P�� �N�D�O�H�Q�G�i���Q�t�P�� �U�R�F�H�� �R�S���W�� �Y�H�O�P�L��
�S���t�]�Q�L�Y�������+�R�V�S�R�G�i���V�N�ê�� �Y�ê�V�O�H�G�H�N�� �P���V�W�D �G�R�V�i�K�O�� ���� 208 9������ �.�þ���� �S���L�þ�H�P�å�� �R�E�M�H�P�� �V�F�K�Y�i�O�H�Q�p�K�R��
�U�R�]�S�R�þ�W�X���þ�L�Q�L�O���� 114 260 000 �.�þ. 

�3���t�M�P�\�� �U�R�]�S�R�þ�W�X�� �P���V�W�D�� �E�\�O�\�� �Q�D�S�O�Q���Q�\�� �Q�D�� ������������ ���� �X�S�U�D�Y�H�Q�p�K�R�� �U�R�]�S�R�þ�W�X���� �&�H�O�N�R�Y����
�S�U�R�W�H�N�O�D�� �U�R�]�S�R�þ�W�H�P�� �P���V�W�D�� �þ�i�V�W�N�D�� �Y�\�ã�ã�t�� �Q�H�å�� �� 030,���� �P�L�O�L�R�Q�$�� �N�R�U�X�Q���� �1�H�M�Y�\�ã�ã�t�� �S�R�G�t�O�� �W�Y�R���L�O�\��
�G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\���D���G�R�W�D�F�H�����1�D�R�S�D�N���Y�ê�G�D�M�R�Y�i���V�W�U�i�Q�N�D���U�R�]�S�R�þ�W�X���P���V�W�D���V�H���]�D�V�W�D�Y�L�O�D���Q�D���þ�i�V�W�F�H��������������
�P�L�O�L�R�Q�X���N�R�U�X�Q�����N�W�H�U�i���S���H�G�V�W�D�Y�X�M�H���þ�H�U�S�i�Q�t���U�R�]�S�R�þ�W�X���Q�D�������������������0���V�W�R���W�H�G�\���X�V�S�R���L�O�R���W�p�P����������������
�V�Y�ê�F�K�� �S�O�i�Q�R�Y�D�Q�ê�F�K�� �Y�ê�G�D�M�$���� �9�ê�V�O�H�G�H�N�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �S���H�G�V�W�D�Y�X�M�H�� �S���H�E�\�W�H�N�� ���������� �P�L�O�L�R�Q�$�� �N�R�U�X�Q����
�9�ê�V�O�H�G�H�N�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �E�\�O�� �G�R�V�D�å�H�Q�� �G�t�N�\�� �Y�\�V�R�N�p�P�X�� �S�U�R�Y�R�]�Q�t�P�X�� �S���H�E�\�W�N�X�� �D�� �~�V�S�R�U�i�P��
z �Q�H�]�U�H�D�O�L�]�R�Y�D�Q�ê�F�K���L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t�F�K���D�N�F�t�����M�H�M�L�F�K�å���U�H�D�O�L�]�D�F�H���E�\�O�D���S�R�G�P�t�Q���Q�D���G�R�W�D�þ�Q�t�P���W�L�W�X�O�H�P�� 

�Ä�-�H�� �S�U�D�Y�G�R�X���� �å�H�� �R�S�U�R�W�L�� �P�L�Q�X�O�R�V�W�L�� �M�H�� �O�R���V�N�ê�� �K�R�V�S�R�G�i���V�N�ê�� �Y�ê�V�O�H�G�H�N�� �Q�L�å�ã�t���� �Y roce 2006 
�þ�L�Q�L�O�� �Y�t�F�H�� �M�D�N�� ������ �P�L�O�L�R�Q�$���� �Q�L�F�P�p�Q���� �M�H�� �W���H�E�D�� �X�Y�p�V�W���� �å�H�� �V�H�� �W�H�Q�W�R�N�U�i�W�� �M�H�G�Q�i�� �R�� �þ�L�V�W�ê�� �Y�ê�V�O�H�G�H�N��
�K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���� �E�H�]�� �M�H�G�Q�R�U�i�]�R�Y�ê�F�K�� �Q�D�K�R�G�L�O�ê�F�K�� �S���t�M�P�$���� �9�� �U�R�F�H�� ���������� �]�t�V�N�D�O�R�� �P���V�W�R�� �] prodeje 
�D�N�F�L�t�� �6�H�Y�H�U�R�þ�H�V�N�ê�F�K�� �G�R�O�$�� ������ �P�L�O�L�R�Q�$�� �.�þ���� �N�W�H�U�p�� �W�H�Q�W�R�� �K�R�V�S�R�G�i���V�N�ê�� �Y�ê�V�O�H�G�H�N�� �Y�ê�U�D�]�Q����
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zkreslovaly���³���X�Y�H�G�O���Y�H���V�Y�p���K�R�G�Q�R�W�t�F�t���]�S�U�i�Y�����Y�H�G�R�X�F�t���R�G�E�R�U�X���,�Q�J�����-�D�Q���0�D�U�H�ã���� 

�&�H�O�ê�� �K�R�V�S�R�G�i���V�N�ê�� �Y�ê�V�O�H�G�H�N�� �E�X�G�H�� �Y �U�R�F�H�� ���������� �S�R�X�å�L�W�� �Q�D���I�L�Q�D�Q�F�R�Y�i�Q�t�� �Q�R�Y�ê�F�K 
investi�þ�Q�t�F�K���D�N�F�t �P���V�W�D���Y �U�i�P�F�L���L�Q�W�H�J�U�R�Y�D�Q�p�K�R���S�O�i�Q�X���U�R�]�Y�R�M�H���P���V�W�D�� 

�3�U�R�Y�R�]�Q�t�� �U�R�]�S�R�þ�H�W�� �P���V�W�D�� �V�N�R�Q�þ�L�O�� �V �S���H�E�\�W�N�H�P�� �Y�H�� �Y�ê�ã�L�� ������������ �P�L�O�L�R�Q�$�� �N�R�U�X�Q�� ���S�R�]�Q���� �R��
�Y�t�F�H���M�D�N�������P�L�O�L�R�Q�$���Y�\�ã�ã�t���Q�H�å���Y roce 2006), z �Q�L�F�K�å���E�\�O�R���Y�t�F�H���M�D�N���������P�L�O�L�R�Q�$���N�R�U�X�Q���S�R�X�å�L�W�R���Q�D��
�G�R�I�L�Q�D�Q�F�R�Y�i�Q�t�� �L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t�F�K�� �D�N�F�t���� �9 �U�R�F�H�� ���������� �Y�\�Q�D�O�R�å�L�O�R�� �F�H�O�N�H�P�� �P���V�W�R�� ������������ �P�L�O�L�R�Q�$�� �N�R�U�X�Q��
�Q�D���L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t���U�H�S�U�R�G�X�N�F�L���V�Y�p�K�R���P�D�M�H�W�N�X�����0�L�P�R���W�R���E�\�O���M�H�ã�W�����P�D�M�H�W�H�N���P���V�W�D���]�K�R�G�Q�R�F�H�Q���Y�t�F�H���Q�H�å��
o �����������P�L�O�L�R�Q�X���N�R�U�X�Q�����N�W�H�U�p���E�\�O�\���Y�\�Q�D�O�R�å�H�Q�\���Q�D���R�S�U�D�Y�\���D���X�G�U�å�R�Y�i�Q�t���� 

�Ò�K�U�Q�Q�ê�� �S���H�E�\�W�H�N�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �U�Rku 2007 bude v �S���t�ã�W�t�P�� �U�R�F�H�� �S�O�Q���� �S���H�Y�H�G�H�Q�� �Q�D��
�I�L�Q�D�Q�F�R�Y�i�Q�t���Q�R�Y�����]�D�K�D�M�R�Y�D�Q�ê�F�K���L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t�F�K���D�N�F�t���P���V�W�D�� 
 

�+�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���6�W�D�W�X�W�i�U�Q�t�K�R���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D���]�D���U�R�N�X���������� 
�Y���W�L�V�����.�þ 

      

�þ������ �'�U�X�K�R�Y�p���W���t�G���Q�t 
�6�F�K�Y�i�O�H�Q�ê��

�U�R�]�S�R�þ�H�W���������� 

�8�S�U�D�Y�H�Q�ê��
�U�R�]�S�R�þ�H�W��

2007 

�6�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W��
hos �S�R�G�D���H�Q�t���N��

31.12.2007 

�����S�O�Q���Q�t��
�U�R�]�S�R�þ�W�X 

1 �&�H�O�N�R�Y�p���S���t�M�P�\ 853 807,00 1 005 958,00 1 030 209,60 102,4 

2 �W���t�G�D������- �G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\ 513 572,00 554 112,00 572 964,80 103,4 

3 �W���t�G�D������- �Q�H�G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\ 57 666,00 63 524,00 64 673,10 101,8 

4 �W���t�G�D������- �N�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���S���t�M�P�\ 30 000,00 50 142,00 55 670,10 111,0 

5 �W���t�G�D������- �S���L�M�D�W�p���G�R�W�D�F�H 252 569,00 338 180,00 336 901,60 99,6 

6 �&�H�O�N�R�Y�p���Y�ê�G�D�M�H 852 647,00 1 113 100,00 981 000,70 88,1 

7 �W���t�G�D������- �E���å�Q�p���Y�ê�G�D�M�H 782 665,00 890 786,00 805 740,20 90,5 

8 �W���t�G�D������- �N�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���Y�ê�G�D�M�H 69 982,00 222 314,00 175 260,50 78,8 

9 �9�ê�V�O�H�G�H�N���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t     49 208,90   
 

�3�R�G�t�O�� �L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t�F�K�� �Y�ê�G�D�M�$�� �Q�D�� �F�H�O�N�R�Y�p�P�� �U�R�]�S�R�þ�W�X�� �P���V�W�D�� �G�D�O�H�F�H�� �S���H�Y�\�ã�X�M�H��
�F�H�O�R�U�H�S�X�E�O�L�N�R�Y�ê���S�U�$�P���U�����F�R�å���R�S���W���V�Y���G�þ�t���R���~�þ�H�O�Q�R�V�W�L���D���H�I�H�N�W�L�Y�Q�R�V�W�L���Y�\�X�å�L�W�t���Y�H���H�M�Q�ê�F�K���I�L�Q�D�Q�F�t����
Na inve�V�W�L�þ�Q�t�F�K���Y�ê�G�D�M�t�F�K���E�\�O�R��celkem �S�U�R�L�Q�Y�H�V�W�R�Y�i�Qo 175,3 milionu korun. 

�5�R�]�S�R�þ�H�W�� �P���V�W�D�� �&�K�R�P�X�W�R�Y�D�� �M�H�� �] �G�O�R�X�K�R�G�R�E�p�K�R�� �K�O�H�G�L�V�N�D�� �Y�\�U�R�Y�Q�D�Q�ê�� �D�� �]�G�U�D�Y�p��
�K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �P���V�W�D�� �S�R�G�W�U�K�X�M�H�� �L�� �V�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W���� �å�H�� �M�H�� �P���V�W�R�� �M�L�å�� �Q���N�R�O�L�N�� �O�H�W�� �V�F�K�R�S�Q�R�� �L�Q�Y�H�V�W�R�Y�D�W��
z �Y�O�D�V�W�Q�t�F�K���]�G�U�R�M�$���E�H�]���~�Y���U�R�Y�p�K�R���]�D�W�t�å�H�Q�t�� 
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�=�i�N�O�D�G�Q�t���~�G�D�M�H���R���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���P���V�W�D���Y roce 2007 
 

�2�E�M�H�P���U�R�]�S�R�þ�W�X���U�R�N�X���Y �.�þ 1 114 260 000,00 

�6�N�X�W�H�þ�Q�p���S���t�M�P�\���Y �.�þ 1 030 209 597,68 

�6�N�X�W�H�þ�Q�p���Y�ê�G�D�M�H���Y �.�þ 981 000 737,09 

�6�N�X�W�H�þ�Q�p���S���t�M�P�\���U�R�]�S�R�þ�W�X���P���V�W�D���Q�D�������R�E�\�Y�D�W�H�O�H���Y���.�þ 20 126,39 

Skute�þ�Q�p���Y�ê�G�D�M�H���U�R�]�S�R�þ�W�X���P���V�W�D���Q�D�������R�E�\�Y�D�W�H�O�H���Y���.�þ 19 165,04 

�+�R�V�S�R�G�i���V�N�ê���Y�ê�V�O�H�G�H�N���Y���.�þ 49 208 860,59 

�$�N�W�L�Y�D���F�H�O�N�H�P���Y���.�þ 5 542 515 651,66 

�Ò�þ�H�W�Q�t���K�R�G�Q�R�W�D���Q�H�P�R�Y�L�W�p�K�R���P�D�M�H�W�N�X 3 649 996 924,00 

�8�N�D�]�D�W�H�O���V�O�X�K�R�Y�p���V�O�X�å�E�\ 0,21 % 

�'�O�R�X�K�R�G�R�E�p���]�i�Y�D�]�N�\���Y���W�L�V�����.�þ 482,8 

E�P�L�W�R�Y�D�Q�p���G�O�X�K�R�S�L�V�\���Y���W�L�V�����.�þ 0,00 

�&�H�O�N�R�Y�i���]�D�G�O�X�å�H�Q�R�V�W���P���V�W�D 4 634 200,00 

�3�$�M�þ�N�\���S�R�V�N�\�W�Q�X�W�p���M�L�Q�ê�P���V�X�E�M�H�N�W�$�P 12 062 031,04 

�=�D�G�O�X�å�H�Q�R�V�W �P���V�W�D �Q�D�������R�E�\�Y�D�W�H�O�H���Y���.�þ 235,65 

�'�D���R�Y�i���Y�ê�W���å�Q�R�V�W���Q�D�������R�E�\�Y�D�W�H�O�H 11 193,56 

�1�D���G�R�W�D�F�t�F�K���] �U�R�]�S�R�þ�W�X���P���V�W�D���S�R�V�N�\�W�Q�X�W�R���Y K�þ 302 040 153,05 

 
 

�0���V�W�R���]�t�V�N�D�O�R r �D�W�L�Q�J�R�Y�p���K�R�G�Q�R�F�H�Q�t��B1+  /AQE�����F�R�å���]�Q�D�P�H�Q�i���Y�\�K�R�Y�X�M�t�F�t���V�X�E�M�H�N�W����
s �G�R�V�W�D�W�H�þ�Q�R�X���V�F�K�R�S�Q�R�V�W�t���V�S�O�i�F�H�W���V�Y�p���D�N�W�X�i�O�Q�t���]�i�Y�D�]�N�\���� 

 
V �þ�H�U�Y�Q�X���U�R�N�X�������������U�R�Y�Q���å���R�E�G�U�å�H�O�R���P���V�W�R���&�K�R�P�X�W�R�Y���]�S�U�i�Y�X���D�X�G�L�W�R�U�D �R���Q�H�]�i�Y�L�V�O�p�P��

�S�R�V�R�X�]�H�Q�t�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �P���V�W�D�� �Y�� �U�R�F�H�� ������������ �N�W�H�U�i�� �K�R�G�Q�R�W�t�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �U�R�N�X�� ���������� �M�D�N�R��
�K�R�V�S�R�G�i�U�Q�p�� �D�� �Y�H�G�H�Q�p�� �Y souladu s �S�U�i�Y�Q�t�P�L�� �S���H�G�S�L�V�\�� �ý�H�V�N�p�� �U�H�S�X�E�O�L�N�\���� �9�ê�U�R�N�� �D�X�G�L�W�R�U�D�� �]�Q�t����
�Ä�Ò�þ�H�W�Q�t���X�]�i�Y���U�N�D���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D���S�R�G�i�Y�i���Y�H���Y�ã�H�F�K���Y�ê�]�Q�D�P�Q�ê�F�K���R�K�O�H�G�H�F�K���Y���U�Q�ê���D���S�R�F�W�L�Y�ê��
�R�E�U�D�]���D�N�W�L�Y�����]�i�Y�D�]�N�$�����Y�O�D�V�W�Q�t�F�K���]�G�U�R�M�$���N�U�\�W�t���V�W�i�O�ê�F�K���D���R�E���å�Q�ê�F�K���D�N�W�L�Y�����F�L�]�t�F�K���]�G�U�R�M�$���D���I�L�Q�D�Q�þ�Q�t��
�V�L�W�X�D�F�H�� �P���V�W�D�� �N �������� �S�U�R�V�L�Q�F�L�� ���������� �D�� �Y�ê�V�O�H�G�N�X�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �]�D�� �U�R�N�� ����������je v souladu se 
�]�i�N�R�Q�H�P�� �R�� �~�þ�H�W�Q�L�F�W�Y�t�� �D�� �S���t�V�O�X�ã�Q�ê�P�L�� �S���H�G�S�L�V�\�� �ý�H�V�N�p�� �U�H�S�X�E�O�L�N�\���� �F�R�å�� �R�G�S�R�Y�t�G�i�� �G���t�Y���M�ã�t�P�X��
�Y�ê�U�R�N�X�� �E�H�]�� �Y�ê�K�U�D�G���� �=�S�U�i�Y�X�� �D�X�G�L�W�R�U�D�� �R�� �K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�� �U�R�N�X�� ���������� �R�E�G�U�å�t�� �P���V�W�R�� �&�K�R�P�X�W�R�Y��
v �S�U�$�E���K�X���P���V�t�F�H���N�Y���W�Q�D���U�R�N�X�������������³ 
 

�2�G�E�R�U�� �H�N�R�Q�R�P�L�N�\�� �Q�D�Y�i�]�D�O�� �Y roce 2007 �V�S�R�O�X�S�U�i�F�L�� �V �(�[�H�N�X�W�R�U�V�N�ê�P�� �~���D�G�H�P�� �0�R�V�W. 
�-�8�'�U�����3�D�U�D�V�N�D���X�]�D�Y���H�O���V �P���V�W�H�P���V�P�O�R�X�Y�X���Q�D���]�D�M�L�ã�W���Q�t���Y�ê�N�R�Q�X���H�[�H�N�X�þ�Q�t���þ�L�Q�Q�R�V�W�L���S�U�R���Y�\�P�R�å�H�Q�t��
�S�R�K�O�H�G�i�Y�H�N���P���V�W�D�����6�S�R�O�X�S�U�i�F�H���V�H���M�H�Y�t���M�D�N�R���Y�H�O�P�L���H�I�H�N�W�L�Y�Q�t���D���E�X�G�H���V�H���]�F�H�O�D���M�L�V�W�����G�i�O�H���U�R�]�Y�t�M�H�W�� 
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�þ������ �'�U�X�K�R�Y�p���W���t�G���Q�t
�6�F�K�Y�i�O�H�Q�ê��
�U�R�]�S�R�þ�H�W��

2007

�8�S�U�D�Y�H�Q�ê��
�U�R�]�S�R�þ�H�W��

2007

�6�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W��
�K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t��
k 31.12.2007

�����S�O�Q���Q�t��
�U�R�]�S�R�þ�W�X

1 �&�H�O�N�R�Y�p���S���t�M�P�\ 853 807,00 1 005 958,00 1 030 209,60 102,4
2 �W���t�G�D�����������G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\513 572,00 554 112,00 572 964,80 103,4
3 �W���t�G�D�����������Q�H�G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\57 666,00 63 524,00 64 673,10 101,8
4 �W���t�G�D�����������N�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���S���t�M�P�\30 000,00 50 142,00 55 670,10 111,0
5 �W���t�G�D�����������S���L�M�D�W�p���G�R�W�D�F�H252 569,00 338 180,00 336 901,60 99,6
6 �&�H�O�N�R�Y�p���Y�ê�G�D�M�H 852 647,00 1 113 100,00 981 000,70 88,1
7 �W���t�G�D�����������E���å�Q�p���Y�ê�G�D�M�H782 665,00 890 786,00 805 740,20 90,5
8 �W���t�G�D�����������N�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���Y�ê�G�D�M�H69 982,00 222 314,00 175 260,50 78,8
9 �9�ê�V�O�H�G�H�N���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t 49 208,90

�6�F�K�Y�i�O�H�Q�ê��
�U�R�]�S�R�þ�H�W��

2007

�8�S�U�D�Y�H�Q�ê��
�U�R�]�S�R�þ�H�W��

2007

�6�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W��
�K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t��
k 31.12.2007

�����S�O�Q���Q�t��
�U�R�]�S�R�þ�W�X

�%���å�Q�p���S���t�M�P�\ 823 807,00 926 679,00 945 402,70 102,0
�]���W�R�K�R���G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\ 513 572,00 554 112,00 572 964,80 103,4
���������������������Q�H�G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\57 666,00 63 524,00 64 673,10 101,8
���������������������S�U�R�Y�R�]�Q�t���G�R�W�D�F�H252 569,00 309 043,00 307 764,80 99,6
�%���å�Q�p���Y�ê�G�D�M�H 782 665,00 890 786,00 805 740,20 90,5
�3�U�R�Y�R�]�Q�t���S���H�E�\�W�H�N 41 142,00 35 893,00 139 662,50  

�6�F�K�Y�i�O�H�Q�ê��
�U�R�]�S�R�þ�H�W��

2007

�8�S�U�D�Y�H�Q�ê��
�U�R�]�S�R�þ�H�W��

2007

�6�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W��
�K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t��
k 31.12.2007

�����S�O�Q���Q�t��
�U�R�]�S�R�þ�W�X

�.�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���S���t�M�P�\ 30 000,00 79 279,00 84 806,90 107,0
�]���W�R�K�R���S���t�M�P�\���]���S�U�R�G�H�M�H���P�D�M�H�W�N�X30 000,00 50 142,00 55 670,10 111,0
���������������������N�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���G�R�W�D�F�H 0 29 137,00 29 136,80 0,0
�.�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���Y�ê�G�D�M�H 69 982,00 222 314,00 175 260,50 78,8
�.�D�S�L�W�i�O�R�Y�ê���G�H�I�L�F�L�W -39 982,00 -143 035,00 -90 453,60  

�9�ê�V�O�H�G�H�N���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t 49 208,90

�+�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���6�W�D�W�X�W�i�U�Q�t�K�R���P���V�W�D���&�K�R�P�X�W�R�Y�D���]�D���U�R�N�X����������
�Y���W�L�V�����.�þ

�3�U�R�Y�R�]�Q�t���U�R�]�S�R�þ�H�W

�.�D�S�L�W�i�O�R�Y�ê���U�R�]�S�R�þ�H�W
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U�N�D�]�D�W�H�O�H���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���P���V�W�D�� 
 

Text                                    
�8�S�U�D�Y�H�Q�ê��
�U�R�]�S�R�þ�H�W��
rok 2007

�Ò�þ�H�W�Q�t��
�V�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W������������������������������������������������������

XII. 2007

�3�R�P���U��
�~�þ�H�W�Q�t��

�V�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W�L����������������
�N���U�R�]�S�R�þ�W�X��

2007

�Ò�þ�H�W�Q�t��
�V�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W������������������������������������������

XII. 2006

�3�R�U�R�Y�Q�i�Q�t��
�~�þ�W�Q�L�F�W�Y�t������������������������������������������������
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XII. 2005
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�N���U�R�]�S�R�þ�W�X��
2007

�'�D���R�Y�p���S���t�M�P�\ 554 112,00 572 964,75 103,40% 546 734,40 98,67% 552 805,34 99,76%

�'�3�)�2���]�H���]�i�Y�L�V�O�p���þ�L�Q�Q�R�V�W�L 101 676,00 112 207,66 110,36% 102 534,28 100,84% 101 724,38 100,05%
�'�3�)�2���2�6�9�ý 33 312,00 24 637,48 73,96% 31 036,00 93,17% 36 616,75 109,92%
�'�3���S�U�i�Y�Q�L�F�N�ê�F�K���R�V�R�E 120 524,00 126 269,62 104,77% 117 149,75 97,20% 113 928,92 94,53%
�'�3���S�U�i�Y�Q�L�F�N�ê�F�K���R�V�R�E���]�D���R�E�F�H 21 439,00 21 438,63 100,00% 18 799,78 87,69% 38 912,34 181,50%
�'�D�����]���Q�H�P�R�Y�L�W�R�V�W�t���D���]���P�D�M�H�W�N�X17 700,00 24 429,35 138,02% 23 315,71 131,73% 15 764,19 89,06%
�'�D�����]���S���L�G�D�Q�p���K�R�G�Q�R�W�\ 187 524,00 191 275,73 102,00% 183 670,67 97,95% 179 225,44 95,57%
�2�V�W�D�W�Q�t���G�D�Q�� 6 805,00 6 946,41 102,08% 6 327,62 92,98% 5 517,94 81,09%
�6�S�U�i�Y�Q�t���S�R�S�O�D�W�N�\ 24 150,00 26 274,69 108,80% 24 762,42 102,54% 22 554,00 93,39%
�0�t�V�W�Q�t���S�R�S�O�D�W�N�\ 25 912,00 23 005,24 88,78% 25 175,47 97,16% 26 420,54 101,96%
Poplatek za VHP 8 500,00 9 633,77 113,34% 8 780,18 103,30% 8 184,50 96,29%
�2�V�W�D�W�Q�t���G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\ 6 570,00 6 846,17 104,20% 5 182,53 78,88% 3 956,35 60,22%
�1�H�G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\���F�H�O�N�H�P 63 524,00 64 673,09 101,81% 50 408,10 79,35% 77 178,77 121,50%

�3���t�M�P�\���]���S�R�V�N�\�W���V�O�X�å�H�E���D���Y�ê�U�R�E�N�$�����]�E�R�å�t5 540,00 6 145,47 110,93% 6 028,37 108,82% 4 336,41 78,27%
�3���t�M�P�\���]���S�U�R�Q�i�M�P�X 23 706,00 21 793,16 91,93% 13 398,63 56,52% 34 579,26 145,87%
�3���t�M�P�\���]���~�U�R�N�$ 7 275,00 9 557,74 131,38% 8 532,78 117,29% 10 721,41 147,37%
�3���L�M�D�W�p���V�D�Q�N�þ�Q�t���S�O�D�W�E�\ 14 096,00 13 153,93 93,32% 8 658,59 61,43% 13 067,39 92,70%
�3���t�M�P�\���]���S�U�R�G�H�M�H���Q�H�N�D�S�L�W�i�O���P�D�M�����D���R�V�W���Q�H�G��4 907,00 8 198,92 167,09% 6 861,81 139,84% 4 302,90 87,69%
�3���L�M�D�W�p���V�S�O�i�W�N�\���S�$�M�þ�H�N 8 000,00 5 823,87 72,80% 6 927,92 86,60% 10 171,41 127,14%
�'�D���R�Y�p���D���Q�H�G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\ 617 636,00 637 637,84 103,24% 597 142,50 96,68% 629 984,11 102,00%

�3�U�R�Y�R�]�Q�t���G�R�W�D�F�H 309 043,00 307 764,79 99,59% 280 343,66 90,71% 269 631,91 87,25%
�%���ä�1�e���3���Ë�-�0�< 926 679,00 945 402,63 102,02% 877 486,16 94,69% 899 616,02 97,08%

�3���t�M�P�\���]���S�U�R�G�H�M�H���L�Q�Y�H�V�W���P�D�M�����D���R�V�W���L�Q�Y�H�V�W��50 142,00 55 670,15 111,02% 38 562,01 76,91% 33 727,61 67,26%
�3���t�M�P�\���]���S�U�R�G�H�M�H���D�N�F�L�t���D���P�H�M�H�W�N���S�R�G�t�O�$0,00 0,00 0,00% 60 018,28 0,00% 0,00 0,00%
�3���L�M�D�W�p���G�R�W�D�F�H 29 137,00 29 136,82 100,00% 31 381,07 107,70% 49 180,11 168,79%
�3���Ë�-�0�<���&�(�/�.�(�0 1 005 958,00 1 030 209,60 102,41% 1 007 447,51 100,15% 982 523,74 97,67%

�3�O�D�W�\���]�D�P���V�W�Q�D�Q�F�$���Y�þ���R�G�Y�R�G�$147 892,00 137 202,54 92,77% 126 786,74 85,73% 116 444,46 78,74%
�1�i�N�X�S���'�+�0 5 545,00 6 349,93 114,52% 5 607,55 101,13% 4 525,87 81,62%
�1�i�N�X�S���P�D�W�H�U�L�i�O�X�������R�V�W�D�W�Q�t 5 688,00 5 501,84 96,73% 5 757,20 101,22% 5 534,23 97,30%
�Ò�U�R�N�\ 438,00 351,04 80,15% 836,30 190,94% 252,50 57,65%
�2�V�W�D�W�Q�t���I�L�Q�D�Q�þ�Q�t���Y�ê�G�D�M�H 15,00 23,74 158,26% 632,72 4218,16% 2,54 16,92%
�1�i�N�X�S���H�Q�H�U�J�L�t 8 469,00 7 788,35 91,96% 7 694,06 90,85% 6 808,17 80,39%
�1�i�N�X�S���V�O�X�å�H�E 59 158,00 49 812,58 84,20% 41 578,23 70,28% 70 781,55 119,65%
�2�S�U�D�Y�\���D���X�G�U�å�R�Y�i�Q�t 74 951,00 64 202,79 85,66% 55 502,08 74,05% 53 491,17 71,37%
�2�V�W�D�W�Q�t���Q�i�N�X�S�\ 7 613,00 21 072,91 276,80% 7 828,10 102,83% 3 073,91 40,38%
�'�R�S�U�D�Y�Q�t���R�E�V�O�X�å�Q�R�V�W 0,00 0,00 0,00% 0,00 0,00% 0,00 0,00%
�2�V�W�D�W�Q�t���S���t�V�S���Y�N�\�����Q�i�K�U�D�G�\���D���Y���F�Q�p���G�D�U�\867,00 654,93 75,54% 953,66 110,00% 665,57 76,77%
Neinv.transfery podnikat.sub. a nezisk.org. 68 858,00 64 068,34 93,04% 62 115,57 90,21% 59 661,00 86,64%
�1�H�L�Q�Y�����W�U�D�Q�V�I�H�U�\���U�R�]�S�R�þ�W�$�P267 298,00 263 976,32 98,76% 261 532,29 97,84% 248 573,94 93,00%
Neinv.transfery  obyvatelstvu 193 159,00 179 705,09 93,03% 162 365,28 84,06% 161 635,88 83,68%
�2�V�W�D�W�Q�t���Q�H�L�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t���W�U�D�Q�V�I�H�U�\50 835,00 5 029,81 9,89% 6 558,23 12,90% 5 323,46 10,47%
�%���ä�1�e���9�é�'�$�-�( 890 786,00 805 740,20 90,45% 745 748,03 83,72% 736 774,25 82,71%

�,�Q�Y�H�V�W�L�þ�Q�t���~�U�R�N�\ 0,00 0,00 0,00% 0,00 0,00% 0,00 0,00%
�.�$�3�,�7�È�/�2�9�e���9�é�'�$�-�( 222 314,00 175 260,54 78,83% 190 076,43 85,50% 171 764,30 77,26%

�Ò�U�R�N�\���F�H�O�N�H�P 438,00 351,04 80,15% 836,30 190,94% 252,50 57,65%
�9�é�'�$�-�(���&�(�/�.�(�0 1 113 100,00 981 000,74 88,13% 935 824,47 84,07% 908 538,54 81,62%

�6�$�/�'�2���Y���U�R�]�S�R�þ�W���V�N�O�D�G�E�������E�H�]���I�L�Q�D�Q�F����-107 142,00 49 208,86 -45,93% 71 623,05 -66,85% 73 985,19 -69,05%

�3���L�M�D�W�p���S�$�M�þ�N�\ 0,00 0,00 0,00% 0,00 0,00% 3 002,17 0,00%
�8�K�U�D�]�H�Q�p���V�S�O�i�W�N�\���M�L�V�W�L�Q�\ 1 160,00 1 160,00 100,00% 1 428,18 123,12% 1 696,50 146,25%
�=�P���Q�D���V�W�D�Y�X���Q�D���E�D�Q�N�R�Y�Q�t�F�K���~�þ�W�H�F�K96 125,00 0,00 0,00% 0,00 0,00% 0,00 0,00%
�)�,�1�$�1�&�2�9�È�1�Ë 94 965,00 -1 160,00 -1,22% -1 428,18 -1,50% 1 305,67 1,37%

���t�]�H�Q�t���O�L�N�Y�L�G�L�W�\ 12 177,00 -78 903,22 -647,97% -6 793,41 -55,79% 1 604,35 13,18%
�3���Ë�-�0�<���Y�ã�H�F�K�Q�\ 1 114 260,00 1 030 209,60 92,46% 1 007 447,51 90,41% 987 130,26 88,59%

�9�é�'�$�-�(���Y�ã�H�F�K�Q�\ 1 114 260,00 1 061 063,95 95,23% 944 046,05 84,72% 910 235,04 81,69%

�3�U�R�Y�R�]�Q�t���S���H�E�\�W�H�N 35 893,00 139 662,43 389,11% 131 738,13 367,03% 162 841,77 453,69%

�5�R�]�G�t�O���S�U�R�Y�R�]�����S���H�E�\�W�N�X���D���V�S�O�����M�L�V�W�L�Q�\34 733,00 138 502,43 398,76% 130 309,96 375,18% 161 145,27 463,95%

�'�O�X�K�R�Y�i���V�O�X�å�E�D 1 598,00 1 511,04 94,56% 2 264,48 141,71% 1 949,00 121,96%
�'�O�X�K�R�Y�i���V�O�X�å�E�D�������E���å�Q�p���S���t�M�P�\�����Y������0,17 0,16 92,69% 0,26 149,71% 0,22 125,64%

�5�2�=�%�2�5���+�2�6�3�2�'�$���(�1�Ë�����6�7�$�7�8�7�È�5�1�Ë�+�2���0���6�7�$���&�+�2�0�8�7�2�9�$�����������U�R�N����������
�Y���W�L�V�����.�þ�����E�H�]���N�R�Q�V�R�O�L�G�D�F�H

 



 25 

 
 

�9�ê�Y�R�M���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���P���V�W�D��
���M�H�G�Q�R�W�O�L�Y�p���P���V�t�F�H��

0,00

20 000,00

40 000,00

60 000,00

80 000,00

100 000,00

120 000,00

140 000,00

160 000,00

180 000,00

200 000,00

leden �~�Q�R�U �E���H�]�H�Qduben �N�Y���W�H�Q�þ�H�U�Y�H�Q�þ�H�U�Y�H�Q�H�Fsrpen �]�i���t ���t�M�H�Qlistopad prosinec

�P���V�t�F

�W�L�V�����.�þ

�+�R�V�S�R�G�i���V�N�ê���Y�ê�V�O�H�G�H�N�3�U�R�Y�R�]�Q�t���S���H�E�\�W�H�N�.�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���Y�ê�G�D�M�H
 

 

�9�ê�Y�R�M���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t���P���V�W�D���Y���U�R�F�H����������

0

200000

400000

600000

800000

1000000

1200000

1.1. leden �~�Q�R�U �E���H�]�H�Qduben �N�Y���W�H�Q�þ�H�U�Y�H�Q�þ�H�U�Y�H�Q�H�Fsrpen �]�i���t ���t�M�H�Qlistopad prosinec

�P���V�t�F�H

�W�L�V�����.�þ

�3���Ë�-�0�<���&�(�/�.�(�0 �%���ä�1�e���9�é�'�$�-�( KAPITÁLOVÉ VÝDAJE
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�.�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���Y�ê�G�D�M�H

10,2%

�8�K�U�D�]�H�Q�p���V�S�O. jistin
0,1%

���t�]�H�Q�t���O�L�N�Y�L�G�L�W�\
42,6% �%���å�Q�p���Y�ê�G�D�M�H

47,1%

�1�H�G�D���R�Y�p���S���t�M�P�\
3,8%

�3���L�M�D�W�p���G�R�W�D�F�H
20,0% �.�D�S�L�W�i�O�R�Y�p���S���t�M�P�\

3,3%

�3���L�M�D�W�p���S�$�M�þ�N�\
0,0%

�'�D���R�Y�p���S���t�M�P�\
34,1%

���t�]�H�Q�t���O�L�N�Y�L�G�L�W�\
38,7%

�5�H�N�D�S�L�W�X�O�D�F�H���K�R�V�S�R�G�D���H�Q�t�����Y�þ�H�W�Q�����I�L�Q�D�Q�F�R�Y�i�Q�t�����± r. 2007 
 

 

 
     �3�R�]�Q�����=�P���Q�D���V�W�D�Y�X���Q�D���E�D�Q�N�R�Y�Q�t�F�K���~�þ�W�H�F�K�����]�K�R�G�Q�R�F�R�Y�i�Q�t���Y�R�O�Q�ê�F�K���S�H�Q���å�Q�t�F�K���S�U�R�V�W���H�G�N�$ 
 
 
�3���t�M�P�\���V�N�X�W�H�þ�Q�R�V�W��������7 ���Y�þ�����I�L�Q�D�Q�F�R�Y�i�Q�t��   
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�2�G�E�R�U���V�S�U�i�Y�\���P�D�M�H�W�N�X���P���V�W�D 
 
Na �~�V�H�N�X���R�G�S�D�G�R�Y�p�K�R���K�R�V�S�R�G�i���V�W�Y�t�� �R�E�F�H bylo v�\�E�X�G�R�Y�i�Q�R 10 �Q�R�Y�ê�F�K stano�Y�L�ã�" na 

separaci odpadu, byl �]�Y�ê�ã�H�Q �S�R�þ�H�W �Q�i�G�R�E na p�D�S�t�U o 50 ks a o 50 ks na plasty. K 31. 12. 2007 
bylo na �~�]�H�P�t m���V�W�D celkem 213 �V�W�D�Q�R�Y�L�ã�", �Y�\�E�D�Y�H�Q�ê�F�K 660 ks �Q�i�G�R�E�� Ve �ã�N�R�O�i�F�K bylo 
�U�R�]�P�t�V�W���Q�R 134 �Q�i�G�R�E na �S�D�S�t�U a sklo. Byla �]�D�K�i�M�H�Q�D separace �E�t�O�p�K�R skla - �������N�R�Q�W�H�M�Q�H�U�$�� 
Na �]�i�N�O�D�G�� smluv s �N�R�O�H�N�W�L�Y�Q�t�P�L �V�\�V�W�p�P�\ s�E���U�X �S�R�X�å�L�W�p�K�R elektr�R�]�D���t�]�H�Q�t byly pro �R�E�þ�D�Q�\ 
�]�S�U�R�Y�R�]�Q���Q�\ 2 �V�E���U�Q�p dvory. �1�D�Y�t�F�� �Eyly r�R�]�ã�t���H�Q�\ lokality, v �Q�L�F�K�å��byly u rod�L�Q�Q�ê�F�K�� �G�R�P�$ 
r�R�]�P�t�V�W���Q�\ n�i�G�R�E�\ na biologicky �U�R�]�O�R�å�L�W�H�O�Q�ê odpad. K 31. 12. 2007 bylo vybaveno 450 
�G�R�P�i�F�Q�R�V�W�t�� 
  

�3�U�R���S�R�W���H�E�\���Rpravy mostu �S���H�V silnici I/13 ���X���Y�O�D�N�R�Y�p���]�D�V�W�i�Y�N�\�����P�R�V�W���Y�H���Y�O�D�V�W�Q�L�F�W�Y�t��
�� �H�G�L�W�H�O�V�W�Y�t���V�L�O�Q�L�F���D���G�i�O�Q�L�F����OSMM �]�D�M�L�ã�"�R�Y�D�O �X�]�D�Y���H�Q�t �Q�i�M�H�P�Q�t smlouvy, oprava mostu �]�D�þ�D�O�D 
v roce 2008. 
 

Na �]�i�N�O�D�G�� �S�R�G�Q���W�$ o�E�þ�D�Q�$ a n�R�Y�L�Q�i���$ bylo provedeno m�D�M�H�W�N�R�S�U�i�Y�Q�t �ã�H�W���H�Q�t 
k �Y�O�D�V�W�Q�L�F�W�Y�t �]�D�V�W�i�Yek na komunikaci �ý�H�U�Q�R�Y�L�F�N�i (u �å�H�O�H�]�Q�L�þ�Q�t �]�D�V�W�i�Y�N�\���� �]�D�V�W�i�Y�N�\ byly vzaty 
do majetku a opraveny.   

 
V �S�U�$�E���K�X roku 2007 byl �U�H�D�O�L�]�R�Y�i�Q �S�U�R�G�H�M�� �W���F�K�W�R�� �Y���W�ã�t�F�K�� �R�E�M�H�N�W�$ z majetku 

�6�W�D�W�X�W�i�U�Q�t�K�R �P���V�Wa Chomutov : prodej objektu �þ���S�� 2079 v �+�X�V�R�Y�� ulici ���E�ê�Y�D�O�i �]�Y�O�i�ã�W�Q�t 
�ã�N�R�O�D�� v �N���~�� Chomutov II. S�W�D�Y�H�E�Q�t�P�X �E�\�W�R�Y�p�P�X �G�U�X�å�V�W�Y�X Chomutov, �.�D�U�R�O�t�Q�\ �6�Y���W�O�p 1936, 
Chomutov za �N�X�S�Q�t cenu ve �Y�ê�ã�L 6 200 000 �.�þ���� S�W�D�Y�H�E�Q�t �E�\�W�R�Y�p �G�U�X�å�V�W�Y�R �S�O�i�Q�X�M�H�� �W�H�Q�W�R��
objekt zrekonstruovat na �D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�W�L�Y�Q�t budovu pro �S�R�W���H�E�\ �G�U�X�å�V�W�Y�D�� 

 

               
 

 Prodej objektu �þ���S�� 4092 v �%�O�D�W�H�Q�V�N�p ulici (komplex Severka) �V�S�R�O�H�þ�Q�R�V�W�L ZAVA  CZ 
s.r.o., U Habrovky 247/11, Praha 4 za �N�X�S�Q�t cenu ve �Y�ê�ã�L 4 500 000 �.�þ�� Firma ZAVA  je 
�M�H�G�Q�t�P z �Q�i�M�H�P�F�$ objektu, kter�ê provozuje prodejny s potravinami. 
 








































































































































































































































































































































